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Aplazó la contestación de una pregunta en el Pleno, formulada por el CDS

El alcalde retrasa una petición 
de traslado de los etarras

El alcalde de la ciudad 
aplazó su contestación a 
una pregunta formulada 

ayer por el CDS, durante la 
sesión plenaria municipal, 
sobre si procedía exigir el 

traslado de reclusos de 
ETA a la cárcel de La 

Torrecica, ya que el 
Ayuntamiento, en el año 
76 había acordado ceder 

los terrenos donde se ubica 
el Centro Penitenciario, a 

condición de que en los 
mismos se construyera un 

“Centro Penitenciario de 
Diligencias ”.

La pregunta del CDS no fue 
contestada por el alcalde, ale
gando que como había sido 
transmitida al Pleno unos mo
mentos antes de su comienzo, 
no había tenido tiempo de 
" constrastar". A pesar de que 
el acuerdo plenario del 76 le fue 
ratificado a José Jerez por el 
portavoz de AP que pertenecía 
a la Corporación que lo tomó y 
que le fueron ofrecidas fotoco
pias por el portavoz del CDS, el 
alcalde no quiso pronunciarse.

En esta misma sesión plena
ria, que se prolongó durante 
casi cuatro horas, el partido del 
Gobierno fue derrotado en dos 
ocasiones por los votos de toda 
la oposición junta.

(Editorial y Pág. 3)

El CDS presentó su pregunta a última hora.

El grupo mayoritario pierde el 
control del Instituto 
de Deporte

El PSOE sufrió sus primeras 
derrotas en el Ayuntamiento

Los disidentes de AP dan un margen 
de confianza a la dirección nacional

i'1

hUgnel Ramírez.

Ramírez 
critica los 
presupuestos 
generales 
del Estado

El diputado de Alianza Popu
lar criticó ayer los Presupues
tos Generales del Estado en el 
transcurso de una rueda de 
prensa, sobre todo lo relativo al 
Ministerio de Agricultura.

AP ha presentado una en
mienda a la totalidad y 600 par
ciales. En este mismo contacto 
con los periodistas, el diputado 
aliancista informó de que el Mi
nisterio de Obras Públicas no 
tiene presupuesto para la am- 
phación de regadíos en Albace
te y Cuenca. ' (Pág. 5)

La venta 
ambulante de 
flores en el 
Cementerio 
es ilegal

(Pág. 6)

Estafan a un 
disminuido 
mental en 
Tobarra

(Pág. 10)

El psico-bailet 
cerró las 
jomadas de 
ASPRONA

(Pág.8)

Ayer se celebró una asamblea de militan
tes y cargos electos de AP en la provincia, en 
la que Bernardo Cabañero —alcaide de Villa
rrobledo— y Miguel Ramírez —diputado na
cional— expusieron el resultado de la reunión 
que el primero mantuvo con el líder nacional 
<iel partido, Hernández Mancha. Los convo

cantes, entre los que también está el alcalde 
de Jorquera, manifestaron su satisfacción por 
la asistencia (en tomo a doscientas personas) 
y se refirieron a un margen de confianza otor
gado a la Ejecutiva Nacional en orden a la in
mediata convocatoria de un Congreso Provin
cial. (Pág. 7)

Francisco Payán.Las Cajas 
celebran el 
“Día Universal 
del Ahorro”

Las Cajas de Albacete y de 
Valencia celebran hoy el "Día 
Universal del Ahorro”, cum
pliéndose el 63 aniversario de 
la Fundación de la Confedera
ción Española de Cajas de Aho
rro (CECA). El último año ha es
tado marcado por el aumento 
de los recursos ajenos, el aho
rro finalista y operaciones cre
diticias especialmente en el 
sector de la construcción, sen
siblemente reanimado en 
nuestra provincia.

(Editorial y pág. 4) Un momento de la inauguración, ayer de una nueva oficina de la Caja 
de Albacete.I S fe

 8 8 j' Z 1 i

La suspensión de 
la ampliación 
de Telefónica 
hopeijudica 
a Albacete

Según manifestó ayer el de
legado provincial de Telefóni
ca, Francisco Payán, la suspen
sión de la prevista ampliación 
de capital de la Compañía, 
acordada por las recientes ba
jas en la Bolsa, no perjudicará a 
nuestra provincia, ya que se 
mantendrán, los niveles de in
versión programados que su
peran los 2.500 millones en la 
provincia durante 1988.

(Pág. 11)
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Día Universal del Ahorro
Las Cajas celebran hoy el Día Universal del Ahorro, en 

su sesenta y tres aniversario, cuando su normativa está so
metida todavía en nuestro país a un proceso legal de cam
bio de las estructuras de mando, cuya aplicación posterior 
influirá sin duda a su propio desarrollo. Los responsables 
de las Cajas no han sido tradicionalmente ideólogos, sino 
personas pragmáticas impulsadas por la idea de innova
ción continua que requiere la competencia de mercado. So
bre esta idea de actuación, estas entidades financieras y 
de ahorro ganaron el 0,66 de cuota de mercado entre ene
ro y agosto del presente año, resultado de la actuación de 
las setenta y siete cajas integradas en la Confederación Es
pañola de Cajas de Ahorro.

Las Cajas de Ahorro no deben renunciar efectivamente 
a sus orígenes y a su propia historia . Cabe recordar que 
sus resultados han sido siempre ascendentes, incluso en 
condiciones desfavorables e incluso en el marco interven
cionista que supuso que hubiera una normativa restrictiva 
y discriminatoria. Hoy, con el ingreso en la Comunidad Eu
ropea se hace totalmente necesario, incluso que su propia 
evolución sea más agresiva y dinámica, si cabe. Pero las 
Cajas no deben olvidar su propia tradición; en este senti
do, actuando como lo tienen que hacer en el mismo ámbito 
operativo del resto de las entidades crediticias, deben se
guir teniendo al mismo tiempo un carácter social acentua
do, sin que ello sirva de lastre a sus propia operaciones.

Los responsables de las principales cajas que actúan en 
Albacete han remarcado la importante evolución de la de
manda de operaciones crediticias, y el acercamiento a los 
clientes, dentro de una política de actuación que merece el 
esfuerzo de estas entidades, y el reconocimiento de la po
blación. Es así como se consigue efectivamente una mayor 
influencia en el propio desarrollo de la provincia, que a to
dos interesa por igual. Si el ahorro se debe practicar como 
una virtud social, como ha declarado el presidente de la Ca
ja de Albacete, José Carpio, es también cierto que en una 
provincia agrícola como la nuestra, es incluso un bien ne
cesario. El propio director de la Caja de Valencia, Justino 
Martín, se ha referido a la inchnación hacia el ahorro de los 
albacetenses, ante la inseguridad que produce cada año 
depender de los factores climatológicos para conseguir un 
mejor nivel de vida.

Las Cajas se encuentran cada vez con mayor con^eten- 
cia, al igual que el testo de las entidades financieras esta
blecidas. Mantener posiciones de vanguardia dentro del 
sistema financiero exige un riesgo y un sacrificio que debe 
acometerse, dentro del pragmatismo y de la más estricta 
profesionalidad. Tradición e innovación, efectivamente, de
ber ser las claves del éxito dentro de su propia cuota de 
participación en el mercado para alcanzar objetivos más 
ambiciosos que redunden en el beneficio de la sociedad en''' 
su conjunto.

Más sobre los etarras
La pregunta presentada ayer por el CDS al Pleno del 

Ayuntamiento acerca de la posibilidad de pedir el traslado 
de los etarras ingresados en la cárcel provincial, abre .una 
nueva dimensión en este tema del que ya nos hemos ocu
pado en otra ocasión. De confirmarse lo que afirman los 
concejales centristas, la cesión de terrenos hecha por el 
Ayuntamiento de Albacete estaría condicionada a que la 
prisión en ellos construida fuese sólo "para diligencias", es
to es, para presos que en ningún caso alcancen el grado 
de peligrosidad de los nuevos huéspedes de nuestra cárcel.

Si esto es así, hay otro argumento más para pedir el in
mediato traslado de los etarras a otras prisiones más ade
cuadas para su internamiento. No es de recibo que tenga
mos en Albacete que acoger a estos reclusos, para los que. 
hay centros penitenciarios específicos y préprados para 
ello. Si, además, hubo como parece un compromiso previo 
del Ministerio de Justicia de que la cárcel no se dedicaría 
a estos menesteres, es una razón más que debe emplearse 
a fondo para solucionar esta situación desgraciada e irre
gular.
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Cartas

Carta abierta 
al concejal de 
urbanismo

compras no tiene dónde dejar
lo.

Muy Sr. mío: Informado por 
la prensa local de la nueva inau
guración del Mercado de Place
ta de la Carretas, me personé a 
verlo y me llevé una grata sor
presa por lo bien que ha queda
do todo revestido de mármol 
blanco y digno de la ciudad de 
Albacete.

El Mercado de Villacerrada 
por el contrario deja mucho que 
desear y según me han comen
tado algunos vendedores que 
tienen puestos en el mismo 
precisa de lo que a continua
ción detcdlo:

Ascensores. Existen muchas 
personas que necesitan este 
servicio, tales como ancianos, 
inválidos y señoras que tienen 
algún hijo pequeño que no lo 
pueden dejar con nadie y los 
llevan en un cochecito y por 
tanto no pueden subir las esca- 
lereis.

Olores, En algunas puestos 
despide mal olor debido a que 
las tuberías carecen de sifones 
pues los que había los quitaron 
porque eran muy pequeños y 
se atascaban, por lo que la solu
ción seria poner otros mayores.

Aparcamiento. Carece de 
aparcamiento suficiente y el 
que les habían prometido para 
unos 80 coches y el que tenga 

■ vehículo y desee efectuar sus

Todas estas son las sugeren
cias que me han hecho y si fue
ra factible le rogaría diera las 
órdenes oportunas para subsa
nar estos defectos y lo dejarán 
en perfectas condiciones como 
han hecho con el Mercado de la 
Plaza de las Carretas.

Sin otro particular, le saluda 
atentamente.

José Martínez-Gómez Saez

Aceras
Sr. Director:
Seguro que somos muchos 

los que nos preguntamos qué 
pasa con las aceras de Tesifon
te Gallego. El que suscribe lle
va dos años viviendo en Alba
cete y ya son cuatro veces las 
que he visto levantarías. No en
tiendo a qué obedece tanto po
ner y quitar baldosas, pero lo 
que sí entiendo es que se po
dría planificar mejor la instala
ción de cables, farolas, semáfo
ros o demás aparatos, para no 
tener que formar cada dos o 
tres meses ese follón en una de 
.las arterias principales de la 
ciudad.

Como continúe este ritmo, de 
aquí a unos meses no vamos a 
saber cuándo están en obra o 
cuándo no lo están; llegará el 
día en que no habrá dos baldo' 
sas iguales en toda la calle.

Con todo mi respeto a quien 
corresponda, no lo entiendo.

J. Carlos Bautista.
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Por primera vez desde su toma de poeeslón, asistió al Pleno la Corporación completa.

Aplazando la contestación de una pregunta planteada

El alcalde frena una posible petición 
de traslado de etarras de La Torrecica

El alcalde de la ciudad aplazó su contestación a una 
pregunta planteada por el CDS, momentos antes de 

'comenzar la sesión plenaria de ayer, sobre "si procede 
exigir la inmediata evacuación de los reclusos de ETA, de 
la cárcel de La Torrecica". El Grupo Centrista basaba su 
pregunta en que el Ayuntamiento en acuerdos plenarios 

de 2 y 30 de diciembre deel 76, acordó la cesión de la 
parcela donde está edificada la cárcel, a condición de que 
en la misma se construyera un “Centro Penitenciario de 

Diligencias ”.

íl i 
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Q Rosa Villada

La pregunta sobre el posible 
traslado de los presos de ETA 
de La Torrecica, se pronunció al 
término de un Pleno Municipal, 
en el que anteriormente se ha
bían visto 44 asuntos que figu
raban en el Orden del día; otros 
más fuera de este orden, y que 
se había prolongado durante 
casi cuatro horas, siendo as
pecto destacado de esta sesión 
plenaria la aprobación de dos 
mociones, una sobre servicio 
de policía de barrios, de Iz
quierda Unida, y otra sobre mo
dificación de representantes 
en el Instituto Municipal de De
portes, de AP, ambas con los 
votos en contra del PSOE. Por 
primera vez el partido del Go
bierno fue ganado por la suma 
de votos de toda la oposición.

La pregunta del CDS señala
ba que “El Centro Penitencia
rio de La Torrecica es un Centro 
de preventivos de 2.“ orden, 
grado 3; el más bajo en la esca
la penitenciaria y por tanto el 
que dispone de menos medidas 
de seguridad". Los cuatro in
ternos que pertenecen a ETA, 
son penados de primer grado, 
algunos con aplicación del má
ximo nivel en la escala peniten
ciaria. Puesto que el Ayunta
miento acordó en diciembre del 

76 que cedía 30.000 metros 
cuadrados con la condición de 
que se construyera un “Centro 
Penitenciario de Diligencias, el 
CDS preguntó por escrito, mo
mentos antes del Pleno, si pro
cedía exigir el traslado de los 
etarras ".

José Jerez, alcalde de la ciu
dad, aplazó su contestación 
“hasta el próximo Pleno" —del 
mes que viene— o, “respon
diendo por escrito en un tiempo 
intermedio". El alcalde aplazó 
su respuesta alegando que, 
como había sido presentada la 
pregunta momentos antes del 
Pleno, no había tenido tiempo 
para “contrarrestar".

José Jerez no quiso pronun
ciarse a pesar de que el porta
voz de AP, confirmó los acuer
dos plenarios, por pertenecer él 
a la Corporación que los tomó, y 
a pesar de que el portavoz del 
CDS ponía a su disposición las 
fotocopias de dicho acuerdo.

Las cuatro mociones presen
tadas por Izquierda Unida, las 
tres del CDS y una de Alianza 
Popular, fueron polémicas fo
mentando el debate entre los 
grupos. Hubo otra moción con
junta, que naturalmente fue 
aprobada, en la que todos los 
grupos políticos del municipio 
se pronunciaron contra la ins
talación de un campo de tiro en 
Cabañeros o en cualquier otro

Onofre Contreras.

punto de la región. A propuesta 
de IU, se hará un bando de la al
caldía, para darle más publici
dad a la moción.

Dos de estas mociones se 
aprobaron con el acuerdo de to
dos los grupos unidos frente a 
los votos del partido del Go
bierno. Una de las mociones ha
bía sido presentada por la coali
ción IU, sobre servicios de Poli
cía de barrios, señalando que, 
prácticamente, dicho servicio 
había desaparecido. Jesús Ale
mán, portavoz del Grupo Socia
lista argumentó que el servicio, 
no sólo existía desde 1980, sino 
que había sido incrementado. 
Después de muchas discusio
nes, y de que el alcalde intenta
se desesperadamente que el 
Grupo Socialista la apoyara, 
modificándose el texto de los 
preámbulos; después incluso 
de que él Grupo de Gobierno 
votó a favor, finalmente votó en 
contra.

La otra moción llevó al salón 
de plenos la discusión política 
de la proporcionalidad. La mo
ción se refería a la modificación 

de representantes en el Institu
to Municipal de Deportes. En 
su moción AP proponía que hu
biera 2 para el PSOE, 2 para su 
grupo, uno para IU y uno para el 
CDS. Izquierda Unida ofreció al 
partido conservador otra 
alternativa: 2 para PSOE, y 
uno para cada uno de los otros 
grupos. Fue aceptada y los vo
tos de toda la oposición, des
pués de una votación demora
da y nominal, lograron que el 
PSOE renunciase a uno de sus 
representantes ya nominado.

El resto de las mociones de 
IU, sobre limpieza y vallado de 
solares; actuaciones en edifi
cios en mal estado y cobro de la 
tasa de aguas a la Guardia Ci
vil, no prosperaron, ya que tan
to AP como CDS se abstuvieron 
y PSOE votó en contra. Tampo
co salieron adelante las tres 
mociones del CDS sobre Servi
cios Sociales.

José Maria López Ariza, por
tavoz de lU anunció que sobre 
el cobro de tasas de aguas a la 
Guardia Civil, se grupo piensa 
recurrir ante los tribunales.

JESUS MORENO

elgrupo 
Gobi 
pierde

f

", De esta sesión plenaria ,
' hay que destacar dos co

sas, fundamentalmente. ~ 
Uha;^ que el alcalde de la 

*, ciudad no se quisiera 
'' “rnoiar” en cuanto M 

traslado de "etarras dé la 
cárcel de La Torrecica.

S Conteste lo que conteste 
$con posterioridad, lo po->: 
día-haber hecho^en el Pie- 

•«^no, aunque? también es 
verdad que el CDS, Gru
po autor de la pregunta^ 
no debía haber esperado 
tah<,a última hora" para ^ 

'^''presentar el escnto, aun
que así hubiera tenido 

^que sacrificar en buena 
parte su golpe de efecto.^ '

,^¿¿ El otro aspecto a desta- 
' _car esquéél Grupo Socia- ^ 
* lista ha sufrido sus pri- 
^ meras derrotas —ry segu- >< 

ro que*' no son lasjúltí- 
‘'mas-^ con la actual Cor-'^ 
potación. Aunque hemos " 
comprobado ^ que río''. es , 

Tíácil'que toda' la^oj^si- 
JfWa’^ae ponga, de acuer- 
^do. parece .claró que lo^ 
■í:' van a intentar siempre^ 
. <^Ofliréda»¿,,nc’"dejando 
^¿^t^^pe^,Scxdaliata;^en -

#Ó1lvUna,dela8_g
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VIERNES NOCHE Y SABADOS, 
PESCADOS Y MARISCOS RECIEN 

TRAIDOS DE SANTA POLA

EL NIDO
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Registran un importante crecimiento de recursos ajenos

La Cajas de Albacete y Valencia 
celebran el "Día Universal del Ahorro”

Las 77 cajas de ahorro que integran la Confederación 
Española de Cajas de Ahorro (CECA), con más de 45 
millones d.e cuentas de depósito, celebran hoy el Día 
Universal del Ahorro, lo que supone el 63 aniversario 
desde su fundación. Las cajas de ahorro registran un 

importante crecimiento de recursos ajenos, ya que entre 
enero y agosto ganaron 0’66 puntos de cuota de 

mercado, mientras que el saldo de acreedores se situó, el 
pasado 31 de agosto en 11’7 billones de pesetas, lo que 
supone una colocación media de cerca de 260.000 por 

cuenta.

□ Adolfo GIMENEZ

La cartera de valores de las 
cajas asciende a 2’68 billones 
en toda España, cantidad que, 
según señala la Confederación 
Española de Cajas de Ahorro 
(CECA), "traduce la aportación 
de las cajas de ahorro a los pro
gramas de inversiones públi
cas y a la financiación del sec
tor privado en el caso de emi
sión de obligaciones ”. En cuan
to a la cartera de préstamos y 
créditos, el número total de 
prestatarios supera los 4’9 mi
llones, lo que significa 5’62 bi
llones de pesetas.

En el sesenta y tres cumplea
ños del Día Universal del Aho
rro, José Carpio, presidente de 
la Caja de Albacete, ha desta
cado como evolución más im
portante del ahorro en el último 
año, la demanda importante de 
operaciones crediticias, regis
trándose un notable movimien
to y dinamización de la organi
zación interna; por otra parte, 
destaca el presidente de la 
Caja de Albacete el acerca
miento de la misma a una ma
yor diversificación de segmen
tos de su clientela, aunque la 
vocación de su empresa va más 
bien dirigida a sectores emi
nentemente económicos y pro
ductivos en la provincia. Este 
acercamiento a su clientela se 
traduce por ejemplo en una ma
yor influencia en el comercio, 
realizando operaciones con 

empresarios de todo tipo.
Manifiesta José Carpio que 

detecta como una exigencia so
cial sobre una mejor calidad de 
productos y servicios de la 
Caja, teniendo en cuenta que 
sigue siendo la primera entidad 
financiera en su valoración 
como participante activo en el 
progreso social de nuestra pro
vincia. Asimismo, señala el pre
sidente de la Caja de Albacete 
que se ha ido concretando la 
imagen corporativa, dando una 
mayor calidad en sus servicios, 
como respuesta a las necesida
des de los habitantes de Alba
cete. “El ahorro —dice José 
Carpio— se debe practicar no 
como virtud religiosa, pero sí 
como virtud social, ya que es la 
esperanza de futuro en muchas 
unidades familiares ”.

El Día Universal del Ahorro 
“es un día para que todos los 
órganos de gobierno —dice el 
presidente de la Caja—, em
pleados y cunigos recordemos y 
trabajemos, sabiendo que las 
cajas de ahorro son colectivos 
que forman parte de una socie
dad dentro de la que deben in
tegrarse razonablemente y 
abiertamente, a través de sus 
compromisos financieros, de 
inversión, y, fundamentalmen
te, sociales.

Casi coincidiendo con tan se
ñalada fecha para el ahorro, la 
Caja de Albacete inauguró en 
la tarde de ayer una nueva su
cursal en la calle Padre Damián

Se inauguró una nueva oficina de la Caja de Albacete.

“para estar más cerca de aque
llas que practican la recomen
dable y prudente práctica del 
ahorro que se ha ido perdiendo 
excesivamente en esta socie
dad de consumo", terminó di
ciendo José Carpio.

Consolidación del 
ahorro finalista

Para el director de la Caja de 
Ahorros de Valencia, Justino 
Martín, la incidencia de la mala 
cosecha generalizada en la 
agricultura, puede incidir ne
gativamente en el ahorro, tra
dicionalmente secundado en 
toda Castilla-La Mancha. “Al
bacete es una provincia que 
por haber dependido de la agri
cultura, ha tenido siempre una 
clara inclinación al ahorro ante 
la inseguridad que porporciona 
el estar pendiente de los facto-, 
res climatológicos. Sólo así se 
garantiza el poder seguir vi
viendo y comprando todo aque
llo que demanda la sociedad", 
dice Justino Martín que añade 

I

que el mal año agrícola se em
pezará a notar a partir de estos 
momentos, a través del des
censo de visitas al comercio de 
Albacete por parte del resto de 
la provincia. “En Villarrobledo 
ya lo estamos notando", decla
ró a este periódico.

En cuanto a la evolución del 
ahorro, piensa el director de la 
Caja de Valencia, que éste está 
estrechamente ligado al de la 
sociedad misma, por lo que 
ahora se tiende más al ahorro 
finalista, esperando comprar la 
vivienda o el coche, sin necesi
dad de tener todo el dinero.

También se tiene muy en cuen
ta los fondos de pensiones (la 
preocupación evidente por una 
pensión digna) y la implanta
ción de la cuenta ahorro-vivien
da, aprovechando las desgra
vaciones fiscales. “La gente se 
compra ahora las cosas y las 
paga mientras las disfruta" 
dice Justino que piensa que los 
ahcientes como los que está 
realizando ahora la Caja de Va
lencia sorteando viajes a Brasil,
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también influyen para que la 
gente se anime a ahorrar, “es 
algo que nos piden nuestros 
clientes y que les encanta”.

Otra de las vertientes por las 
que se está esforzando la Caja 
de Valencia, según su director, 
es el apoyo a las inversiones en 
el sector de la construcción, 
bastante reactivado y con una 
situación parecida a la alcanza
da en el principio de los años 
70. “Baste señalar el dato que 
de viviendas de Protección Ofi
cial, las dos Cajas no vamos a 
poder atender la demanda por
que el convenio se acaba”. 
Añade Justino que “como man
chego, me alegro de que el di
nero tenga una salida para la 
inversión en Albacete".

La Federación de Comercio de UGT se 
reunió con los trabajadores de Galerías

□ Adolfo GIMENEZ

Representantes de la Fede
ración de Comercio de la Unión 
General de Trabajadores (UGT) 
estuvieron reunidos ayer con 
los empleados de Galerías Pre
ciados en Albacete, para expli
carías la postura de este sindi
cato tras la compra de la cade
na de grandes almancenes por 
parte del grupo Mounhtleigh, 
contándose entre sus reivindi
caciones el mantenimiento de 
todos los puestos de trabajo.

Joaquín López y Paco Cardo
na, pertenecientes a la Federa
ción de Comercio de UGT y tra
bajadores al mismo tiempo de 
Galerías Preciados en Barcelo
na y Vitoria, respectivamente, 
explicaron a los empleados de 
Galerías en Albacete, la postu
ra del sindicato.

Los representantes ugetis
tas dijeron que estaban a la es
pera de que la nueva dirección 

acuda a Madrid y poder cono
cer así el plan comercial de la 
misma para contrastaría con la 
idea de los trabajadores que 
piensan que Galerías tiene una 
viabilidad importante ya que 
por primera vez han alcanzado 
un nivel bueno, casi esperanza
dor. Piensan que la venta de 
Galerías “nos ha chafado im 
poco a todos", aunque com
prenden que cuando hay unas 
ganancias netas de 4.000 millo
nes de pesetas para el Grupo 
Cisneros, éste no se lo haya 
pensado dos veces. Dicen que 
la venta que se hará efectiva 
hasta enero, no puede suponer 
una modificación de las condi
ciones laborales y que UGT ya 
ha exigido el máximo respeto 
para el trabajador, haciendo un 
seguimiento estricto de la ven
ta de la cadena de almacenes.

Joaquín López y Paco Cardo
na manifestaron en el transcur
so de una rueda de prensa que 
“somos conscientes de la incer

tidumbre que pueda existir por 
el futuro, pero nosotros garan
tizamos la continuidad de Gale
rías si es correctamente admi
nistrativa y apostamos por el 
mantemiento de los puestos de 
trabajo y la mejora de las condi
ciones laborales, al tiempo que 
rechazamos el uso oportunista 
de este tema por parte de los 
diferentes grupos políticos”.

Hicieron también referencia 
al ministro Solchaga, califan- 
cándole de imprudente ya que 
pone a los 9.675 trabajadores 
en entredicho diciendo que Ga
lerías era una empresa de pér
didas continuas. "Esto es cier
to —añaden— pero hay que de
cir que el índice de ventas va 
subiendo, y auguramos benefi
cios en un futuro a corto plazo. 
El relanzamiento se debe basar 
en una política comercial acer
tada y el mantenimiento de los 
puestos de trabajo. Quizás nos 
falta cambiar la mentalidad, y 
nosotros exigiremos la misma.

La venta de Galerías “nos ha chafado a todos un poco", según UGT.

Los trabajadores deben estar 
preocupados, pero no alarma
dos, pues el grupo inglés no 
viene a comprar el inmobiliario, 
sino toda la empresa, que dis
pone de plantillas mínimas de 
empleados”.

Los representantes de UGT

en Galerías dijeron que los Cis
neros han sido unos buenos 
empresarios “los mejores que 
hemos tenido en los últimos 
siete años”, que además ha
bían cumplido con su palabra 
de no vender en tres años des
de que se hicieran cargo.
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Especialmente los del Ministerio de Agricultura

El diputado aliancista Miguel Ramírez 
critica los Presupuestos Generales

la
3S

El diputado nacional de Alianza Popular, Miguel 
Ramírez, hizo ayer una valoración de los Presupuestos 
Generales del Estado, a los que AP ha presentado una 
enmienda a la totalidad y 600 parciales. Sus críticas se 

centraron en los presupuestos del Ministerio de 
Agricultura.

□ Rosa VILLADA

En el transcurso de una rue
da de prensa el diputado alian
cista Miguel Ramírez criticó los 
Presupuestos Generales del 
Estado para el año próximo, 
que ascienden a 14 billones de 
pesetas. Sobre ellos manifestó 
que hay pocas inversiones en 
Educación, Justicia, Sanidad, 
Agricultura y Obras Públicas^ 
destacando el que todos los 
grupos políticos se pronuncia
rán en contra. “El PSOE se ha 
quedado solo y este año, ni si
quiera han aplaudido una vez a 
Solchaga”, añadiendo que “el 
voto popular que había detrás 
de las enmiendas de todos, era 
superior al que sostenía al Go
bierno".

Las mayores críticas de Mi
guel Ramírez se centraron en el 
presupuesto para el Ministerio 
de Agricultura, enmendado en 
su totalidad que asciende a 
600.000 millones de pesetas. 
“Nosotros reduciríamos ese 
presupuesto en 13.000 millo

nes, por una parte y lo aumen
taríamos en 4.000 millones 
más, porque sobra dinero y fal
tan inversiones ". En el capítulo 
de funcionarios señaló el dipu
tado ahancista que siguen in
crementándose en número, a 
pesar de que es el Ministerio 
más transferido a las comuni
dades autónomas".

Con relación a los incentivos 
pagados a funcionarios, mani
festó que ha habido aumentos 
de hasta el 500%, pagando 
2.500 millones de pesetas, criti
cando, asimismo que se sigan 
manteniendo el FORPA y el 
SENPA, organismos que AP so
licita que se refundan en uno 
solo.

Una de las propuestas en los 
presupuestos alternativos de 
AP, es el aumento de regadíos 
en 14.000 hectáreas más de las 
que propone el IRYDA, en re
giones con riegos inferiores a la 
media nacional, entre las que 
se encontraría la de Castilla-La 
Mancha. Así como que se desti
ne más dinero a los seguros 
agrarios ya que, según informó
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Miguel Ramírez oueetra loe presapueetoe alternativos de AP.

Ramírez, en Albacete aumen
tarán el año próximo en un 15 ó 
20%. Los presupuestos alter
nativos de AP contemplan tam
bién la aplicación de la política 
comunitaria en materia de in
versiones a zonas desfavoreci
das, que afectaría a casi la tota
lidad de municipios de la pro
vincia de Albacete, y que hasta 
ahora no se está aplicando.

Haciendo una valoración glo
bal de los presupuestos, Mi
guel Ramírez manifestó que no 
son los que necesita este país, 
añadiendo que cada vez son 
más “oscuros y poco sociales", 
destacemdo como “muy preo
cupante" la caída de inversión 
en Agricultura.

En esta misma rueda de 
prensa el diputado aliancista 
manifestó con relación a la po
sible instalación de un campo 
de tiro en esta región que "De
fensa no compra terrenos para 
parques naturales, sino para 
instalaciones mihtares", aña
diendo que “los socialistas es
tán dando una política de situa
ciones hechas y yo me niego a 
entrar en este círculo kafkiano 
en el que no hay ninguna infor
mación y continuamente se 
está manipulando a la opinión 
púbhca. Si se desbloquease la 
consideración de secreto que 
hay sobre el tema —añadió— 
podríamos participar en el de
bate, pero así no nos dejan".

Según maniíestó Mi* 
guei Raiaírez, en el pre
supuesto del Ministerio , 
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EMPRESA 
VENDEDORA 
DE MATERIAL 
DE OFICINAS

PRECISA 
REPRESENTANTE.

Zona de Albacete 
y provincia

EXIGE:

- Experiencia en ventas.
- Conocer la zona.
- Coche propio.

OFRECE:

- Interesantes comisiones.
- Amplio catálogo.
- Cartera de clientes.

INTERESADOS:

* Enviar “Currículum Vitae”. 

Apartado correos 862 
Albacete. Indicando teléfo

no de contacto

SE VENDE 0 
TRASPASA NAVE 
POLIGONO INDUSTRIAL 

CAMPOLLANO
Superficie: 3.240 M.^

Construidos; 1.200 M.^ 
Inmejorables instalaciones.

Telf. 21 57 12. Albacete

Clausura de los Cursillos de Higiene Hospitalaria

IMPARTIDOS POR EUROLIMP, S.A. A SU 
PERSONAL EN EL HOSPITAL GENERAL

Con un vino español y en 
medio de un ambiente de 
cordialidad se ha clausura
do los cursillos de Moderni
zación de Técnicas de Lim
pieza e Higiene Ho^itala- 
ria que la Empresa ÉURO- 
LIMP, S.A. viene desarro
llando en el Hospital Gene
ral de Albacete.

Dichos cursillos están a 
cargo del Doctor Lois Esté
vez, perteneciente al cua
dro técnico de dicha Em- 
Rresa y especializado en 

ligiene Hospitalaria.

El Doctor Lois, con su 
lenguaje sencillo, a la altura 

1

del hombre de la calle, ha 
sabido ganarse la simpatía 
y entusiasmo del auditorio, 
el cual ha quedado muy sa
tisfecho de las enseñanzas 
recibidas.

Posteriormente a estos 
cursillos (y para tener ac
tualizadas las enseñanzas 
recibidas) el personal reci
birá todos los meses una 
información “recordatorio”, 
en forma breve, con objeto 
de que presten mayor aten
ción.

Al final, se entregará a 
todo el personal, un senci
llo libro resumen de todo lo 
tratado.

En breve tiempo, EUROLIMP, S.A. inaugurará en Madrid su 
proyectada ESCUELA NACIONAL DE HIGIENE HOSPITALARIA, 
que contemplará, no solamente la limpieza y desinfección, sino 
también el mantenimiento integral (calefacción, conducción de oxí
geno, aire acondicionado, jardinería, ...etc.) de un Centro Hospita
lario.

Los temas tratados en el cursillo han sido los siguientes:
V) Introducción: Diferencia entre limpieza hospitalaria y limpie

za convencional.
2®) Gérmenes: Tipos, características y acción patógena.
3®) Vías de entrada y origen de las Infecciones Hospitalarias. 

(Meningitis, Hepatitis, Sida...).
4®) Mecanismos de defensa del Organismo.
5®) Control de la propagación de Infecciones.
6®) Utilización correcta de los útiles y materiales de limpieza.
7®) Sistema General de Limpieza.
8®) Higiene y Seguridad en el Trabajo.
9®) Observaciones Generales.

M.C.D.2022
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Más de 426 
millones para 
obras 
hidráulicas
en la provincia

Más de 426 millones de pese
tas ha adjudicado el Ministerio 
de Obras Públicas y Urbanismo 
en obras hidráulicas y que afec
tan a siete municipios albaceten
ses según una nota informativa 
remitida a nuestro diario por el 
Gabinete de Prensa de Gobierno 
Civil. La localidad que mayores 
presupuestos se le ha adjudica
do ha sido Hellín con un valor to
tal de las mismas que roza los 
178 millones de pesetas. Con ese 
dinero se financiará un proyecto 
de obras urgentes del último tra
mo de la rambla de Minateda 
con un coste de más de 39 millo
nes de pesetas. Asimismo se 
prevé la puesta en funciona
miento de un proyecto de obras 
de urgente reparación, limpieza, 
anastres y desentarquinado de 
los tramos inferiores del embal
se de Camarillas para lo que hay 
una financiación prevista de más 
de 37 millones de pesetas. Se 
pondrán en funcionamiento tam
bién las obras de urgente repo
sición de márgenes y acondicio
namiento de la rambla de Mina- 
teda, aguas abajo por la carrete
ra nacional 301 en la segunda fa
se del mismo, con un valor de 16 
millones de pesetas. Por otro la
do y con im presupuesto de 49 
millones de pesetas se llevará a 
efecto el proyecto de obra de ur
gente reparación de inárgenes y 
acondicionamiento de la rambla 
de Minateda en la fase primera, 
aguas abajo de la canetera na
cional 301. La segunda pobla
ción más beneficiada por la ad
judicación de obras hidráulicas 
es Tobarra con un total de previ
sión en inversión de casi 146 mi
llones de pesetas. Esta cifra se 
desglosa primero en un proyecto 
de urgente defensa de márgenes 
y acondicionamiento del cauce 
de las ramblas del Raso Polope y 
Los Charcos valorado en más de 
48 millones de pesetas, además 
de un proyecto de obra urgente 
de defensa de las márgenes pa
ra el acondicionamiento del cau
ce de las ramblas del Raso, Polo- 
pe y Los Charcos en la zona de 
su confluencia con la rambla de 
Minateda, estimado su presu
puesto en más de 97 millones de 
pesetas.

A estos dos términos munici
pales los sigue en importancia 
inversora el de Yeste con casi 26 
millones de pesetas. Cinco millo
nes de pesetas se utilizarán pa
ra la limpieza de los desprendi
mientos aguas abajo de la esta
ción de aforos del embalse de 
Fuensanta.

Para los términos de Ontur y 
Albatana se ha adjudicado casi 
44 millones de pesetas que se in
vertirán en la reposición de pre
sas y márgenes de la rambla de 
Ortigos, así como 34 millones pa
ra la reposición de márgenes en 
las ramblas del Roble, Muletos y 
Gato en el término de Fuenteá- 
lamo.

GimnAnoa

Numerosos puestos proliferan por la festividad de las “ ánimas ”

La venta ambulante de flores 
en el cementerio, ilegal

La venta ambulante de 
flores prolifera durante 

estas jomadas que 
preceden al día de Todos 

los Santos. Ayer fue 
aprobado en el pleno 

municipal im epígrafe 
modificador de la 

ordenanza de venta 
ambulante que hace 

referencia a estas 
mercaderías, que en 

estos días multiplican su 
presencia en numerosos 
puntos de venta ilegales 

en tomo al cementerio 
municipal.

□ José Angel MARTINEZ

Castañas y flores en la moda
lidad de venta ambulante son las 
dos preocupaciones fundamen
tales durante estos días para la 
Concejara de Consumo, a cuyo 
frente se encuentra Juan Pont. La 
festividad de Todos los Santos 
invita a distribuir este segundo 
género en puntos de venta no 
permitidos. Según comentó Juan 
Pont a LA TRIBUNA en el ce
menterio municipal tan sólo exis
ten unos puntos de venta fijos 
adjudicados, siendo ilegal el res
to del tráfico que allí se realiza, 
por carecer éste de la pertinente 
licencia municipal. Existe una li
cencia expendida concretamen
te a un distribuidor itinerante de 
la Plaza Mayor. Con respecto a 
las castañas asadas, en la actua
lidad la Oficina Municipal de In
formación al Consumidor tiene 
constancia de seis licencias con
cedidas, permaneciendo seis ex
pedientes a la expectativa de re
solución. La zona de ubicación 
suele ser a lo largo de la calle Te
sifonte Gallego. Desde la OMIC 
se suele instar a los solicitantes 
para que utilicen materiales co
mo maderas o carbón para asar 
este producto ante las dificulta
des que supone la utilización del 
gas butano. Uno de los expe
dientes fue denegado precisa
mente porque se solicitaba el 
uso de este combustible. Tras la 
consulta con la Delegación de In
dustria y las posteriores compro
baciones sobre la presión del gas 
se optó por denegar la licencia 
por los riesgos que conllevaba.

Regulación por decreto

La regulación de la venta am
bulante de productos fue el re
sultado de una adpatación del 
decreto del año 85 aprobada en 
el mes de abril del año pasado. 
La entrada en vigor de esta re
gulación, obligatoria para muni
cipios de más de 50.000 habitan
tes supuso el obligado cumpli
miento de unos determinados re-

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/. San Antonio, 7 
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE
GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JL!D0 

KARATE - MANTENIMIENTO - PESAS V APARATOS DE 
MUSCULACION - MINIFRONTONES - SAUNA y SQUASH

Clases especiales para niños desde los 5 años
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Flores en el día de “Todos los Santos".

quisitos como'la posesión de la 
licencia fiscal, la acreditación de 
los pagos a la Seguridad Social 
en régimen especial de aütóno- 
mos, y cuyo incumplimiento pro
dujo la intervención de la patru
lla especial de la Policía Munici
pal con resultado de levanta
miento de acta en 86 ocasiones 
desde el mes de abril citado. El 
caso más espectacular se produ
jo con el decomiso de 3.000 kilos 
de melones a un camión tienda. 
Esté control como ya se ha indi
cado lo realiza la Policía Munici
pal; cuatro hombres recibieron 
un cursillo de un mes de dura
ción sobre este tipo de actuacio
nes. La mayor dificultad de con
trol de detecta precisamente con

la modalidad de venta ambulan
te conocida como “camión-tien
da". Tan sólo está permitida su 
actividad en las pedanías que no 
dispongan de una cobertura su
ficiente de distribuidores. Tanto 
la oposición a veces violenta de 
los vendedores como la dificul
tad legal que entraña el acceso 
a un vehículo la convierten en la 
más problemática para su fisca
lización. Desde el mes de abril en 
cuestión se ha procedido a diez 
decomisos de vehículos de dis
tribución de pan, y unas quince 
carretillas con diversos produc
tos como ajos, caracoles, etc.. 
Los productos decomisados pa
san normalmente a centros de 
beneficencia.

El Mercado de Carretas 
funcionará en breve

o
 
N

Por otro lado durante esta

o 
Ü

s con 
id, José 
de/Conam

puesta en 
U.4s este.^ 
' miento.,, En lOner lugar y 

^^^^^ según infor^ la concej^a, 
A^s© trató la t^ecuac^rvda Uui^ 
"^cánas da te«/pdwró9s'''élÍP< 
í^eror^Oi ^^ su ^distribución' 
"^u* .secare» alb»ent«ños,5 

,:/:'^^^^ iasis#é»dp^, en' - el ''^

estética del diseños de 10»,, 
'''puestos y furidamentaimea- 
^t» ,an la presentación de Io8,,|| 
productos. Los 'anjuitectos'^'
mtinlcápales  ̂elabotaron un “ 

^proyecto paWbrientar ccwi*^ 
sobre este

mo aspecto. Se eetltnó opc^^'^ 
tuno colocar ranos frontales / 
uniformes M^É^sda puesto, 

i'sef oi»^ WM* P«c« ow-#zz

reunión consultiva, se estu
dió la posibilidad de llevar 
adelante una campaña de

Hilll: 
t gue se re

,§ C « 
.§ 8 2 
181 
h*

 

él
» 

M
I 

0-
 

188
 

5 | § 
>8 § 

1*1
 

•o 8 
«í

&'
s t

i 

« 1 g O
 C 

' 
3 e i H

ií H
i 

«y
 »

 S 
1

a » 
TI

 6 
♦
 
1

§

ANPE intentará 
“resucitar” a 
ANCABA y 
SIPBA en 
Albacete
n J-A.M.

Justo García Ródenas, presi
dente de ANPE, sindicato de 
profesores en Albacete, transmi
tió a nuestro diario el acuerdo 
nacional que los presidentes es
tatales de ANPE. ANCABA {Aso
ciación Nacional de Catedráticos 
de Bachillerato) y SIPBA (Sindi
cato independiente de profeso
res de Bachillerato) habían llega
do en cuanto a su unión conjun
ta de cara a los próximos comi
cios en la Administración Públi
ca. En este' acuerdo se refleja 
que las candidaturas a presentar 
se harán bajo las siglas de AN- 
PE, adecuándose la distribución 
de candidatos con respecto a la 
implantación de cada una de las 
circunscripciones electorales, 
estableciendo como critero ge
neral los dos tercios de los can
didatos para el sindicato ANPE.

Según García Ródenas tanto 
ANCABA como SIPBA no gozan 
prácticamente de actividad en 
nuestra provincia, “voy a tener 
prácticamente que resucitar a 
estas organizaciones en Albace
te, aunque cuento con colabora
dores para ello”, comentó. Anun
ció el presidente provincial que 
las listas de ANPE están abier
tas para cualquier candidatura 
de profesores, o catedráticos 
siempre que estas candidaturas 
fuesen independientes, “las lis
tas —dijo— están casi hechas en 
Albacete aunque esperamos la 
colaboración de los independien
tes".

Apoyo de la "privada”

Por otro lado la Federación 
Sindical de profesorado de ense
ñanza privada, FSIE, ha ofrecido 
a ANPE su apoyo moral e inclu
so material según las palabras 
de Ródenas, a ANPE.

El presidente afirmó que si 
bien en Albacete su sindicato no 
disfrutaba de un gran número de 
afiliados en el Estado español se 
superaban las 30.000.

Quejas en el 
Sabuco por la 
admisión de 
alumnos en 
septiembre

José Antonio García Cebrián, 
director del Instituto Bachiller 
Sabuco y presidente del Consejo 
Escolar del centro hizo llegar una 
nota en la que se reflejaba el si
guiente acuerdo del organismo 
que preside:

“Reunido el Consejo Escolar 
del I.B..“Bachiller Sabuco" en se
siones de los días 7 y 28 de oc
tubre de 1987, y ante las reitera
das quejas sobre admisión de 
alumnos en este centro, se co
munica a la opinión pública el si
guiente acuerdo tomado por es
te Consejo: Ante las consultas 
efectuadas, sobre la admisión de 
alumnos en septiembre, el Con
sejo Escolar manifiesta que sólo 
participó en la baremación de los 
alumnos admitidos en junio; los 
alumnos admitidos en septiem
bre han sido adjudicados por la 
Dirección Provincial del MEC".
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Los convocantes la consideran un éxito

Los disidentes de AP tuvieron
una nueva asamblea

En desacuerdo con las medidas de Interior

Casi doscientaa pervonas aaiatieron a la asamblaa.

gal por el Ministerio del Inte- nal de Ciegos Españoles—, que

competencia

Lanzar una lista

Otros sucesos

^Caja de Albacete

ORDEN DEL DIA

2.-

4.-

un colectivo de trabajadores de 
la empresa PRODIECU, que or
ganizaba una rifa declarada ile-

ha luchado desde un primer 
momento por impedir lo que

Sábado, 31 de
Octubre de 1987

consideraba 
desleal".

F 
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Cas personas que vendían el 
llamado "cupón del minusváli
do" hasta que desde el Minis-

Los convocantes negaron, asi
mismo, que con la asamblea se 
intentara “promocionar a nadie o 
lanzar ninguna lista. Lo único 
que todos queremos es el Con-

1 Durante el día de ayer conti- 
nuaron las movilizaciones que 
lleva a cabo en nuestra ciudad

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION””
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j Trabajadores de PRODIECU 
[ prosiguen las movilizaciones
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Se suicidó un joven que 
sufría depresión nerviosa
Las incidencias del día reco

gen el suicidio de de F.S.L., de 
29 años, que se arrojó desde un 
quinto piso en la calle de Hellín, 
72. El fallecido se encontraba 
bajo tratamiento psiquiátrico, 
al sufrir depresión nerviosa.
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En una fábrica de Almansa, 
autores desconocidos se apo
deraron de dos cajas con doce 
pares de zapatos cada una. La 
denuncia fue impuesta por el 
propietario R.H.B., haciendo la 
matización de que los zapatos 
llevaban la inscripción "Her
vás".

Fuerzas del servicio de infor
mación de la Guardia Civil han 
recuperado en el río Júcar, pró
ximo a Motilleja, un motor, mi 
comprobador múltiple de bate
ría y un depósito de una embar
cación deportiva.

En Comisaria de Policía fue 
impuesta una denuncia de 
A.J.G. por sustracción del ca
mión CR-33.610, de una caja de 
cartón conteniendo siete trajes 
de caballero.

terio del Interior se dio la orden 
de impedir la difusión del mis
mo, consideran insuficientes 
las medidas adoptadas en or
den a su integración en la 
ONCE —Organización Nacio-

Otro robo similar, del interior 
del coche matrícula AB-3871- 
H, fue denunciado por A.L.Z. 
por desaparición de una caza
dora de cuero, DNI y el permiso 
de conducir.

Por otra parte, V.T.P. denun
ció el robo de joyas en su domi
cilio, sito en la calle Méndez Pa
rada, 1.

A L.E.A.P. le robaron dos 
desconocidos un perro pastor 
escocés, color blanco y negro, y 
a M.C.C.P., un chaquetón de 
cuero.

Por otra parte, fueron deteni
das dos personas de la raza ne
gra que habían pasado por los 
colegios de la ciudad recogien
do las bolsas de ropa destina
das a una campaña organizada 
por la Asociación de la Lucha 
contra el Cáncer, hacióndose 
pasar por representantes de la 
misma. Ante la posibilidad de 
que se repitieran hechos de es
tas características, el presiden
te de la Asociación, César Ca
beza, señaló que todas las bol
sas con ropa serán recogidas 
por la agencia TIVE de RENFE, 
única autorizada para ello.

En tomo a doscientas 
personas asistieron ayer a 

la asamblea convocada 
por el diputado nacional 

de AP por Albacete y los 
alcaldes de Jorquera y 

Villarrobledo al objeto de 
. informar. de la reunión 
que éste último mantuvo 
con el líder nacional del 

partido en solicitud de la 
inmediata convocatoria de 

un Congreso Provincial 
extraordinario.

Los convocantes se mostra
ban, al término de la reunión, sa
tisfechos con el desarrollo de la 
misma y confiados en que el 
Congreso tendrá lugar antes del 
próximo 31 de enero. Según Mi
guel Ramírez, diputado nacional, 
los asistentes fueron más de dos
cientos ochenta, “todos ellos car
gos electos del partido que re
presentaban a casi toda la pro
vincia". Se refirió incluso a las 
ausencias justificadas de la al
caldesa de Vianos y represen
tantes de varios pueblos sobre 
todo de La Manchuela.

Tanto Ramírez como Bernardo 
Cabañero, alcalde de Villarroble
do, destacaron que "la asamblea 
se ha celebrado en un ambiente 
de unidad del partido, para dar 
ánimos a los militantes y cargos

““CAJA DE AHORROS PROVINCIAL DE ALBACETE
En virtud del acuerdo adoptado con fecha 29 de septiembre 

último por el Consejo de Administración, dando cumplimiento a lo 
preceptuado en los Estatutos, se convoca Asamblea General Or
dinaria de la Caja de Ahorros Provincial de Albacete, que se cele
brará el día 28 de noviembre próximo, a las 11.30 horas en prime
ra convocatoria y a las 12 horas del mismo día en segunda convo
catoria, en el salón de actos del Centro Cultural de la Asunción, 
calle Monjas de Albacete^ con sujeción al siguiente

t.

electos de Alianza Popular que 
lo que quieren es un partido que 
funcione y que nos lleve a ven
cer al socialismo en las próximas 
elecciones". Negaron que en la 
reunión, cenada a la prensa, se 
acusara o criticara a la Gestoira 
Provincial o a la dirección nacio
nal del partido, y se refirieron a 
un “unánime apoyo de los asis
tentes" a la tesis de la necesidad 
de una inmediata celebración 
del Congreso.

que todos queremos es el Con
greso, y a partir de ahí empezar 
a trabajar por nuestra provincia 
y por el partido".

Ramírez demmció una situa
ción de “acefalia" del partido 
que justificaría la pronta convo
catoria, a la que se opone la Ges
tora que ha mostrado su inten
ción de retrasaría aún varios 
nmeses.

En la asamblea se decidió dar 
"un margn de confianza a la di
rectiva de Madrid. Si a mediados 
de diciembre no se ha convoca
do el Congreso, los propios asis
tentes nos han exigido que con
voquemos una nueva reunión 
para replantear el problema, por
que lo que hace falta es salir 
cuanto antes de esta situación 
inegular y pre-congresual".
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Se conmemora la Semana del Seguro. Los agentes de se
guros de Albacete conmemoraron ayer la Semana del Seguro, con 
una conferencia pronunciada en la Delegación de Cultura, a la que 
siguió una cena de hermandad de los colegiados.
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Informe de la Presidencia.
Informe de la Comisión de Control sobre la gestión eco
nómica y financiera.
Objetivos generales de actuación para el ejercicio 1988. 
Informe del Consejo de Administración sobre la gestión 
y la administración.
Nombramiento de interventores para aprobación del 
acta.
Ruegos y preguntas.

Lo que se hace público para general conocimiento y 
oportunos efectos legales.

M.C.D.2022
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Con José Luis López Vázquez y Julia
Gutiérrez Caba

Representación los día 6, 
7 y 8 de “El Manifiesto”

Los días 6, 7 y 8 de noviembre 
será puesta en escena, en el 
Auditorio Municipal de Albace
te, la obra original de Brian 
Clark titulada “El Manifiesto". 
Intervendrán en el reparto, 
bajo la dirección de Angel Gar
cía Moreno, Julia Gutiérrez 
Caba y José Luis López Váz
quez. Las cuatro representa
ciones de esta obra están orga
nizadas por Cultural Albacete, 
programa de actividades cultu
rales patrocinado por la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, la Diputación Provin
cial, el Ayuntamiento de la ca
pital y la Caja de Albacete.

Brian Clark ha sido uno de los 
muchos autores ingleses inédi
tos en nuestros escenarios. 
Pertenece a una generación 
que ha dado un nuevo “look" al 
teatro inglés y que está consi
guiendo que Londres sea lo 
que fue en otro tiempo la capital 
teatral del mundo.

El estreno mundial de "El 
Manifiesto” tuvo lugar en 
Broadway, siendo presentada 
posteriormente en el Teatro 
Nacional de Londres. El éxito 
obtenido en Inglaterra hizo que 
la obra comenzara a dar la vuel
ta al mundo. La versión espa
ñola ha sido realizada por Na
cho Artime.

“El Manifiesto" es, según 
publicó Lola Santa-Cruz en la 
revista “El Público”, una refle
xión sobre el hombre, su postu
ra ante la vida, la sociedad, la 
política y la muerte. El matri
monio formado por el general 
sir Edward y lady Elisabeth se 
dedica a comentar en el salón.

ACTOS

EXPOSICIONES
* Hasta el 20 de noviembre, exposición de Rafael Torres 

en la Galería de Arte Tesis de la calle Gaona, 18.
* Hasta el 31 de octubre, en la sala de exposiciones de la 

Delegación de Cultura, exposición de Ulpiano Carrasco 
de 12 a 14 horas y de 18.30 a 20.30 los días laborables. 
Los sábados de 10 a 13 horas.

* Se amplía esta setnana la exposición conjunta de foto
grafía y pintura a cargo dé Raimundo Lorenzo y Ameba 
Imgo en el Museo de Albacete.

coNCEmros
* Ciclo “Ravel. Música de piano, vocal y de Cámara".

— El día 2 de noviembre, integral de música de cámara a 
cargo de Goncal Cornelias, Carmen Deleito y Josep Co
lom, en el Centro Cultural de la Asunción a las 20.15.

* El día 9 de noviembre, recital de canto y piano a cargo de 
Manuel Cid y Josep Colom en el centro cultural de la 
Asimción a las 20.15.

TEATRO - - •

* Los días 7 y 8, representación de la obra "El Manifiesto 
de Brian Clark, bajo la dirección de Angel García Moreno 
y los actores José Luis López Vázquez y Julia Gutiérrez 
Caba. La representación tendrá lugar en el Auditorio 
Municipal en función de tarde y noche el sábado 7 y en 
función de tarde el día 8.

CINE
* Ciclo de cine infantil organizado por el Ayuntamiento: 

— El día 7: “ La magia de Lassie ".
— El día 14: “Elliot". En el Teatro Municipal los sábados 
alas 11.30.

<imia OutiÓRez Caba.

iti
i

mientras leen sus respectivos 
periódicos, sus diferentes pun
tos de vista sobre la actuali
dad: "Es un tiovivo de ideas 
que giran siempre sobre sí mis
mas para siempre regresar al 
punto de partida".

Con motivo del estreno de la 
obra en Madrid, en marzo de 
este año, el crítico Juan Carlos 
Avilés escribió: “El Manifies
to" es una de esas obras que el 
público agradece. Teatro de 
siempre, donde palabra, acto
res y dirección apuestan a la 
baza de la eficacia. Basta con 
que los tres elementos sean los 
adecuados, y éstos lo son".

Un momento de la actuación del ballet.

Con el éxito del Psico-Ballet de Maite León

Las Jomadas de Asprona 
finalizaron ayer

El Psico-Ballet de Maite León clausuró ayer las Jomadas 
de Información sobre minusvalía psíquica organizadas 
por Asprona en el intento de conseguir la mayor y real 
integración de los deficientes psíquicos a la sociedad.

Este espectáculo musical fue sin duda el plato fuerte de 
las jomadas que se han desarrollado a lo largo de toda 

esta semana.

Q Cecilia LAIGRET

Las Jomadas de información 
sobre minusvalía psíquica con
cluyeron ayer en el Auditorio 
con la representación artístico- 
teatral del Psico-Ballet de Mai
te León con una asistencia ma
siva del púbüco local.

El Psico-Ballet, conformado 
por 28 niños que presentan de
ficiencias psíquicas y 6 monito
res especializados, presentó un 
programa significativo en el 
que la música tiene un primor
dial papel. Los acordes se apo
yan sobre ritmos de Bronski 
Beat o Verdi, pasando por Van- 
gelis, matizando a la perfección 
la expresión corporal de sus jó
venes actores.

Maite León, que dirige sus 
actuaciones en autoría actúa 
con su Psico-Ballet igual que 
cualquier otra compañía de 
teatro y dice “haber aprendido 
a tratar a los deficientes como a 
cualesquiera otras personas". 
Su dirección así como el trabajo 

Trofeos taurinos. Ayer tuvo lugar en el Ateneo de Albaceté, el 
acto de entrega de los premios del pasado ciclo taurino ferial. Ra
dio Cadena, APRECU y el Ateneo, entregaron sus galardones" y 
posteriormente, Juan Miguel Núñez, crítico taurino de la Agencia 
Efe, pronunicó una interesante conferencia con el título “Toros sí. 
gracias ".

de los profesionales que la apo
yan tiene im carácter altruista 
motivada “por la propia sensi- 
bUidad" y en su caso, por la pro
pia experiencia y vivencia par
ticular cerca de ella.

Según Maite León, “El Psico- 
Ballet representa, sobre todo 
rm medio de motivación para 
los alunmos que a través de él 
establecen un contacto colecti
vo con la sociedad, cuya cara 
hostil no ignoran. Por otra par
te, las representaciones llevan 
incorporados elementos de jui
cio sobre la naturaleza y las 
causas de los problemas de los 
chicos, en ocasiones plantea
dos con gran dureza".

La coreógrafa y directora 
Maite Leói funda el Psico-Ba- 
Uet en 1980. A raíz de la espec
tacular evolución y desarrollo 
de su hija, ofrece al colegio de 
educación especial, todas las 
experiencias y métodos que 
durante años ha utilizado con 
ella, empezando a conformarse 
el Ballet hasta el nivel de altura

La Tribuna S 
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Abiertas” de--- í
la Escuela 1
Politécnica 11

Me complazco en comunicar- 1 
le que durante los días 5 y 6 del 1 
próximo mes de noviembre, se 1 
celebrarán las I Jomadas de : 
Puertas Abiertas de la Escuela ; 
Universitaria Politécnica de Al- [ 
bacete, organizadas a través í - 
de la Fundación Universidad- ’ 
Empresa y a iniciativa de esta 
Cámara. '

El motivo de esta reunión en- j 
tre profesores y empresarios es ] 
la de conocer las posibilidades, ; 
tanto humanas como técnicas i 
que la Universidad ofrece al 1 
empresario, sentando las ba
ses para una futura colabora
ción beneficiosa para ambas 
Instituciones. A tal efecto, se 
constituirán una serie de me
sas sectoriales donde se po
drán intercambiar experiencias 
dando a conocer lo que la em
presa demanda y lo que la Es
cuela puede poner a disposi
ción de las mismas.

El día 5, tras la visita a las ins
talaciones, , se constituirán, 
los grupos de trabajo indus
trial, agrícola-forestal y gana
dero, y el día 6, se celebrará una 
mesa general sobre informáti
ca dirigida a los sectores ante
riormente citados y a los de co
mercio y servicios, cerrándose 
estas Jomadas con las conclu
siones, a través de un diálogo- 
debate sobre lo expuesto por 
cada parté, encaminada a con
cretar las necesidades que la 
empresa demanda y la oferta 
que realice la Escuela.

Presentación 
del nuevo 
clisco del 
Padre Josico
□ F. G. BERMUDEZ

Concíamos desde hace años 
al P. Josico y sus virtudes pas
torales y musicales, si bien des
de ahora tenemos las más com
pletas referencias personales 
de su ejemplar labor e inquietu
des a través dde la presenta
ción realizada por su compañe
ro de estudios, Santos Arenas.

Fue en el salón de actos del 
Colegio de la Compañía de Ma
ría, donde el P. Josico presenta
ba su nuevo disco, "Gracias, 
María”, en homenaje a la Santí
sima Virgen en este Año Maria
no y con el que podrán cantar
le mejor a los niños, los jóvenes, 
los mayores, los religiosos y 
todo el pueblo de Dios”.

Una panorámica de Ayna, el 
bello pueblo serrano donde 
ejerce su apostolado José Sán
chez López, el popular P. Josi
co, descrita por el P. Arenas, en 
su lírico preámbulo de este 
acto, nos situó ante este hom
bre genial que, “con su voz so
nora de barítono y una guitarra, 
canta al sol, a la montaña, a las 
flores, a las estrellas, a la 
vida...", y, ahora, también de 
una manera especial a la Vir
gen, "cual artista consumado 
que domina todos los sistemas 
de composición y cuya inspira
ción v sentir lleva a Dios.
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Se mantendrán los niveles de inversión previstos

La suspensión de la ampliación en
Telefónica no perjudica a Albacete
La suspensión de la ampliación de capital 

de Telefónica, producida con motivo de 
las fuertes bajas de las cotizaciones de 

Bolsa de los últimos días, no perjudicará 
los intereses de Albacete, ya que los

niveles de inversión previstos en la 
provincia se mantendrán. Asilo manifestó 
ayer en rueda de prensa el delegado 
provincial, Francisco Payán
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En estos días se está nego
ciando en Madrid el acoplamien
to de las inversiones que corres
ponderán a cada provincia du
rante el año próximo, del total de 
330.000 millones que la Compa
ñía Telefónica tiene previsto gas
tar en todo el territorio nació- 
nai.Segun Francisco Payán, dele
gado de la compañía en Albace
te, en nuestra provincia el mon
tante de las inversiones estará 
en torno a los 2.750 millones de 
pesetas, cantidad que no se ve
rá mermada por la suspensión de 
la ampliación de capital prevista.

“Las fuertes bajas que han su
frido las bolsas españolas —co
mentó Payán— han aconsejado 
proceder a la suspensión de la 
ampliación, ya que el precio a 
que iban a salir a la venta las ac
ciones está por encima de la co
tización actual. El inversor de 
Telefónica quiere seguridad, y 
por eso nosotros queremos ofre
cerle inversiones seguras y no 
especulativas. La ampliación se 
ha suspendido, que no anulado, 
lo que significa que probable
mente se pondrá dé nuevo en 
marcha cuando cambien de nue
vo las circunstancias de merca
do, y hay indicios de que las co
tizaciones empiezan a subir".

Además de la ampliación, se 
ha suspendido también el pre
visto adelanto en el pago de di
videndos.

Según Payán, la Telefónica tie
ne recursos suficientes para cu
brir las inversiones previstas pa
ra 1.987. “La Compañía se auto- 
financia en un 70%, y tenemos 
créditos concedidos y no gasta
dos por importe de 100.000 millo
nes de pesetas. De hecho, la am
pliación de capital iba a tener un 
montante de sólo 66.000 millo- 
nes .

Payán concluyó pidiendo “pa
ciencia" a los inversores presen
tes y futuros.

SZ

Mejora del servicio ■

Con los más de dos mil millo
nes que se invertirán en el 88, se 
pretende “mejorar el servicio 
ofreciendo mayor calidad”. Así,
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día universal 
del ahorro 31 de octubre
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INSOMNIO
Y/0

STRESS
Mediante el trata

miento con acupuntura 
se consigue restablecer 
el ritmo sueño-vigilia y 
disminuir la presión psi
cológica evitando el 
riesgo de adicción a los 
medicamentos.

Información:

CENTRO MEDICO 
ARIRANG ACUPUNTURA

Teléfono 231170

la automatización de toda la red 
provincial quedará completa es
te mismo mes de diciembre, 
cuando alcance al municipio de 
Nerpio.

Francisco Payán, que habló 
contando con el apoyo de los di
versos jefes de área de la Com-

pañía en la provincia, reconoció 
que en la actualidad hay una lis
ta de espera de 2.800 teléfonos, 
aunque destacó que “en sólo un 
año hemos rebajado la cantidad 
de peticiones pendientes en más 
de mil, y para ñn de año queda
rán unos 2.500". Francisco Payán, Junto a los Jefes de área de Telefónica en la provincia.

M.C.D.2022
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Haciéndose pasar por inspector de la S.S

Estafa a la familia de un minusválido 
psíquico de la pedanía de Sierra

Un individuo que se hace pasar por inspectór de 
Hacienda o de la Seguridad Social de la Junta de Castilla 
La Mancha, tras enterarse por una vecina de que en la 

pedanía de Sierra, cerca de la Carretera Orcera-Almansa, 
vive un disminuido psíquico, se presentó en el domicilio 
paterno y tras argumentar ima subida cuantiosa de la 

pensión, de forma presuntamente fraudulenta consiguió 
cinco mil pesetas.

□ José GARCIA

Tras aparcar cerca del domi
cilio de Juan José Rodríguez, 
de 24 años, minusválido psíqui
co, el R.12 color granate, dejan
do en él a una mujer (al parecer 
embarazada), el individuo se 
presentó ante Lourdes Pala
zón, madre del joven, diciéndo
le ser inspector "de Hacienda 
de la Seguridad Social" y que 
estaba interesándose por el 
tema de la pensión de su hijo 
(unas tres mil pesetas), asegu
rando que ahora se le iba a pa
gar una pensión más importan
te (veintidós mil pesetas) y que 
la persona encargada del cui
dado del joven recibiría, asimis
mo, otra cantidad (treinta mil 
pesetas), la contrapartida era 
presentar una fe de vida y pa
gar cuatro mil quinientas pese
tas en papel "de Estado para el 
trámite de la pensión".

"Mucho miedo"

Lourdes Palazón, que en el 
momento en que llegó el falso 
inspector se encontraba sacan
do rosa, asegura a este corres
ponsal que “está asustada" y 
piensa que lo importante no 
son las cinco mil pesetas sino la 
indefensión en la que se en
cuentran quienes como ella vi
ven en lugares pequeños. "Me 
da miedo pensar que pueda 

♦ GRAN HOTEL ♦
trabajamos,is^tf.

PASES: 5.30-8-10.30
NO RECOMENDADA MENORES DE 13 AÑOS
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IRONICA, SORPRENDENTE... 

¡Y DIABOLICAMENTE DIVERTIDA!
Ponemos,a su disposición los méSios 
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empresa o negocio en cualquier pro
moción publicitaria. 

.... ............ ... .......---
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volver y nos haga algo a mi fa
milia o a mí". Dice Lourdes que 
el hombre "iba muy bien vesti
do y hablaba muy bien”. “Me 
dijo que teníamos que presen
tamos en Albacete, en la Direc
ción o Inspección General de la 
Seguridad Social con las cuatro 
mil quinientas pesetas en pa
pel de Estado y la fe de vida, 
que mi hijo también tenía que 
ir, pero —continúa Lourdes— 
que por hacemos un favor si 
quería me dejaba un recibo con 
el sello que decía Junta de Cas
tilla-La Mancha, que yo le daba 
el dinero y él se encargaba de 
papel de Estado ese, así que ya 
no tenía que presentarme con 
mi hijo en Albacete. La fe de 
vida podía mandaría por correo 
a la misma dirección".

La mujer le entregó cincó mil 
pesetas miemtras el individuo 
le extendía un recibo que tex
tualmente dice: “He recibido 
de Lourdes Palazón Morcillo la 
cantidad de cuatro mil quinien
tas pesetas en concepto de pa
pel de Estado para eltrámite de 
la pensión", alegó no llevar qui
nientas pesetas y sacó unos 
"recibos" de la “lotería benéfi
ca de subnormales" que cu
brían las quinientas pesetas 
sobrantes. “Me dijo también — 
continúa Lourdes— que debía 
ir al Banco o Caja de Ahorros 
por el que me pagan la pensión

La familia víctima de la estafa.

^ 
1'

de Juan José para que me abo
naran atrasos desde agosto, ya 
que la cantidad se había revalo
rizado". El abuelo del mucha
cho, que se encontraba presen
te cuando llegó el “falso ins
pector” nos dice que "ese hom
bre lía a quien se le ponga por 
delante”. En «1 momento de 
realizar la entrevista se en
cuentra presente el jefe de la 
Policía Municipal de Tobarra, 
José Villaescusa, interesándo
se por el asunto, cosa que tam
bién hizo durante todo el día la 
Guardia Civil tobarreña.

Asistente social

Lourdes se presentó en la su
cursal tobarreña del Banco de 
Madrid para “ver si me pagan 
los atrasos" y, tras las explica
ciones dadas al director de di
cha sucursal, Miguel Guerrero, 
éste hizo que se personara en 
el Centro de Salud parar con
sultar el asunto con la asistente 
social y el jefe de la OMIC ya 

que pensó "que el asunto no 
estaba muy’claro". La asisten
te social realizó diversas llama
das telefónicas a organismos 
oficiales y tras cerciorarse de 
que en ningún lugar tenían co
nocimiento de lo ocurrido habló 
con el jefe de la Oficina Munici
pal de Información al Consumi
dor, quien advirtió telefónica
mente a diversos organismos y, 
conjuntamente, emitieron ün 
informe en el que ponen en co
nocimiento de algunos organis
mos e instituciones (Gobierno 
Civil), delegado de Sanidad y 
Bienestar Social, director del 
INSERSO, Guardia Civil, etc.) lo 
ocurrido en Tobarra, "ya que 
por las características del asun
to no se trata de un hecho aisla
do casi con toda seguridad", 
nos dicen.

Entretanto la familia “pre
suntamente estafada" se queja 
de la "mala suerte de los po
bres" que "tenemos que estar 
con el alma en vilo".

ALMANSA

La Comisión 
Provincial de 
Urbanismo 
trató el tema 
de las aguas 
de Zucaña
Q José J. Alcocel La Comisión

Provincial de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Almansa en la 
reunión celebrada el pasado jue
ves por la mañana, trató entre 
otros asuntos,la denuncia formu
lada por la Asociación Protecto
ra de Animales y Plantas de Al
mansa, “ El Condor ", por incum
plimiento del convenio suscrito 
entre el Ayuntamifento y la Aso
ciación de regantes.
En la reunión estuvieron presen
tes el alcalde almanseño, Anto
nio Callado, miembro también de 
la Comisión de Urbanismo, Anto
nio Ferrándiz, en representación 
de los molineros y Alfredo Martí
nez en delegación de la Asocia
ción Protectora de Animales y 
Plantas .La denuncia pone de 
manifiesto el no haber realizado 
el estudio ecológico de la zo- 
na,contemplado en el convenio y 
por otro lado señala el problema 
existente sobre la circulación del 
agua por el cauce antiguo.
La Comunidad de Regantes de 
Almansa, procedió en su día al 
entubamiento de la zona, según 
informó oportunamente LA TRI
BUNA, llegando hasta el Molino 
del Tejar, entubación que fue lle
vada a cabo con el consentimien
to del Ayuntamiento.Posterior
mente se volvió a entubar un tra
mo de 200 metros para canalizar 
el agua desde el nacimiento has
ta el depósito para su consumo, 
con esporádicos vertidos a la 
rambla.
El problema surge por el tramo 
existente, desde el nacimiento 
hasta la zona donde comienza el 
entubado, por donde no pasa 
agua y que es precisamente la 
zona con mas arbolado ,1o que 
está ocasionando un grave per
juicio a las especies animales y 
vegetales de esta zona. Este es, 
por tanto, un problema sin reso
lución por el momento y que in
dependientemente del dictamen 
que emita la Comisión Provincial 
de Urbanismo, molineros y eco
logistas continúan dispuestos a 
seguir luchando por la conserva
ción de la única zona húmeda de 
Almansa, ya que la protección de 
las otras dos , el pantano y la la
guna de San Benito, está con
templada dentro de las medidas 
adoptadas para su defensa.
Las aguas de Zucaña, vuelven a 
estar en el primer plano de la ac
tualidad almanseña sin que has
ta el momento, el Ayuntamiento 
haya querido hacer algún tipo de 
declaraciones.Según ha podido 
saber este diarío. Callado,ha pre
sentado ante la Comisión de Ur
banismo un informe del técnico 
municipal, cuyo contenido no ha 
sido revelado por el momento.

SALA DE BINGO 
CASINO DE 
ALMANSA

Mendizábal, 7 
Teléfono: 34 40 29

Abierto todos los días 
excepto lunes. De 5 a 3 

Aire acondicionado 
Servicio de Restaurante
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La superiora va a ser trasladada después de un mandato de cinco años

Residencia de Ancianos de San Antón, 
una cita con la caridad albacetense Una mano

El popular Asilo de San 
Antón, hoy magnífica 

Residencia de Ancianos 
Desamparados, es una 

institución
entrañablemente querida 

por los albacetenses.
~ j? Desde los tiempos lejanos 

^^ í en los que en un viejo y
leí 
la 

te-

( destartalado caserón unas
[ personas mayores
t tiritaban de frío, hasta la

re | actual Residencia, con
1 cierto nivel de confort,

^. ¡Isigue siendo un testimonio 
n- K vivo de caridad...
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JO . Luis PARREÑO

B Este amor de los albaceten- 
B ses hacia el Asilo, lo canalizan, 
i también con amor, pero des- 
B bordado, las Hermanitas de los

¡ Ancianos Desamparados, la or- 
¡iden religiosa que fundara la 
jsanta Teresa Jornet. Desde 
L hace cinco años, está al frente 
i de la Comunidad la madre Oti-

ha Gontán, una monja gallega, 
que nos cuenta con una gran 
dulzura la situación actual de la 
Residencia.

—Nuestros problemas son 
llevaderos. No nos sentimos

t agobiadas porque la Providen- 
t cia nos ayuda constantemente.

Ahora tenemos pendiente la 
1 adquisición de algunas camas- 
| cunas para ancianos que se 
] caen, comprar algunas col- 
f chas...
í —¿Cuántos son los acogi- 

dos?
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; —Doscientos de ambos se- 
i xos, entre los que se cuentan 
^: algunos matrimonios.
' —¿Son todos albacetenses?
k —La Residencia es para A1- 
•1 bacete y su provincia, sin em- 
r bargo cuando hay vacantes se 
j acogen a ancianos de otras pro- 
J vincias.

; —¿Qué ambiente hay?
i —De gran convivencia, lo
; más cristiano del mundo. Hay 
i una gran mentalización de 

■j comprensión y tolerancia, con- 
geniando todos, pese a la dis- 

; paridad de caracteres y a que

algunos vienen de posiciones 
sociales altas y otros de las más 
bajas. Es muy bonita la vida en 
la Residencia.

—¿Cuál es el nivel de salud?
—Unas 30 ancianas están 

muy impedidas y a cuatro o cin
co ancianos hay que atenderlos 
como si fueran niños de pecho.

—¿Cuántas Hermanas son?
—Dieciséis, pero trabajamos 

sólo doce, porque las otras son 
mayores o están delicadas de 
salud.

—¿Cómo se portan los alba
cetenses?

—Sólo podemos tener pala
bras de agradecimiento. El ca
riño de Albacete no es corrien
te. Nunca nos hemos encontra
do solas.

—¿Cuál es el presupuesto de 
gastos?

—jAy, muy grande! Calcule 
100.000 pesetas mensuales de 
leche, otras tantas de pollo, 
cantidades importantes de ter
nera, huevos, pan, gastos de 
luz, teléfono... Entre otras ayu
das tenemos las de nuestro 
huerto, que nos produce pata
tas, hortalizas diversas; este 
año, una uva riquísima...

—¿Sería factible. Hermana, 
recobrar el que fuera popularí- 
simo “Festival del Asilo"?

—Parece que es difícil obte
ner beneficios; tendremos que 
conformamos con la caridad de 
los albacetenses a través de 
otros cauces, donde siempre 
vemos la memo de Dios, en el

que reside nuestra felicidad.
—¿Es cierto qué abandona la 

Residencia?
—La Regla del Orden ordena 

que no se puede estar más de 
cinco años como superiora de 
un Residencia. Me trasladarán 
forzosamente, pero con cierta 
pena porque aquí he pasado 
unos años inolvidables, con 
una gran deuda de agradeci
miento a Albacete.

—¿Hay otras residencias en 
nuestra provincia?

—Sí, también hay Hermanas

nuestras en Almansa y Hellín.
La madre Otilia, que pese a 

los años que está por estas tie
rras, no ha perdido el dulce 
acento gallego, ha querido 
agradecer a muchas entidades 
y organismos su ayuda, a mu
chos albacetenses que de for
ma anónima se acuerdan de los 
ancianitos de San Antón. Entre 
todos, y la Providencia que vela 
el trabajo abnegado de las Her
manitas, se ha logrado un gran 
hogar para la alegría de nues
tros mayores.

1
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■ PellizcosycarantoñasSPellizcosycarantoñas
PELLIZCO PARA LOS ORGA- 
NIZADORES DE LA ASAM
BLEA DE DISIDENTES DE AP, 
que no dijeron a la prensa todo 
lo que ocurrió en la reunión. Por 
ejemplo, se callaron que uno de 
ellos calificó a Hernández Man
cha y García Tizón de "yunta"; 
de bueyes, suponemos. Fue 
una afirmación que no sentó 
nada bien a algunos de los asis
tentes, que no creen que debe 
criticarse de esa maniera a los 
dirigentes nacionales del parti
do. Tampoco hubo, por lo visto, 
aplausos tan multitudinarios, 
aunque es cierto que todo el 
mimdo estuvo de acuerdo en 
que el Congreso hay que con
vocarlo cuanto antes. Lo mejór 
para evitar comentarios y espe
culaciones externas hubiera 
sido hacer la asamblea abierta 
a la prensa. Con luz y taquígra
fos las cosas van mucho mejor.
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o alcalde de Jorquera, al diputado aadotoal y el alcalde de Villarrobledo 
prealdleron la aaamblea de AP.

CARANTOÑA PARA LOS VE
CINOS DE LA FINCA DE LA 
TORRECHCA, que tienen que 
aguantar estóicamente que se 
conozca con ese nombre a la 
cárcel, cunado el único nombre 
real de ésta en "Prisión Provin

cial”. Ya es bastante malo te
ner cerca un centro penitencia
rio (y más todavía sabiendo que 
en él se guardan unos cuantos 
etarras, asesinos elevados a la 
enésima potencia), para que 
encima la cárcel tome un apela-

tivo al que suponemos le ten
drán cariño ya que viven allí.

PELLIZCO PARA EL ALCAL
DE DE LA CIUDAD, JOSE JE
REZ, porque no supo definirse 
anoche claramente en el tema 
del imprescindible traslado de 
los etarras (ya que estamos ha
blando de ellos) a otro centro 
penitenciario preparado para 
recluirlos. Hayque reconocer 
que los del CDS lo han hecho 
bien en esta ocasión, y el alcal
de debería haberse sumado a 
esa buena idea, aunque no se le 
haya ocurrido a él, desde el pri
mer momento. Cuanto más 
tiempo permitamos que los te
rroristas sigan en Albacete, 
más posibilidades hay de que 
se acostumbren las autorida
des penitenciarias y los dejen 
para siempre, así como que ha
bría que haber actuado con ra
pidez.

no se 
entera

Se dice que cuando un 
gallego está en la mitad 
de una escalera nunca se 
sabe si sube o baja. En el 
caso de Sor Otilia Gontán, 

' que es la superiora del 
Asilo de San Antón, y que 
es gallega, sí se sabe con 
toda la certeza del mundo 
de que está subiendo. Y es 
así porque la religiosa ha
bla con optimismo, con ilu
sión, con gratitud para to
dos, con bondad para las 
cosas grandes y pequeñas 
de una Residencia donde 
suman siglos las edades 
de muchas personas que 
han encontrado enja Her
manitas de los Desampa
rados el último calor de 
hogar, la mano que cerra
rá sus ojos, en el minuto 
postrero.

Sor Otiliq, que se puso a 
andar hacia Dios, allá en 
Galicia, a los veinte años, 
tiene hoy sesenta, y una 
larga experiencia espiri
tual y humana, que deja 
traslucir en todas sus pa
labras, en todo cuanto ha 
dejado atrás y en todo 
cuanto espera del futuro, 
como si se encontrara en 
la mitad de la escalera de 
la vida, en la que va ascen
diendo con avaricia por 
hacer caridad —¿será pe
cado?- porque ha com
probado que donde está 
Dios está la alegría. Una 
alegría que ilumina su vi
da, que le permite ver a la 
Providencia en todo_cuan
to mantiene vivo el amor al - 
prójimo.

Nos ha contado que, re
cientemente, im señor fue 
al Asilo y le hizo entrega 
de un donativo de 
500.000 pesetas. Le pre
guntó la religiosa que cual 
era su nombre y manifestó 
que quería que fuera anó
nimo. Salió Sor Otilia de la 
estancia para extenderle 
un‘ recibo como justifican
te a un "anónimo” y cuan
do volvió, el señor había 
abandonado el Asi
lo. “¡Qué caminos más bo
nitos escoge Dios!", ha co
mentado la monja.

Y es que así se hace la 
caridad, con una mano, sin 
que se entere la otra. En el 
Asilo hay muchas manos 
anónimas que comunican 
a las Hermanitas de las 
Ancianos Desamparados 
—la admirable orden de 
Teresita Jomet— esa ale
gría que inunda un esplén
dido edificio, moderno, so
leado, en el que se miran 
con orgullo todos cuantos, 
distrayendo a una mano 
para que no se entere, con 
la otra colaboran a la feli
cidad

Luis 
Parreño

M.C.D.2022
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La intimidad "Recordémosles a todos"
MANUEL GONZALEZ 

LAFUENTE

DICEN que el cincuenta 
por ciento de los matri
monios fracasan en California, 

y algunos menos por aquí. Fácil 
es reconocer que la sociedad no 
hace nada por robustecer los 
lazos de comunicación profun
da, que garanticen y cultiven la 
intimidad.

Los famosos se ven persegui
dos por la prensa del corazón, 
sin que falte quien negocie en 
exclusivas esas noticias; más 
adelante brotan las consecuen
cias, que, aunque dolorosas, 
son motivo de nuevos reporta
jes sensacionalistas.

Posible
Muchos niveles de comuni

cación hay en la vida diaria. Co
menzamos por aquellos “mecá
nicos" en que preguntamos ru
tinariamente al otro por su sa
lud, cuando nada interesa la 
respuesta; quizás a diario las 
mismas frases, carentes de 
contenido.

La misma superficialidad tie
nen las reuniones de sociedad, 
donde no se plantearán temas 
de interés social político, reli
gioso o profesional. Todos son
ríen, hablan, cuchichean o pre
sumen del último chiste o chis
me de actualidad.

Más profunda es la comuni
cación familiar, en que aumen
ta la preocupación por los de
más, sin escuchar plenamente 
las respuestas. Nos interesan 
los problemas ajenos aunque 
no consigamos abrir del todo 
las puertas del corazón; escu
chamos en parte, pero no que
remos entender las consecuen

Desde la Maestranza

Fernando Cepeda o la 
consagración del otoño
JAVIER GALIACHO

HOTEL Bécquer. Avenida 
de los Reyes Católicos. 
Es la hora del café. Sevilla ha 

amanecido tintada de un cielo 
cárdeno amenéizante. La cita 
del taurinismo se congrega en 
tomo a los salones y habitacio
nes de este confortable hotel 
que ha reemplazado en tradi
ción taurina al célebre Hotel 
Colón, mientras duran sus re
formas.

Es domingo. Sevilla dice 
adiós a una temporada más. 
Esa tarde a las cuatro y media 
tm festival a beneficio de la 
Fundación Tagore, cierra un 
largo ciclo de festejos iniciados 
allá en los albores primavera
les. Las caras de los congrega
dos en tomo al reconfortante 
carajillo de los taurinos, es 
semblante de nostalgia y resig
nación ante el largo paréntesis 
de abstinencia taurómaca que 
se les avecina. Los coches de 
las cuadrillas prestos en la 
puerta. Los toreros embutidos 
en sus trajes de corto, avanzan 
por el recibidor. Saludos a los 
congregados. Reparten su mi
rada por el hotel; saben que en 
esta temporada ya no les espe- 
rq ningún frío salón de hospe
dería. La temporada toca fin.

cias que pueden derivarse de 
un diálogo continuado y pro
fundo.

Queda el nivel más hondo, 
que es aquel en que la comuni
cación brota del amor real, don
de no hay utilización sino afán 
de bondad. Es proceso arries
gado, lento y hasta doloroso, 
aunque a largo plazo constitu
ya el camino de la felicidad.

La intimidad es necesaria; 
un cierto grado de aislamiento, 
imprescindible. La comunica
ción íntima, y no tanto a niveles 
sexuales, exige no perder la 
propia identidad.

Necesaria

Desgraciado quien se entre
gue a otra persona perdiendo 
su identidad. El “nosotros" se 
robustece en la medida que el 
tú y el yo se mantienen, y cre
cen en madurez; la intimidad 
induce al nosotros, de forma 
continua en relaciones siempre 
estrenadas y fructíferas.

La monotonía es ruinosa; 
pero es ley de vida que la perso
na evolucione siempre, y se 
vuelva singular; si consigue co
municarse, tal cual es, ha supe
rado el tedio de la igual situa
ción. La apertura en las relacio
nes permite que la gota nove
dosa y diaria del yo se manifies
te al tú, y nazca un nosotros 
siempre original.

No cabe esperar que la gozo
sa intimidad brote por sí sola, 
de la noche a la mañana. No 
puedo pretender que el otro 
sea como yo quiero, ni que ac
túe como a mí me gusta. Es a 
través de la aceptación recípro
ca, generosa y continuada, des
de donde se hace posible la co
munión, enriquecedora de la 
propia personalidad.

El tiempo ha restado más pú
blico del que se esperaba. Más 
de medio aforo maestrante cu
bierto. Ni sol ni moscas. Colo
res apagados. Por no haber no 
habrá reflejo de alamares, ni ta
leguillas, ni zapatillas. Hoy 
todo es un poco más triste. Los 
toreros en la plaza. La formida
ble banda del maestro Tejera 
arranca su habitual entrada. 
Un soplo de alegría inunda la 
catedral del toreo. Paseíllo mar
cial de seis benefactores por 
rma causa común. Allí está Cu
rro Romero, Rafael de Paula, 
Pepe Luis Vázquez, Curro 
Caro, Femando Cepeda y el 
sustituto de Espartaco, lesio
nado desde Jaén, José Luis Pe
ralta.

Seis novillos extremeños de 
Bernardino Piriz. Una media en 
romana dé 430 kilos. Allí sale el 
primero con el que Curro desta
pa su Cada vez más acotado ta
rro de las esencias, al abrirse 
con primor en una serie de lan- 
'ces. Todo lo demás es descon
fianza y voluntad. Aplausos. El 
segundo crea un aura mítica en 
su salida y es que le toca al Pau
la y la verdad es que la decep
ción se apodera del escenario.

Curro Caro, de Linares pero 
criado en Sevilla y con reminis
cencias, en su nombre de un to
rero de cristal como fue un ma

Cada cual elige cómo vivir. 
Puede optar por la alegría, la 
creatividad, o bien por la apatía 
y él aburrimiento. Siempre hay 
que recordar que la leña verde 
hace mucho humo, y tarda 
tiempo en producir rescoldo y 
calor; cada edad de la vida 
comporta su estilo.

Si callamos más y más los 
problemas, no seremos capa
ces de encauzarlos de repente 
en un día. Si cambiamos de con
tinuo, buscando nuevas perso
nas con quienes intimar, será 
difícil descubrir el cauce sereno 
de la confianza.

Fomentando la actitud de es
cucha y descubrimiento de la 
valía ajena podremos brindar
les nuestro apoyo, para que 
crezcan, al tiempo que ellos nos 
estimulan a fomentar nuestra 
propia madurez. El efecto pro
ducido en nosotros actuará de 
causa, en bien ajeno.

El paso del yo al tú, naciendo 
el nosotros, es camino posible, 
difícil y necesario; es camino 
gozoso en la medida que se su
peran obstáculos y aparece la 
auténtica comunicación pro
funda, íntima . y personal. La 
alegría por el fruto conseguido 
supera el precio exigido para su 
adquisición.

El equilibrio entre la inde
pendencia personal y la comu
nión profunda puede convertir
se en uno de los tantos indicati
vos elocuentes de la propia ma
durez. Avanzar por el filo de la 
navaja exige salvaguardar, y al 
tiempo compartir, el yo íntimo, 
como camino de felicidad.

Como la verdadera sabidu- 
ria, hemos de preguntamos si 
está reservada a pocos, des
pués de mucho tiempo, esfuer
zos y errores. 

drileño así llamado en los años 
cuarenta. Más voluntad que 
otra cosa puso el hispano-fran
cés.

Con el quinto de la triste tar
de no en lo taurino sino en lo 
nostálgica que se presentaba, 
saltaba la confirmación de que 
en Femando Cepeda, sí, aquel 
que casi rozó el ridículo en una 
novillada de Feria en Albacete, 
hay un torero de primera cate
goría. Sello artístico, personal y 
técnico.

La gente abandonaba el coso 
maestrante. Las luces se apa
gaban. El albero era un mar de 
recuerdos inolvidables vividos 
al amparo de sus tablas. La pla
za casi vacía. Nos resistíamos a 
abandonar sus tendidos. La 
gesta de Espartaco ante los 
miuras; la genialidad al servi
cio del talento de Rafael de 
Paula; la maestría del Capea; la 
esperanza de un Antonio Cuti
ño o de Antonio M. Punta. Tan
tos recuerdos agolpados en 
nuestra alma taurina. La sensa
ción propia de vivir y revivir. 
Todo ello intentamos que que
dara peira siempre impertérrito 
en un puñado de albero, firme- 
mente recogido en nuestra pal
ma, como’sello de un compro
miso con esta plaza, con su afi
ción y con Sevilla, madre del 
sur.

ADOLFO YAÑEZ LOPEZ

EN los próximos días, 
nuestras ciudades van a 
estar más cercanas de esos lu

gares, llamados cementerios, 
de lo que acostumbran a estar 
habitualmente. Los cemente
rios no suelen ser, ni mucho 
menos, hito de nuestro hori
zonte, ni meta de nuestros pa
sos, ni refugio de nuestras me
ditaciones. Son templos de una 
adusta diosa, la muerte, a la 
que nadie amamos y a la que 
todos intentamos olvidar cuan
to podemos.

Por estas fechas, sin embar
go, (así lo quieren la costumbre 
y la religión), las gentes nos 
abrazamos a gladiolos y a cri
santemos, a rosas, a claveles, y 
ños vamos a visitar a nuestros 
difuntos; a derramar una lágri
ma sobre los restos de aquel 
ser querido que nos dejó o a re- 
nremorar el nombre y el rostro 
de aquel amigo, de aquel veci
no, de aquel compañero de tra
bajo a los que conocimos hace 
años.

Creo que es el momento de 
recordarles a todos, a todos 
cuantos se fueron para siem
pre: a los que tratamos y a los 
que no; a los que nos unieron 
vínculos de sangre y a los que 
vivieron lejos de nuestra órbita 
de familia o de amistad. Incluso 
a los que vivieron en otras épo
cas, en otros países y en otras 
costumbres.

¿Cuántos millones, millones 
y millones de seres humanos 
habremos gozado de la vida a 
través de los siglos, desde que 
el hombre surgió a la aventura 
esta de la existencia? Los qUe 
hoy habitamos el planeta tie
rra, (peleándonos, engañándo
nos, zancadilleándonos), no so
mos más que el eslabón líltimo, 
por ahora, de una larguísima 
cadena; somos la diminuta cús
pide de una montaña cuya base 
ha sido un número incalculable 
de seres que, como nosotros 
ahora, un día se vieron cubier
tos de músculos, de sangre, de 
vida; seres con ganas de amar 
y de ser amados, capaces lo 
mismo de morder o de odiar 
que de sacrificarse, de sonreír y 
de crear melodías maravillosas. 
Somos hoy, y ellos lo fueron en 
otra época, agitación, ansia, 
grito, pequeñez y heroísmo... 
De todo ello, (del heroísmo, de 
la pequeñez, del amor y de la 
música, de un cuerpo tenso de 
músculos y regado por sangre 
caliente), de todo esto ellos se 
vieron descabalgados ya. Y vol
vieron... ¿dónde? ¿Al lugar mis
mo de la nada del que salieron 
al nacer? ¿O se fueron a mun
dos nuevos, a praderas nuevas, 
a nuevos abrazos de un amigo 
Dios? ¿Dónde han ido los millo
nes, millones y millones de se
res que nos precedieron? ¿Dón
de iremos todos?... He aquí la 
eterna cuestión que filósofos y
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eremitas, pensadores y poetas 
profesores sesudos de univej 
sidad y gentes sencillas se vit 
nen haciendo desde que 1 
mundo es mundo.

Hoy, lo único que pretende 
es... jrecordarles a todos! Con 
infinita ternura. A todos esos 
hermanos de raza, de inteligen
cia, de ilusiones y de miedos; a 
todos cuantos, en otro tiempo, 
se sintieron humanos y han 
traspasado ya para siempre la 
puerta negra y misteriosa de la 
muerte. Desde aquí, desde esta 
página, en unos días en los que 
los cementerios se van a llenar 
de lágrimas y de flores, sí, re
cordémosles a todos: a los qué 
vivieron hace milenios, cuand^ 
la humanidad era una aventuré! 
balbuciente y cercana del 
mono y de la selva; a los que vi
vieron ayer mismo, soñandoi 
entrar en el siglo veintiuno y en 
la quimera de la paz y la justÍ7 
cia; recordemos a los que mu
rieron en la soledad pavorosa 
del mar o rodeados de gritos y 
desamor en un patíbulo; a los? 
que lo hicieron para ganar la^ 
gloria y a los que les obligaron a' 
morir sin desear otra gloria que 
la de una existencia tranquila; Í 
a aquéllos que gozaron más# 
que sufrieron y a los que sufrie-í 
ron mucho más que gozaron; al 
los que fueron mentes gema- : 
les, luminosas, y a quienes les! 
faltó la luz de la razón y no fue-/; 
ron sino pelotas opacas de car-? 
ne aterrada; recordemos a los.i 
que hoy cobijan sus restos a la^i 
sombra de blancos, de hermo^^ 
sos mausoleos, lo mismo que a| 
los que no tienen abrigados sus. 
huesos por piedra, ni cruz, ni. 
señal alguna; al vividor y al in-t 
genuo; al que llegó a ser ancia-| 
no y al que sólo se le permitió la| 
edad del niño; a los que ardie-l 
ron en fanáticas certezas que^ 
les llevaron a fusilar, abrasar,^ 
destruir a seres como ellos y a g 
los que se consumieron en du-| 
das que nadie aclaró; recorde-1 
mos al poderoso y al que no po-1 
seyó ni su vida ni su muerte: a | 
los que hubieran preferido ser ?j 
sabios, santos, queridos... y 
fueron, (nadie conoce cómo ni/ 
por qué), ignorantes, mezqui- .j 
nos y seres odiados. <

Recordémosles a todos. Con ; 
el afecto y con la piedad que ■ 
nos gustaría que alguien nos 
recordara a nosotros desde j 
otro siglo, desde otra sensibili- 
dad o desde otras vivencias. 
Recordémosles aunque no se
pamos a ciencia cierta si recibi
rán nuestro recuerdo y si es . 
verdad que, (en estos instantes * 
y en alguna parte), alguien go-; 
biema el cándido e irmumera- ¡ 
ble redil de sus almas... o si, por. 
el contrario, son sólo y otra vez 
silencio, silencio duro y cruel, 
silencio y olvido, ¡muerte!, sólo 
muerte y nada. Como esa nada 
de la que misteriosamente na
cimos y nacieron para llegar a 
la vida. ¡Recordémosles a to
dos!
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“Sería muy comprometido que no se cumplan los requisitos previos del proyecto”

Argentina y España consideran lamentable 
un tropiezo en el plan “Esquipulas 11”

Argentina y España consideran que “sería lamentable y 
muy comprometido” que no se cumplan los "réquisitos 

previos ” para poner en marcha el plan de paz para 
Centroamérica conocido como “Esquipulas 11 ”.

BUENOS AIRES. (Efe).—Se
gún dijeron fuentes diplomáti
cas, la coincidencia en esta 
preocupación surgió en la en
trevista privada que mantuvie
ron el jueves los cancilleres de 
Argentina y España, Dante Ca
puto y Francisco Fernández Or
dóñez.

Las fuentes señalaron que 
los dos ministros de Asuntos 
Exteriores coincidieron, asi
mismo, en que “no se puede 
destacar al cien por cien que no 
se vayan a cumplir" los requisi
tos previos para poner en mar
cha "Esquiptilas H", aunque, 
agregaron, “todos estamos es
perando que se cumplan".

El próximo 7 de noviembre 
vence el plazo establecido en el 
plan de “Esquipulas II" para al
canzar un alto el fuego en los 
conflictos militares internos de 
cada país, decretar una amnis
tía, cesar la ayuda a movimien
tos irregulares, impedir el uso 
de un Estado para agredir a 
otro y establecer un programa 
de democratización, entre 
otros requisitos.

El plan de paz fue suscrito 
por los presidentes de Centroa
mérica del 5 de agosto pasado, 
como resultado de las gestio
nes pacificadoras del Grupo de 
Contadora (México, Colombia,

Archivada la 
querella de 
Ruiz-Mateos 
contra Javier 
del Moral

MADRID. (Efe).—La querella 
presentada por José Maria 
Ruiz-Mateos contra Javier del 
Moral y otros, por la venta de 
"Hispano-Alemana”, ha sido 
archivada por el juez al enten
der que no hay delito, según in
formaron fuentes jurídicas.

El ex-presidente de “Ruma- 
sa" presentó la querella por en
tender que en la reprivatiza
ción de "Hispano-Alemana de 
Construcciones", una de las 
empresas expropiadas, se co
metieron diversas irregularida
des que podían constituir los 
delitos de falsedad, estafa, 
malversación de caudales pú
blicos y apropiación indebida.

La querella iba dirigida con
tra Javier del Moral, ex-director 
general del Patrimonio del Es
tado, y Juan Barrio, los dos re
presentantes de la Administra
ción que intervinieron en la 
venta, y contra los comprado
res Hans W. Langner, Gerald 
Gidwitz y Juan Fernández 
Montreal.

El juez de instrucción núme
ro 2 de Madrid, Nicanor Fer
nández Puga, ha dictado un 
auto ahora en el que decreta el 
archivo de las diligencias pre
vias abiertas tras la querella, 
por estimar que los hechos son 
constitutivos de delito.

Venezuela y Panamá) y basán
dose en un programa presenta
do por el presidente costarri
cense, Oscar Arias,

Caputo y Fernández Ordó
ñez desean que el Grupo de 
Contadora “siga estando pre
sente y no quede marginado" 
del proceso de paz establecido 
en “Esquipulas II".

“ Contadora sigue siendo ele
mento disuasivo ante la posibi
lidad de desvío del proceso de 
paz de Esquipulas, y un ele
mento disuasivo también para 
una potencia o para otra ante la 
posibilidad de que haya tropie
zos en el camino", agregaron 
las fuentes.

En su encuentro privado, Ca
puto y Fernández Ordóñez dia
logaron acerca de una relación 
entre la Comunidad Económica 
Europea (CEE) y el Grupo de 
los Ocho, es decir los países 
miembros de Contadora y del 
Grupo de Apoyo (Argentina, 
Brasil, Perú, Uruguay, México, 
Colombia, Venezuela y Pana
má).

España, agregó, ha sido uno 
de los “alentadores" para que 
queden institucionalizados los 
encuentros entre los países 
miembros de la CEE y los del 
Grupo de los Ocho, con el fin de 
que "la llama se mantenga viva

Eugenio Peydró y su hijo han sido 
condenados por falsedad y estafa

MADRID. (Efe).—Eugenio 
Peydró Salmerón, de 81 años, 
condenado por la Audiencia Na
cional a siete años de cárcel por 
un delito de estafa y a dos años 
por falsedad, y su hijo Eugenio 
Peydró Brillas, a dos años y cua
tro meses, en el juicio del "caso 
Soñco" se beneficiarán de indul
tos cuando la sentencia sea fir
me, según informaron fuentes ju
rídicas.

La propia sentencia establece 
en sus fundamentos jurídicos 
que deben tenerse en cuenta los 
decretos de 25 de noviembre'de 
1975 y de 14 de enero de 1974, 
por los que el Gobierno concedió 
indultos.

Una vez que la sentencia sea 
firme las actuaciones pasarán al 
ministerio fiscal, “a efectos de la 
posible aplicación de los decre
tos de indulto".

Trece años después de que se 
abriera el sumario, el 28 de di
ciembre de 1974, la sección ter
cera de lo penal de la Audiencia 
Nacional, consideró a Peydró 
Salmerón autor responsable de 
los dos delitos, y a su hijo cóm
plice.

La sentencia condena a los 
dos procesados a que indemni
cen por daños y perjuicios a más 
de 3.700 personas, con cantida
des que oscilan entre algo me
nos de un millón y casi seis mi
llones de pesetas hasta totalizar 
unos cuatro mil millones, y,a los 
17.000 inversionistas que resul
taron perjudicados, aunque los 
dos están declarados solventes 
sólo por 22.541.391 pesetas y 17 
céntimos.

Felipe González.

y encendida".
“Además —añadió—, es un 

foro en el que pueden verse 
Gan Bretaña y Argentina ".

Estos dos países mantienen 
aún rotas sus relaciones diplo
máticas desde 1982, a raíz de la 
guerra de 74 días que mantu
vieron por las islas Malvinas, 
en el Atlántico Sur, frente a las 
costas de Argentina.

Por otro lado un acuerdo téc
nico bancario fue suscrito ayer 
en Buenos Aires por el presi
dente del Instituto de Crédito 
Oficieil (ICO) español, Miguel 
Muhiz, y el presidente del Banco 
Nacional de Desarrollo (BANA- 
DE) argentino, Chystian Ga
briel Colombo.

Este acuerdo regula técnica- 
mente el crédito de 130 millo
nes de dólares concedido por 
España y Argentina, el pasado

En los 212 folios de que cons
ta la sentencia, la sala relata por
menorizadamente las activida
des comerciales de Eugenio Pey
dró Salmerón, desde que el 16 de 
junio de 1962 constituyó ante no
tario la sociedad "Constructora 
El Cid" con un capital de seis mi
llones de pesetas, hasta la sus
pensión de pagos que terminó 
en 1981.

Peydró Salmerón, a quien la 
sentencia califica de "persona 
inteligente por naturaleza, traba
jador en grado sumo, muy pers
picaz y gran emprendedor, que 
de la nada había llegado a tener 
un patrimonio respetable", con
cibió en 1962 la idea de incre
mentarlo metiéndose en el nego
cio inmobiliario.

Entre junio de 1962 y julio de 
1969 constituyó nueve empre
sas, con amigos y personalida
des de relieve político y social, 
que más tarde quedaron reduci
das a Sofico Inversiones, Sofico 
Vacaciones, Sofico Renta y Sofi
co Servicios Turísticos.

Las empresas se dedicaban a 
la compra de terrenos, construc
ción ' de apartamentos, alquiler 
de éstos con altos intereses pa
ra sus propietarios y servicos tu
rísticos en las distintas urbani
zaciones.

Peydró Salmerón, único accio
nista de todas las sociedades 
junto con su esposa (excepto un 
paquete de acciones del hijo en 
Sofico Renta), dirigía las empre
sas de forma directa y personal 
"y hasta dictatorialmente", pese 
a ser independientes.

"Sofico.” compraba terrenos. 

mes de abril, en condiciones 
blandas: tres por ciento de in
terés, a siete años, con tres de 
carencia.

Mientras el responsable de 
Relaciones Internacionales de 
AP, Luis Guillermo Perinat, 
afirmó ayer que el maje del pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, a Argentina “no es 
oportimo y está vacío de conte
nido".

Perinat opina que “abando
nar España en un momento en 
el que en nuestro país están 
planteados temas de vital im
portancia —tanto en política 
nacional como internacional—, 
con una negociación pendiente 
sobre las bases americanas con 
Estados Unidos, con manifes
taciones sindicales y caída de 
las bolsas, es realmente preo
cupante”.

construía y vendía los aparta
mentos, en la Costa del Sol, pero 
al ver Peydró Salmerón ^e el 
negocio no rendía lo suficiente 
empezó a ofrecer a los compra
dores la administración de los pi
sos, ofreciendo hasta un 12 por 
ciento de rentabilidad desde la 
firma del contrato, con lo que el 
negocio era ruinoso porque los 
tres o cuatro años de la construc
ción el propietario ya cobraba in
tereses que Sofico no percibía al 
no estar alquilados los pisos.

Al no tener capital para esos 
pagos ni obtenerlo de los ban
cos, Peydró Salmerón creó una 
red de vendedores, que efectua
ba las ventas sobre plano antes 
de la construcción.

Una vez saturado el mercado 
nacional, el presidente y director 
genered de Sofico creó filiales en 
siete países extranjeros y dele
gaciones en Hong Kong y Puerto 
Rico, lo que "aumentó el gasto, 
el desfase y resultado deficita
rio", según la sentencia.

Para resolver la situación Pey
dró Salmerón creó en 1969 Sofico 
Renta, con un equipo de vende
dores que consiguió 3.189 millo
nes de pesetas en 127.838 títulos 
de 25.000 pesetas, la mayor par
te de pequeños ahorradores, a 
los que se oñ’ecía un 12 por cien
to de rentabilidad.

La sentencia relata también la 
reacción de Eugenio Peydró pa
dre en 1974, ante los primeros 
rumores de crisis en el grupo 
deVcaballito de mar": ruedas de 
prensa, banquetes y agasajos, 
recompra de la plusvalía en edi
ficios apenas esbozados

España no 
estará presente 
en la Unión 
Europea 
Occidental

MADRID. (Efe).—El Consejo 
de Ministros, en reunión celebra
da ayer bajo la presidencia de 
Alfonso Guerra, aprobó los pro
yectos de Ley de Marcas y de 
Simplificación del trámite de 
inadmisión de los recursos de 
amparo.

Guerra presidió el Consejo al 
estar ausente, en viaje oficial a 
Iberoamérica, el jefe del Ejecuti
vo, Felipe González.

También concedió ayer a Ar
gentina la extradición de Rober
to León kohen, reclamado bajo la 
acusación de haber sacado üe- 
g aimente de dicho país 100 mi
llones de dólares.

En cuanto al proyecto de Ley 
de Marcas, el Gobierno pretende 
sustituir la regulación obsoleta 
que sobre esta materia existe 
desde 1929 en el estatuto de la 
propiedad industrial. La nueva 
ley se pronuncia a favor de la ad
quisición de la marca a través de 
su registro en im organismo del 
Ministerio de Industria y Ener
gía, el registro de la propiedad 
industrial.

El Consejo aprobó igualmente 
la concesión de subvenciones a 
las grandes áreas de expansión 
industrial de Andalucía, Castilla- 
La Mancha, Castilla y León, Can
tabria, La Rioja, Extremadura y 
Galicia.

La subvención total aprobada 
es de 5.506 millones de pesetas, 
para una inversión generada de 
30.147 millones que permitiría la 
creación de 3.226 puestos de tra
bajo.

Entre las inversiones aproba
das, por valor de más de 2.000 
millones de pesetas destacan las 
de infraestructura para el ferro
carril de Sevilla y para el acondi
cionamiento del tramo de la na
cional VI a la intersección con la 
nacional 525 en la provincia de 
Zamora.

Asimismo, el Consejo de Mi
nistros aprobó, a propuesta del 
Ministerio de Administraciones 
Públicas, un real decreto por el 
que se establecen los cauces de 
participación institucional de los 
españoles residentes en el ex
tranjero.

El Consejo autorizó la firma 
del Acuerdo Internacional sobre 
utilización de Estaciones Terre
nas de Barco Inmarsat, en el mar 
territorial y en los puertos. La 
utilización del sistema Inmarsat 
en la comunicación marítima, 
permitirá la mejora de las comu
nicaciones marítimas y un más 
completo aprovechamiento de 
este sistema de satélites.

El Consejo, por otra parte, 
aprobó la firma del Acuerdo de 
Cooperación Turística entre Es
paña y Tailandia, y la del Acuer
do Complementario de Coopera
ción entre España y Mozambi
que.

También autorizó el Consejo 
de Ministros las firmas del 
Acuerdo Europeo relativo al in
tercambio de sustancias tera
péuticas de origen humano.

En la rueda de prensa poste
rior, Santiago Varela, secretario 
general de la Oficina del Porta
voz del Gobierno, dijo que Espa
ña "no estará presente" en la 
Unión Europea Occidental 
(UEO), "si ello supone el abando
no de los principios de nuestra 
política internacional" y la nu- 
clearización del erritorio.
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Los sindicatos 
médicos 
denuncian el 
incumplimiento 
de los acuerdos 
con el INSALUD

MADRID. (Efe).—La Confede
ración Estatal de Sindicatos mó
dicos (CESM) ha denunciado an
te el Ministerio de Sanidad el in
cumplimiento de los acuerdos 
firmados con el Insalud para 
1987, según puso ayer de mani
fiesto en rueda de prensa su se
cretario general, Enrique Pones.

Enrique Pones explicó que 
han pedido ima entrevista ur
gente con el ministro de Sanidad 
para plantearle esta cuestión y 
no descartó la convocatoria de- 
movilizaciones si la Administra
ción persiste en su postura.

Para la CESM, las consecuen
cias más graves de este incum
plimiento son las disminuciones 
de los cupos de cartillas en los 
médicos de Atención Primaria, 
las condiciones de trabajo de los 
servicios de urgencia y la indefi
nición sobre el futuro de los mé
dicos de Asistencia Pública do
miciliaria.

Con respecto a este último co
lectivo, míos 9.000 en toda Espa
ña, el representante de estos 
médicos en el Consejo General 
de Colegios, Juan José Rodrí
guez Sedín, explicó que siguen 
sin verse reflejados en el seno 
del Consejo Intertemtoríal de Sa
lud sus reivindicaciones.

Para el PCE, 
la venta de 
Galerías es “un 
espectáculo 
bochornoso”

MADRID. (Efe),-El Partido 
Comunista de España (PCE) con
sidera que la venta de Galerías 
Preciados constituye "uno de los 
más bochornosos espectáculos 
que ha ofrecido la política socia
lista en sus cinco años de ges
tión".

“El escándalo de Galerías po
ne de relieve que existe en Espa
ña una cuestión de moralidad 
política sin resolver”,afirma el 
PCE en una declaración aproba
da el jueves por su comité ejecu
tivo y difundida el mismo día.

Para el PCE, la negativa del 
Grupo parlamentario Socialista a 
constituir una comisión de inves
tigación indica “una tibieza ante 
este asunto y muchos otros, in
compatible con los. modos que 
debe utilizar la izquierda para la 
acción política".

En su declaración, la ejecutiva 
comunista estima que la situa
ción política española “viene en
rareciéndose paulatinamente” y 
que las propuestas que se están 
haciendo al “hilo de los congre
sos del PSOE y del PCE revelan 
la existencia de una base social 
y política que reclaman un giro a 
la izquierda en la política es
pañola".

El 82*63% de las pensiones por debajo del SMI

Según Redondo, UGT se enfrenta al 
Gobierno, no al Partido Socialista

El secretario general de UGT, Nicolás Redondo, afirmó 
ayer en Zaragoza que “el sindicato mantiene 

enfientamientos con el Gobierno, no con el partido 
socialista’’. Redondo insistió en que su dimisión como 

parlamentario “fue una decisión meditada y 
desapasionada, tomada para evitar dramatismos”.

ZARAGOZA. (Efe).—Nicolás Re
dondo, que acudió a Zaragoza 
para presidir una asamblea de 
delegados ugetistas, ofireció una 
rueda de prensa, acompañado 
por Antón Saracibar, secretario 
de Acción Sindical de UGT y ex
parlamentario socialista y enu
meró algunos de los puntos de 
desacuerdo existentes entre 
UGT-Gobiemo, puntos que obli
garon a ambos sindicalistas a re
nunciar a su escaño en el Con
greso de los Diputados.

Nicolás Redondo habló de in
cumplimientos, incoherencias y 
fracasos en la concertación so
cial y afirmó que “por razones 
sindicales UGT está en comple
to desacuerdo con los Presu
puestos Generales del Estado y 
considera regresiva la reforma 
fiscal que se quiere acometer 
desde el Gobierno",

No descartó la posibilidad de 
que se produzcan en el futuro 
nuevas dimisiones de ugetistas 
con cargos públicos, aunque ne
gó que UGT haya convocado a 
parlamentarios para darles pau
tas. "Sería incoherente por nues
tra parte —dijo—, cada sindica
lista con responsabilidad pública 
tiene que optar".

Nicolás Redondo negó tajante 
que hubiera grietas en el sindi
cato socialista y señaló que por 
parte de UGT "la concertación 
social está muerta y enterrada, 
aunque —puntualizó— esto no 
quiere decir que rehuyamos el 
tratamiento de temas puntuales 
y concretos”.

El 82,63 por ciento de las pen
siones que afectan a 4.662.000 
pensionistas, se encuentran por

El sindicato de la Ertzaintza defiende a sus 
afiliados presuntamente vinculados a ETA
BILBAO. (Efe).—El sindicato 

independiente de la Ertzaintza 
(ERNE) actuará judicialmente en 
defensa de sus afiliados que 
aparecieron presuntamente rela
cionados con ETA en una recien
te información publicada por un 
periódico madrileño.

La Junta Rectora de ERNE 
anunció ayer tras una reunión 
celebrada en Bilbao, que ha en
cargado a sus servicios jurídicos 
el inicio de “todas las acciones 
pertinentes en defensa de los afi
liados que aparecieron citados 
en un artículos de Diario 16, pu
blicado el pasado lunes, a los 
que se imputaba una presimta 
colaboración con ETA “a distin
tos niveles” citando “fuentes se

debajo del Salario Mínimo Inter
profesional, según un estudio 
realizado por los servicios técni
cos de UGT.

Asegura el sindicato socialista 
que aproximadamente 3.600.000 
de estas pensiones están por de
bajo de las 31.600 pesetas men
suales.

Opina UGT que todavía exis
ten en nuestro sistema de pen
siones tratamientos descrimina- 
torios injustificables y grandes 
lagunas en la protección "que es 
preciso resolver cuanto antes".

El estudio ugetista señala que 
la pérdida del poder adquisitivo 
de las pensiones por encima del 
SMI ha continuado degradándo
se en los últimos años, de forma 
que una pensión en 1982 de 
28.000 pesetas, que entonces era 
igual al SMI, otra de 56.000 equi
valente al doble del SMI y otra 
de 70.000, dos veces y- media el 
SMI, han perdido poder adquisi
tivo hasta 1987 el 2, 6, 8, 2, y 17.1 
por ciento, respectivamente.

Acusa UGT al Gobierno de 
realizar la re valorización auto
mática de las pensiones "sin po
sibilidad* de recuperar la capaci
dad adq’uisitiva en los casos na
da improbab]e.s de desviaciones 
en esa previsión.

El documento califica a nues
tra Seguridad Social de "regresi
va, ineficaz e incompleta".

Según UGT la participación es 
"regresiva tanto en relación con 
el derecho comparado, como en 
relación a la situación que exis- 

guras" del Ministerio del Inte
rior".

En un comunicado, la Junta 
Rectora de ERNE precisó, por 
otra parte, que “no podría cau
sarle sorpresa” la veracidad de 
los listados de aspirantes a la 
Ertzaintza publicados por el mis
mo periódico y que, según este 
diario, demostrarían que la afini
dad ideológica al PNV ha sido 
clave para acceder a la Policía 
Autónoma Vasca.

ERNE destacó en su nota que 
“no sólo presume la inocencia de 
los afiliados a los que se involu
cra con ETA, sino que desea rea
lizar una declaración expresa de 
su convencimiento de que los

Nicoláa Redondo.

tía antes de la conquista de las 
libertades sindicales en Espa
ña".

La califica de "incompleta” 
porque los órganos de participa
ción no tienen una sola facultad 
de gestión o de decisión e “ine
ficaz” porque el ejercicio de 
esa apariencia participativa no 
pueden trascender efectos sensi
bles para la mejora de la Seguri
dad Social.

En comparación con esta aná
lisis, el Ministerio de Trabajo y 
Seguridad Social, señala que pa
ra 19Í8 la principal magnitud del 
gasto va dedicado a las pensio
nes absorbiendo un 90,26 por 
ciento del presupuesto de pres
taciones económicas.

Esto supone un aumento del 9 
por ciento respecto a este año, 
es decir, 239.469 millones de pe
setas más dedicados a pensio
nes.

mismos no son delincuentes".
Tras calificar de “absoluta

mente inconsistente" la informa
ción referida a la presunta cola
boración de algunos ertzainas 
con ETA, el sindicato indepen
diente de la Policía Vasca estimó 
que “si el Ministerio del Inferior 
creyese realmente en la implica
ción de nuestros afiliados con 
ETA, habría ejercitado sin duda 
las correspondientes actuacio
nes".

La Junta de ERNE matizó que 
también ha debatido el reporta
je del mismo diario “en torno a 
un supuesto control ideológico 
para el acceso de los aspirantes 
a la academia de Arkaute".

La Ley de 
Objeción de 
Conciencia es 
constitucional

MADRID. (Efe).—La objeción 
de conciencia es un derecho 
constitucional, pero no está in
cluido en los derechos funda
mentales de la persona que exi
gen leyes orgánicas para su de
sarrollo, según una sentencia del 
Tribunal Constitucional.

En está sentencia se confirma 
la constitucionalidad de la ley 
48/84, reguladora de la objeción 
de concienca y de la prestación 
social sustitutoria, al desestimar 
el recurso de amparo interpues
to contra ella por el Defensor del 
Pueblo.

Tres de los doce magistrados 
del Tribunal formularon votos 
particulares (entre ellos, el pro
pio ponente de la sentencia, Car
los de la Vega Benayas), por no 
estar de acuerdo con el parecer 
de la mayoría y considerar que 
debió estimarse parcialmente el 
recurso y anular algunos precep
tos de la ley.

En los 57 folios de la senten
cia, a la que tuvo acceso Efe, el 
pleno del Tribunal analiza por
menorizadamente si la objeción 
de conciencia es un derecho fun
damental de la persona, que ne
cesitaría ser regulado por ley or
gánica y no ordinaria, como lo 
fue la 48/84, de 26 de diciembre.

Los funcionarios 
de vigilancia 
aduanera irán 
a la huelga

LA CORUÑA. (Efe).-Los fun
cionarios del servicio de vigilan
cia aduanera irán a la huelga el 
próximo día nueve de noviem
bre, según anunció ayer el secre
tario del Sindicato Español del 
Servico Marítimo Aduanero, Ro
berto Díaz Arias.

Los funcionarios del Servicio 
de Vigilancia Aduanera, que se 
encargan de la persecución del 
tráfico de drogas y del contra
bando de tabaco, reclaman des
de hace tiempo mejoras de per
sonal y de medios para realizar 
su trabajo, pero la Inspección 
General del Servicio de Vigilan
cia Aduanera, dijo Díaz Arias^ no 
nos ha hecho caso.

Por este motivo, agregó, ade
más de convocar huelga general 
para el próximo día 9, exigimos 
la dimisión o el cese inmediato 
del inspector general, secretario 
general y demás cargos de res
ponsabilidad, por el incumpli- 

. miento de las peticiones reitera
das de los funcionarios.

El cuerpo de funcionarios del 
Servicio de Vigilancia Aduanera 
está integrado por 600 personas, 
de las que 130 desempeñan su 
trabajo en la Comunidad Autó
noma de Galicia.

DISCOTECA AINOA LA RODA
SABADO, 31 11.30 NOCHE

GRAN FIESTA DEL OTOÑO
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Después del descalabro de los últimos días

La invasión de órdenes de compra 
provoca fuertes subidas en las bolsas

Las cuatro Bolsas españolas registraron ayer 
importantes subidas después de una semana de 
continuas bajas que provocaron caídas históricas 

en los índices generales de los mercados bursátiles. 
Las órdenes de venta, que caracterizaron las sesiones 
precedentes, cambiaron ayer de signo para dar paso a 
una corriente compradora que invadió los mercados y 
permitió en algunos sectores absorber las perdidas de 

otras jornadas.

MADRID. (Efe).-El goberna
dor del Banco de España, Maria
no Rubio, celebró el jueves una 
reunión "restringida", al parecer 
con los presidentes del Banco 
Exterior, Miquel Bover, v del 
Central, Alfonso Escámez, según 
confirmaron ayer a Efe fuentes fi
nancieras, en solicitud de apoyo 
para frenar el desplome de las 
bolsas españolas.

Medios bursátiles y financie
ros señalaron a Efe que la reu
nión mantenida por la autoridad 
monetaria ha podido influir en la 
sesión de ayer, donde además de 
las compras se han retirado ór
denes de venta.

Sesión “muy profesional'

Expertos bursátiles han califi
cado la sesión de ayer en Madrid' 
de "muy profesional", ya que las 
compras más fuertes se han 
efectuado por las grandes carte
ras, no por los pequeños y me
dianos inversores.

Madrid subió esta mañana 
10,33 enteros, Barcelona 9,70, 
Valencia 13,62 y Bilbao 15,75.

Pese a estas fuertes subidas, 
la impresión general en Madrid, 

Belesa
Los sicruientes. son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia-

ción en la Bolsa de Madrid, de renta vanaoie.
Cotización

Sociedad cotizada en la Bolsa Nominal ñx^ Anterior Diferencia

1-Cia Española de Petróleos (CEPSA) .........................
2 .-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ............

3 .-Empresa Nacional de Electricidad .............................
4 .-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ...............
5 .-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) .......................
6 .—Hidro Ibérica (IBERDUERO) .........................................

........................500 pts.

.................... 1.000 pts.

........................500 pts.

....................1.000 pts.

........................500 pts.

........................500 pts.

........................500 pts.

........................500 pts.

........................500 pts.

........................500 pts.
1.000 pts.

2.235
10.000

690

455
575
520

1.860
10.566

575

377
480
455

+375
-566 
+ 115

+ 78
+ 95
+ 65

7.-Cia SEVILLANA de Electricidad ...............................
435 370 + 65

8.-Urñón Eléctrica-Fenosa.................................................... 300 315 - 15

3.840 3.200 - + 640
lO.-Asland....................................................................................... — —
11 .—Cementos Alba.....................................................................

Enn pts 1.675 1.520 + 115
12.-Uralita .......................................................................................

......................... 500 pts.
500 pts.

5 900 4.960 +940
13.-Valenciana Cementos...................................................... 3.550 3.050 + 500
14.-Cros ............................................................................................

......................... 500 pts.
ROO pts.

1 750 1.600 + 150

2.540 —
16.-Perfumeria Gal ...................................................................

..................... 500 pts.
......................... 500 pts.
......................... 500 pts.

ROO pts.

1.415
3.225

1.180
3.170

+235 
+ 55

18.-General Azucarera.............................................................
14 965 12.170 +2.795

19.-Ebro, Cia azúcares y alcoholes..................................
4.270 3.560 +710

20 .-Tabacalera.............................. . ................................ . ..........
21 .-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ....... ......................... 500 pts.

1 000 pts.

2.975 2.975
7.220 —

22.-Cubiertas MZOV ...............................................................
...........................500 pts. 2.415 2.430 - 15

' 23.-Dracrados y Construcciones ........................................
3.695

775

3 080 +615
24 .-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) . 500 pts.

...........................500 pts.

...........................500 pts.

...........................500 pts.

...........................500 pts.
500 pts.

645 + 130
25.-Telefónica .............................................................................. 6.530 6.530 --------
26.-BancQ de Bilbao.................................................................. 4.050 4.050 —
27.-Banco Central...................................................................... 4 225 4.300 - 50
28.-Banco Español de Crédito ............................................

2.250 2.250 —
29.-Banco Exterior...................................................................

.......................... 500 pts.

.......................... 500 pts.

.......................... 500 pts.

.......................... 750 pts.

...........................500 pts.
...........................500 pts.
...........................500 pts.

ROO pts

3.150 2.925 +225
30.-Banco Hispano-Americano......................................... 7 000 6:475 + 525
31.-Banco Popular Español.................................................

5 400 5.510 -110
32.-Banco de Santander........................................................ 9.900 9.900 —
33.-Banco de Vizcaya ............................................................. 3.290 3.200 + 90
34.-Banco Zaragozano........................................................... 3 245 2.290 +225
35.-Corporación MAPFRE.................................................... 5.010
36.-Unión y Fénix Español ..................................................

3.100 _____ —
37.—El Encinar de los Reyes.................................................

............................500 pts.

........ ;..................500 pts.

1.695 1.415 +280
3 8.-Inmobiliaria Urbis................................. '......................... 2.010 1.675 +335
39.-Vallehermoso ................. ..................................................

Indice bursátü: 222'68 (+10’33) Tendencia: Alza

información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERN_ANUEZ F LURES, Agente, de
Cambio y Bolsa Asociaaos, Marina.

7. . , , ............ f . ....... -----------------— —

tras el cierre de la sesión, era de 
desconcierto, ya que aunque la 
recuperación del mercado era 
previsible, según los expertos, 
no se esperaban subidas tan 
fuertes en una sola jornada.

Blas Calzada, consejero del 
sindicato de la Bolsa de Madrid, 
reconoció, en declaraciones a 
Efe, que las alzas de ayer han si
do “un poco bruscas", aunque 
expresó su confianza en una re
cuperación parcial y paulatina 
de los mercados bursátiles es
pañoles.

En su opinión, "todavía se tar
dará bastantes días en llegar a 
una situación normal de las bol
sas", ya que lo que sucedió ayer 
no puede serívir para pensar 
que el mercado ha comenzado su 
plena recuperación.

Según los expertos, una de las 
causas que ha podido contribuir 
a mejorar la situación de las bol
sas, y en concreto la de Madrid, 
ha sido el levantamiento de la 
suspensión de las operaciones a 
crédito, que ha impedido una 
venta indiscriminada de valores 
por falta de liquidez.

El levantamiento de esta sus
pensión, opino Calzada, ha in
yectado a la bolsa mucha fuerza

ha devuelto la moral a muchas , problemas de supervivencia “no 
creo que se hayan producido .

El índice general de la Bolsa 
de Madrid, que ayer se acercó al 
que cenó el año 1986, remontó 
ayer el 222,70, con subidas de 
24,83 puntos en el sector de ali
mentación y de 22,28 en quími-

inversiones.
El director del departamento 

de Economía de la patronal 
CEOE, José Folgado, coincidió 
con el consejero del sindicato de 
la Bolsa de Madrid en que esta 
medida puede que haya sido su
ficiente para crear un caldo de 
cultivo necesario que ha devuel
to al mercado el signo positivo.

y

La baja no tenía razón de 
ser

José Folgado declaró a Efe 
que la tendencia a la baja opera
da en las bolsas españolas en los 
últimos ocho días no tenía razón 
de ser, ya que este comporta
miento no se corresponde con 
nuestra actual situación econo-

A su juicio, la recuperación del 
mercado bursátil tiene que pro- 
ducfrse necesariamente y conti
nuar su signo ascendente duran
te bastante tiempo, aunque pue
da producirse algunas subidas y 
bajadas e dientes de sierra.

El director del departamento 
de economía de la CEOE no cree 
que la caída bursátil de estos 
días haya puesto en peligro de 
supervivencia a algunas empre
sas que acuden a la bolsa para 
ayudar a financi$ir sus inversio
nes.

El aplazamiento de anuncia
das ampliaciones de capital por 
parte de algunas empresas, 
agregó Folgado, habrá obligado 
en algunos casos a posponer di
versos programas de inversión o 
a realizar ciertos ajustes, pero

cas y textiles.
Registraron también signo po

sitivo los sectores de Comunica
ciones (-1-20,37), eléctricas 
(-1-18,33), varios (-1-3,95) y ban
cos (-1-1,37), mientras que side
rometalúrgicas, construcción e 
inversiones mobiliarias sufrieron 
bajas de 12,96 3,43 y 1,86 pim- 
tos, respectivamente.

Bilbao registró la mayor de las 
subidas, 15,75, y cerró con un ín
dice de 298,25 prmtos y una di
ferencia semanal de -50,34, 
mientras que Valencia se situó 
en 212,17.

Los sectores de químicas, tex
tiles y papeleras y monopolios, 
con alzas superiores en todos los 
casos a los diez puntos, dispara
ron el índice general de la bolsa 
de Barcelona, que ciena el mes 
con una recuperación del mer
cado.

En total se contrataron 77 cla
ses de acciones, de las que 22 
suben, 42 bajan y 13 no varían su 
cotización.

El índice general ponderado 
base 1.1.87= 100 subió 9,70 pun
tos y se situó en 148,38, y el de 
base 1.1.86=100 aumentó 21,88 
y quedó en 334,73.

GRANDES FIRMAS 
DE LA PINTURA

En exposición y subastas de obras de arte 

--- Hasta el 3 de Noviembre --------  

HOTEL LOS LLANOS

Exponen: VIOLA, CASANOVA, MORAGO, 
GARCIA HECTOR, MOYA LOPEZ, ETC.

Horario de exposición:
De 11 a 14 y 17 a 22 horas.

Subasta: Domingo 1 y Lunes 2 de Noviembre 
a ias 8.30 de la tarde.

Ayúdanos

ayudarás

Hoy finaliza 
el plazo de 
devolución 
de la 
contribución

MADRID. (Efe).—El plazo para 
que los contribuyentes soliciten, 
por medio de bancos y cajas de 
abonos, las devoluciones de las 
cantidades cobradas en exceso 
por los ayuntamientos en las 
contribuciones rústica y urbana 
finaliza hoy.

Desde el pasado 29 de junio, 
fecha en la que se abrió este pla
zo, se han efectuado devolucio
nes conespondientes a casi 15 
millones de recibos, que han to
talizado más de 55.000 millones 
de pesetas y que han afectado a 
5,5 millones de contribuyentes.

Las devoluciones se han lleva
do a cabo por aparato adminis
trativo del Ministerio de Econo
mía y Hacienda, el centro de 
Gestión Catastral, oficinas de 
bancos y cajas y la colaboración 
de algunos ayuntamientos y cá
maras de la Propiedad Urbana.

Este proceso de devolución ha 
sido consecuencia de una sen
tencia que declaró inconstitucio
nal el cobro por algunos ayunta
mientos de tipos superiores al 20 
por ciento para la contribución 
urbana y del 10 por ciento para 
la rústica, por lo que los ayunta
mientos efectuaron la devolución 
de un total de 55.295,3 millones 
de pesetas.

Los municipios afectados por 
la devolución del cobro en exce
so de la contribución territorial 
urbana son 1.127 y 871 los de la 
contribución territorial rustica.

. Madrid, Cataluña y Andalucía, 
con 11.300,13.500 y 10.000 molo
nes de pesetas, son las comuni
dades autónomas que más dine
ro han pagado.
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El Gobienio Buenas perspectivas para la cumbre EE.UU.-URSS

inglés sigue 
adelante con 
la privatización 
del British 
Petroleum

LONDRES. (Efe).—El Gobier
no británico ha decidido seguir 
adelante con la venta de su par
ticipación en la compañía Bri
tish Petroleum (BP), a pesar de 
las intensas presiones para que 
detuviera la operación.

Las acciones ofrecidas al pú
blico empezaron a cotizar ayer 
viernes en la Bolsa de Londres, 
como estaba previsto, aunque 
bajo tm programa destinado a 
“ evitar el desorden del merca
do”.

La oferta pública de las accio
nes de BP, dos millones, dividi
dos en dos paquetes, uno desti
nado a los pequeños inversores 
institucionales de todo el mun
do, coincidió con la crisis finan
ciera internacional y se convir
tió en el primer revés del plan 
de privatizaciones del-Gobier
no Thatcher.

Antes de que la Bolsa londi
nense empezara a caer en pica
do, el Gobierno fijó un precio de 
330 peniques (5’6 dólares) por 
acción para el paquete destina
do a los pequeños inversores.

El precio, que inicialmente 
suponía un descuento respecto 
a la cotización en Bolsa del res
to de las acciones de BP, dejó 
de ser atractivo al miciarse la 
crisis, ya que en el mercado de 
valores se podían adquirir ac
ciones por mucho menos rime
ro.

Esta situación provocó que la 
mayoría rie los seis millones rie 
personas que inicialmente rie- 
mostraron interés en la oferta 
se echaran atrás.

Finalmente, el millón rie ac
ciones sólo encontró 250.000 
comprariores, con lo que los 
bancos que aseguraron la ope
ración, encabezarios por la ban
ca NM Rostchilri, tendrán que 
absorber el papel no adquirido.

Para paliar esas pérdidas, el 
Gobierho ha ideado un plan 
consistente en que el Banco de 
Inglaterra comprará a un precio 
de 70 peniques cada acción 
parcialmente pagada (los com
pradores sólo han de pagar 120 
peniques en el momento de la 
entrega), durante los 30 prime
ros días desde que empezaron 
a cotizar en Bolsa.

Reagan y Gorbachov se reunirán el próximo 
día siete de diciembre en Washington

El presidente norteamericano, Ronald Reagan, y el 
máximo líder soviético, Mijail Gorbachov, se reunirán a 
partir del próximo 7 de diciembre en Washington para 
firmar un acuerdo sobre la eliminación de los misiles de 

corto y medio alcance. Así lo anunció ayer Reagan al 
comunicar que Gorbachov había aceptado, en una carta 

entregada por el ministro soviético de Asuntos 
Exteriores, Eduard Shevardnadze, su invitación para 

celebrar en Estados Unidos su tercera “cumbre".

WASHINGTON. (Efe).—Rea
gan, que se encontraba acom
pañado por el secretario de Es
tado, George Shultz, y por She- 
verdnadze, agregó también su 
disposición a viajar, “en la pri
mera mitad de 1988”, a Moscú, 
donde se podría firmar un 
acuerdo sobre la reducción, en 
un 50 por ciento, de los misiles 
nucleares largo alcance.

El titular de la Casa Blanca 
señaló que había estudiado 
"cuidadosamente" la carta de 
Gorbachov, a la que calificó de 
“bien intencionada” y, por tan
to, le daba la bienvenida.

Al referir se al acuerdo sobre 
los misiles de corto y medio al
cance (INF), Reagan reconoció 
que todavía existen algunos 
aspectos del compromiso por li
mar y citó el asunto de la verifi
cación.

El presidente, afirmó que 
está “complacido” con el resul
tado de las conversaciones 
mantenidas en la capital nor
teamericana, en las que se rea

La guerra Irano-lraquí, tema único en la próxima 
reunión que celebrarán los países árabes

TUNEZ. (Efe).—Hasta el mo
mento de la apertura de la 
Cumbre Arabe Extraordinaria 
de Amán, prevista para el 8 de 
noviembre, sólo habrá “un 
tema oficialmente inscrito” en 
el orden del día de la reunión: el 
conflicto Irán-Irak, comunicó a 
Efe el Departamento de Infor
mación de la Liga de Estados 
Arabes.

Dicho Departamento explicó 
que “hay que esperar a que 
tenga lugar la sesión de apertu
ra de la reunión para que las de
legaciones pidan que sean in
cluidas otras cuestiones y que 

vivaron los progresos realiza
dos en Ginebra.

Ronald Reagan indicó que en 
el encuentro de diciembre se 
tratarán también otros asun
tos, además del control de ar
mas, entre los que figurarán los 
conflictos regionales, derechos 
humanos y relaciones bilatera
les.

Pero el presidente insitió en 
que Estados Unidos no está 
dispuesto a abandonar su pro
yecto defensivo espacial de la 
“Guerra de las Galaxias”, o 
"Iniciativa de Defensa Estraté
gica” (IDE), cuyos experimen
tos y despliegue quieren ser U- 
mitados por los soviéticos.

Reagan añadió que Shultz y 
Shevardnadze continuarían 
por la tarde según hora local 
sus conversaciones.

Shevardnadze optimista

El ministro soviético de 
Asimtos Exteriores, Eduard 
Shevardnadze, se declaró ayer 

la Cumbre las acepte en el or
den del día de los temas a dis
cutir”.

Los asuntos cuya inclusión 
será solicitada por diversos paí
ses serán dos: la cuestión pa
lestina y el examen de la situa
ción de Egipto con vistas a un 
retomo de este país al seno ára
be, del que fue expulsado tras 
los acuerdos de Camp David 
con Israel.

La primera cuestión consti
tuye para Siria una condición 
“sine qua non” para participar 
en la reunión.

Mientras Damasco expresa

Reagan y Shevardnadze se reunieron ayer.

"optimista" sobre la celebra
ción de una cumbre EE.UU- 
IJRSS este año, al iniciar con el 
Gobierno norteamericano con
versaciones que, según se 
cree, determinarán una fecha 
para dicho encuentro.

“Por naturaleza soy optimis
ta", dijo el ministro soviético a 
su llegada al Departamento de 
Estado para reunirse con su co
lega norteamericano, George 

ba su punto de vista, Yaser 
Arafat realizaba una gira por 
diferentes países árabes en 
busca de apoyo, y todo parece 
indicar que las relaciones sirio- 
palestinas irán en el futuro por 
un camino mejor.

Quinto misil iraní 
lanzado sobre Bagdad 

en este mes
Un misil tierra-tierra iraní fue 

lanzado sobre el edificio del 
Ejército del Aire iraquí en Bag
dad en la noche del jueves al 
viernes, informó la agencia ira

Shultz.
“Cuando la gente trabaja, 

hay resultados”, agregó She
vardnadze.

Aunque la cumbre es “una 
posibilidad”, “todo dependerá 
de nuestras negociaciones 
aquí”, había dicho Shevard
nadze a su llegada en la madru
gada a la Base Aérea de An
drews, en las afueras de Was
hington. 

ní de noticias, Irna, cuasando la 
muerte de muchos civiles, sin 
especificar el número, además 
de daños materiales considera
bles.

Un portavoz militar iraquí ad
virtió a Irán que “semejantes 
crímenes no pasarán sin ser 
severamente castigados en el 
momento propicio ”.

“Mientras Irak acepta la re
solución 598 de Naciones Uni
das, y contribuye a poner fin a 
la guerra. Irán la rechaza y con
tinúa sus agresiones contra 
nuestro país, matando a civi
les”, añadió.

LA NORDICA, S.A. 
Precisa para su Sucursal en Albacete 

Personas de ambos sexos que deseen 
labrarse un futuro en el Seguro

OFRECEMOS:
— Subvención + altas comisiones. «
— Formación a cargo de la empresa.
— Contrató mercantil.
— Según valía, ascenso a jefe de grupo en 7 meses.

REQUERIMOS:
— Buena presencia.
— Edad; 22 a 50 años.
— A ser posible experiencia en el seguro aunque no 

imprescindible.
Interesados llamar lunes y martes de 9.30 a 1 de la 

mañana y de 5 a 7 de la tarde al teléfono 21 67 94.

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Levante-Sur
ALBACETE

Para efectuar trabajos de arrípliación y mantenimiento de 
nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que el 
próximo día 1, nos veremos en la necesidad de interrumpir el 
suministro en los siguientes Centros y durante períodos com
prendidos dentro de los horarios que se indican;
DISTRITO ALBACETE

- L’ A.T. 66 KV. Bosque-Moranchel de la S.T. Casas Ibáñez.
- Afecta a; Casas Ibáñez, Villamalea, Cenizate, Casas de 
Ves, Alborea, Zulema, Canto Blanco, El Viso, Villa de Ves, 
Balsa de Ves, La Pared y Alcalá del Júcar, de 7.00 a 9.00 h. 
Casas de Juan Núñez, Villavaliente, Alatoz, Higueruela, 
Hoya Gonzalo y Casas del Cerro, de 7.00 a 7.20 h.
Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

Albacete, a 30 de Octubre de 1987

EXTRAVIADO 
PERRO COLLIE

(Pastor Escocés) 
Negro con pecho y patas 
blancas. Se gratificará

espléndidamente

Tlfs.:21 92 25-21 70 45/9

La deficiencia mental 
necesita tu colaboración...

ASPRONA
Abiete-Mayor. 22

Pirez Pastor 74
Centros piolo en Hellm. Almansa: 
Caudete. La Roda y ViUarrobtedo
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Los magistrados 
europeos, contra 
la ampliación de 
responsabilidad 
de los Jueces

CHARLEROI (Bélgica). 
(Efe).—La Asociación Europea 
de Magistrados pra la Demo
cracia y las Libertades expresó 
ayer su preocupación ante la 
eventual ampliación de la res
ponsabilidad civil de los jueces, 
cjue será objeto de un próximo 
referéndum en Italia.

La Asociación, cuya secreta
ría general radica en Charleroi, 
engloba a los magistrados de 
los Servicios Piiblicos Ñeue Ri- 
chtvereinidung, de la RFA; a la 
Asociación Sindical de Magis
trados de Bélgica; a Jueces 
para la Democracia y la Unión 
Progresista de Fiscales, de Es
paña, y al Sindicato de la Ma
gistratura, de Francia.

También pertenecen la Ma- 
gistratma Demócratica, de Ita
lia; el Sindicato de Magistrados 
del Ministerio Público, y los 
miembros del Supremo Tribu
nal Administrativo, de Portu
gal; así como los del Consejo de 
Estado Helénico, de Grecia.

En im comunicado difundido 
ayer, la Asociación expresa su 
preocupación ante la posibili
dad de que “la exigencia legíti
ma de una responsabilización 
del juez ante la sociedad civil y 
Iso justiciables pueda realizar
se mediante la responsabilidad 
patrimonial directa del juez 
ante las partes del proceso, se
gún el Derecho común".

Nakasone 
anuncia que 
su sucesor 
mantendrá la 
política trazada

TOKIO. (Efe).—El primer mi 
nistro japonés, Yasuhiro Naka
sone, que el día 6 de noviembre 
cesará en su cargo, cree que Ja
pón debe continuar abriendo 
sus mercados e internacionali
zando su sociedad y su econó- 
mía.

En una recepción de despe
dida con la prensa extranjera, 
Nakasone dijo su sucesor, No- 
boru Takeshita, mantendrá la 
política trazada en los últimos 
años por el país.

“El derecho de Japón a ha
blar alto en el mundo estará ba
sado en las reformas que em
prenda, en la apertura de sus 
mercados y en lograr “stan- 
dards" internacionales en su 
sociedad y en su economía", in
dicó Nakasone.

“Las reformas internas de
ben mantenerse y ello será una 
fuerte base para nuestra diplo
macia", comentó el primer mi
nistro refiriéndose a la labor de 
su sucesor.

En política exterior, Nakaso
ne señaló que su país debe se
guir una línea equilibrada, mo
derada y “en el centro", lejos 
de las posiciones de extrema 
derecha o de extrema izquier
da.

“Y hay que insistir que Japón 
nimca debe olvidar que sus ve
cinos le observan con sospecha 
y ansiedad, debido a nuestro 
comportamiento durante la 11 
Guerra Mundial.

Se solicita ayuda para esta zona

El Parlamento Europeo apoya el 
acuerdo de paz en Centroamérica
El Parlamento Europeo aprobó ayer una resolución en la 

que expresa su pleno apoyo al acuerdo de paz en 
Centroamérica y solicita a los Estados miembros de la 
CEE que otorguen una ayuda extraordinaria a esta zona 

del mundo.

ESTRASBURGO (Francia). 
(Efe).—El documento aproba
do hace referencia al debate en 
curso en él Congreso estadou
nidense sobre la concesión de 
270 millones de dólares de ayu
da a la “contra” nicaragüense y 
manifiesta que considera esen
cial que “se ponga fin a cual
quier tipo de injerencia externa 
susceptible de impedir la reali
zación del plan de paz”.

El Parlamento Europeo soli
cita que al Consejo de Minis
tros de la Comunidad Econónoi- 
ca Europeoa (CEE) la conce
sión, como mínimo, de 120 mi
llones de ecus (143 millones de 
dólares) del presupuesto de 
1987 a los países de América 
Central.

Respecto al problema de los 
refugiados en la zona, la insti
tución europea pide que se 
adopten las medidas adecua
das para garantizar el regreso 
de esos a sus lugares de origen.

La asamblea parlamentaria 
de la CEE ratificó su apoyo en 
materia técnica y de organiza
ción a la creación de un Parla
mento Centroamericano, así 
como su voluntad de apoyo a la 
Comisión de Verificación y 
Control Internacional.

El Parlamento pide ser aso
ciado, esten en calidad de obser
vador, a la próxima “cumbre” 
ministerial de la CEE, América 
Central y el grupo de Contado
ra.

Esta resolución del Palamen- 
to Europeo será transmitida al 
Consejo de Ministros de Asun

Un incendio produjo una espesa nuebe tóxica

En Nantes, miles de personas vuelven a 
su hogar tras haber sido evacuadas

NANTES. (Efe).--Unas vein
ticinco mil personas fueron au
torizadas a volver ayer a sus ca
sas en la ciudad francesa de 
Nantes, donde un incendio pro
dujo ima espesa nube tóxica 
que obligó a la evacuación de 
los vecinos.

El siniestro comenzó el jue
ves, al parecer por un cortocir
cuito en un depósito de fertili
zantes del puerto de Nantes, 
donde había almacenadas 850 
toneladas de sustancias quími
cas, entre ellas nitrato de amo
nio y cloruro potásico.

La nube se depositó princi
palmente en la parte oeste de 
la ciudad, de 350.000 habitan
tes, y llegó a tener 5 kilómetros 
de ancho, 15 de largo y, en ai- 
gimas zonas, un espesor de 250 
metros.

En la madrugada de ayer el 
incendio fue totalmente domi
nado, horas después de haber 
cesado la salida de gases tóxi
cos durante todo el día.
El prefecto del departamento 
de Loira-Atlántico, Jacques 
Monestier, anunció ayer a las 
6.55 hora local (05.55 gmt) que 
se suspendía la aplicación del 

tos Exteriores de la CEE, al Go
bierno de los Estados Unidos, a 
los gobiernos de los países cen
troamericanos así como al pre
sidente del Parlamento Cen
troamericano.

El debate parlamentario so
bre dicha resolución se celebró 
dmante dos días esta semana, 
y durante el mismo la mayor 
parte de los emodiputados que 
intervinieron pidieron un incre
mento de la ayuda de la CEE a 
la zona y condenaron la inter
vención de EE.UU en América 
Central

“Este año ni siquiera se ha 
ejecutado la mitad de lo presu
puestado", denunció la eurodi
putada socialista española Lu
divina García Arias, que añadió 
que “de nada sirve prometer 
un aumento de fondos si los ac
tuales no llegan a aplicarse".

La europarlamentaria espa
ñola destacó el gesto simbólico 
del Rey Juan Carlos, quien ha 
donado al “Programa Latinoa
mericano " el premio que le con
cedió el Alto Comisario de la 
ONU para los refugiados.

El socialista griego Jannis 
SakeUariou señaló la difícil si
tuación económica en Centroa
mérica y la intervención abierta 
de EE.UU como peligros que se 
ciernen sobre el acuerdo de 
paz, y pidió a los Estados miem
bros de la CEE que adopten 
medidas para reducir tales ries
gos.

El germano federal Horst 
Langes, del grupo del Partido 
Popular Europeo (PPE), resaltó 

plan de emergencia.
De todos modos, las escuelas 

de ambas márgenes del río Loi
ra permanecieron cerradas 
ayer y las autoridades buscan a 
algunos niños que en la confu
sión quedaron separados de 
sus familias.

La evacuación comenzó el 
jueves a las 14.00 hora local 
(13.00 gmt) bajo la estricta vigi
lancia de los policías, quienes 
se protegían la nariz y la boca 
con máscaras.

Las autoridades prepararon 
diversos edificios para recoger 
a los evacuados, entre ellos el 
parque de exposiciones ¿le 
Nantes, donde se alojaron mi
llares de niños.

Las autoridades informaron 
de que las substancias tóxicas 
liberadas no eran peligrosas 
para la vida humana, aunque 
algunas podían producir irrita
ciones de garganta y pulmo
nes.

La nube, arrastrada por los 
Vientos, se ha ido deshaciendo 
parcialmente y sus restos se 
han desplazado hacia el norte 
sobre parte de la península bre

Robles Piquer.

el problema de los refugiados y 
pidió que la CEE haga una con
tribución de 3 a 5 millones de 
ecus (de 3'5 a 6 millones de dó
lares) para rasolverlo.

El emodiputado español del 
grupo de los Demócratas Euro
peos (DE), Carlos Robles Pi
quer, reclamó una “acción 
enérgica y eficaz" del Parla
mento Europeo.

El comunista español, Anto
nio Gutiérrez Díaz, tras señalar 
que “hay que ser duro" con los 
que apoyan la violencia, propu
so alertar al Congreso estadou
nidense de los peligros que en
cierra la concesión de la ayuda 
financiera a la "contra” sandi
nista.

El nacionalista vasco-espa
ñol perteneciente al grupo 
“Arco Iris" (ecologistas), Juan 
Carlos Garaikoetxea, subrayó 
la fragilidad del acuerdo de Es- 
quipulas y la necesidad de que 
sea superada toda posición mi- 
htarista en el área.

tona y Normandía.
La zona afectada original

mente por el fenómeno com
prendía siete distritos de la 
zona oeste de la región de Nan
tes, donde viven imas cincuen
ta mil personas, la mitad de las 
cuales fueron evacuadas.

Ayer mañana las autorida
des desmintieron que se hubie
sen producido “escenas de pi
llaje tras el éxodo*’ como decía 
el diario parisiense “France 
Soir".

Este periódico sensacionalis
ta informaba en portada del su
ceso con una gran foto en la 
que se ve el depósito converti
do en una gigantesca chime
nea.

El incendio ha sido el peor 
que se recuerda en la región 
bretona desde el 28 de julio de 
1947 cuando un carguero no
ruego, que llevaba 3.000 tone
ladas de nitrato de amonio, ex
plosionó en el puerto de Brest, 
en la costa noroeste.

En esa ocasión hubo seis 
muertos, un centenar de heri
dos graves y más de cuatro
cientos con heridas leves.

Chirac
marca 
diferencias 
con Shamir

JERUSALEN. (Efe).—Francia 
apoya la convocatoria de una 
conferencia internacional de 
paz para Oriente Medio, según 
el primer ministro francés, Jac
ques Chirar, que llegará a Is
rael el próximo domingo como 
huésped de Isaac Shamir.

Contra la posición del primer 
minsitro Shamir, Chirar dijo al 
vespertino "lediot Ajronot" 
que la conferencia internacio
nal es la mejor vía para “velar 
por la seguridad de Israel".

Esta fórmula, en la que parti- 
ciparían EE.UU. la URSS y los 
países miembros del Consejo 
de Seguridad de las Naciones 
Unidas, es promovida por el mi
nistro de Relaciones Exteriores 
y líder laboralista, Simón Peres.

Shamir, líder del bloque na
cionalista Likud en el Gobierno 
de Unión Nacional, la considera 
un “peligro" para Israel.

Chirac, que viajará junto con 
el ministro de Relaciones Exte
riores, Bernard Riamond, y el ti
tular de Ciencia y Educación, 
Jean Valda, permanecerá tres 
días en Israel, y durante la visi
ta se reunirá con personalida
des palestinas identificadas 
con la OLP de Yaser Arafat.

Francia, como toda la Comu
nidad Económica Europea 
(CEE), apoya la autodetermina
ción de los palestinos en los te
rritorios de Cisjordania y Gaza 
ocupados por Israel en la Gue
rra de los Seis Días, de juno de 
1967, dijo Chirac a “lediot".

Shamir señaló que los acuer
dos de Camp David implican el 
“máximo de renuncias” que Is
rael puede hacer. En esos 
acuerdos, que precedieron el 
tratado de paz egipcio-israelí 
de 1979, se otorgaba a los pa
lestinos la “autonomía admi
nistrativa”.

Los rebeldes 
de Sri Lanka 
deben “elegir 
entre elecciones 
o balas"

NUEVA DELHI. (Efe).—El 
presidente cingalés, Junius Ja- 
yewardene, declaró ayer que 
los rebeldes tamiles deben ele
gir entre la amnistía y las elec
ciones o las balas.

Jayewardene dijo en confe
rencia de prensa transmitida 
por la emisora nacional de Sri 
Lanka que piensa seguir ade
lante con las elecciones para 
concejos provinciales pero que 
ha dado marcha atrás én su 
idea de nombrar administracio
nes interinas en el norte y el 
este del país debido a la violen
cia existente en dichas zonas.

El presidente cingalés volvió 
a señalar que está dispuesto a 
perdonar a aquellos tamiles 
que abandonen las armas. 
“Pero —dijo quienes rechacen 
integrarse en la vida democrá
tica, serán enfrentados con las 
armas".

En el acuerdo firmado el últi
mo 29 de julio por India y Sri 
Lanka se establecía el final de 
la guerra con los tamiles, con
trolado por tropas hindúes y 
una devolución de poder auto
nómico a las provincias.
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La Federación 
Española 
solicita a la 
2* B el envío 
de presupuestos
Una comisión integrada por 
doce presidentes de clubes de 
Segunda División B negociará 
con la Federación Española de 
Fútbol el futuro convenio colec
tivo con la AFE, así como la dis
tribución de los fondos aproba
dos por la Liga de Fútbol Profe
sional (LFP) y el modelo de pre
supuestos al que se ajustarán 
los clubes de esta categoría.

La comisión, se reunirá por 
primera vez el día 15 de no
viembre, y estará integrada por 
los representantes de los si
guientes clubes: Orense, Lare
do y Avilés, por el Grupo I; Ba
día Baleares, Gimnástico de 
Tarragona y Endesa-Andorra, 
Grupo II; Sevilla Atlético, Dai
miel y Avila, Grupo ni; yMesta- 
11a, Melilla y Teruel, por el Gru
po IV.

Asistieron a la reunión más 
de sesenta directivos de clubes 
de Segunda B, de los ochenta 
que forman la división. Tres en
tidades —Alcalá, Getafe y Le
ganés— abandonaron la reu
nión para mostrar su desacuer
do ante lo que consideran fal
tas de representación de los 
siete equipos madrileños en su 
grupo, el tercero.

Fondo de garantía 
salarial

El problema principal que de
berá debatir esta comisión, 
presidida por Juan Padrón Mo
rales y coordinada por Angel 
Villar, directivos de la Federa
ción, será la posible creación de 
un fondo de garantía salarial 
con cargo a las aportaciones de 
la LFP.

Este es el punto de discre
pancia principal que mantie
nen los directivos madrileños 
que abandonaron la reunión. 
Opinan éstos que las aportacio
nes económicas de la LFP son 
escasas, un diez por ciento del 
tmo por ciento que se queda la 
Liga por las quinielas y por los 
ingresos de Estudio Estadio.

Para Juan Padrón estas apor
taciones, que se repartirían de 
forma equitativa, podrían al
canzar unos 60 millones de pe
setas al año. En tanto que la 
otra parte mantiene que, ante 
las escasas reacaudaciones ob
tenidas en las quinielas, ape
nas lleg'arian a los 25 millones 
de ahí la dificultad de crear 
además un fondo de garantía 
salarial.

La Federación Española de 
Fútbol solicitó a los clubes de 
Segunda B el envío de sus pre
supuestos para esta tempora
da, junto con los de las dos an
teriores, para evaluar la situa
ción económica real de los clu
bes de esta categoría y les ha 
recomendado que no dediquen 
más del 65 por ciento de sus 
gastos al pago de contratación, 
de jugadores.

Según Padrón, hasta el mo
mento sólo el cincuenta por 
ciento de los clubes han remiti
do a la Federación la docuemn- 
tación solicitada. De ellos sólo 
17 la han enviado completa, y 
44 no han contestado. La Fede
ración pretende abordar, con 
los datos recogidos, un plan de 
saneamiento del fútbol en Se
gunda B similar al de las cate
gorías superiores.

Rúa, con torcedura de tobillo, será duda

El CABA parte hoy hacia Cáceres, 
con Solsona e Iradier recuperados

El CABA parte hoy, a las doce y media de la tarde, rumbo 
a Cáceres, donde disputará el plato fuerte de la jomada 

en su grupo de Segunda División, más conocida en 
términos federativos como Campeonato 

Interautonómico. El conjunto extremeño no conoce aún 
la derrota por lo que comparte el Jiderato con el John 
Edward, el auténtico "coco" de la categoría hasta el 

momento.

□ A. G.

El partido que disputa el con
junto albaceteño, junto al Ca- 
noe-Cuenca, concentrará toda 
la atención de una jomada que 
en el resto de los encuentros 
cuentan con un claro favorito, 
al haberse señalado tanto las 
distancias entre los que han 
perdido un máximo de un parti
do y los que aún no conocen el 
triunfo.

La mentalidad que se respira 
en la expedición cabista es de 
triunfo, conscientes de que una 
segunda derrota en el presente 
campeonato les puede alejar 
demasiado de los dos primeros 
puestos de la clasificación. El 
Cáceres, que ha ganado sus 
tres partidos de fuera (Plasen
cia, Bose y Virgen de Atocha) 
junto con los dos de casa 
(Cuenca y Rayo Los Angeles), 
se ha mostrado intratable has
ta la fecha, si bien es cierto que 
ante su propio público ha pasa
do por más de un apuro pena sa
car los dos puntos. Este partido 
revestirá unas cormotaciones 
especiales, puesto que el cho
que se dilucidará en un pabe
llón con pista de cemento que 
depende de un colegio, dado 
que el recinto municipal en el 
que habitualmente juega el 
conjunto extremeño, se en
cuentra inmerso en obras de re- 
modelación. De todas formas, 
no piensan los chicos de Miguel 
López Vallés que la pista vaya a 
ser im hándicap puesto que 
consideran el suelo actual del

CiCLISMO

Valeriano Hoyos ficha 
por el Cajasagunto

El Albacete Balompié busca una salida

Anoche, reunión entre 
jugadores y directiva

Con vista a la próxima cam
paña la mayoría de los clubes 
dejaron la actividad organiza
dora a nivel de competición 
para entrar en la no menos im
portante del reforzamiento de 
sus plantillas en sus diferentes 
categorías.

Y en ese movimiento le fi
chajes también están metidos 
corredores albacetenses ade
más de los profesionales de to
dos conocidos.

Valeriano Hoyos “Tete", se 
ha comprometido con el Caja- 
segundo, en el que ya militó 
hace un par de temporadas, su 
primera como juvenil y cuyos 
colores volverá a defender en 
1988, precisamente estrenan
do categoría, exactamente la 
de aficionado de Segunda.

Igualmente Joaquín Martí
nez, en su primer año como afi
cionado de primera, ha renova
do compromiso con el Caja Ru- 
ral-Orbea, lo mismo que Rober
to Victorero, ambos tras haber 
cubierto muy aceptahlemente 

Polideportivo albacetense tan 
duro como lo pueda ser el de ce
mento y de ahí las quejas conti
nuas que se dan entre los juga
dores, acusando serias moles
tias musculares al tener que 
entrenar todos los días.

El mayor problema con el que 
va a contar el técnico albacete
ño, es la incorporación de Jai
me Solsona, una baza funda
mental para este compromiso, 
que, afectado de una gripe, ha 
estado casi toda la semana sin 
entrenar. De todas formas, ya 
el pasado jueves experimentó 
ima ostensible mejoría y aun
que no esté al cien por cien de 
sus posibilidades físicas, jugará 
y es probable que participe del 
quinteto inicial. Juanito a él, 
tanto Ignacio como Luis Vidal, 
que cuajó un sensacional parti
do el pasado domingo, tienen 
las mismas posibilidades de es
tar desde el principio, a lo que 
si añadimos la total recupera
ción de Jesús Iradier, Miguel 
López Vallés estará en condi
ciones de presentar el cinco de 
gala, aunque Rúa, con torcedu
ra de tobillo, es seria duda.

En caso de ganar, el CABA 
reafirmará sensiblemente sus 
garantías de clasificación para 
jugar la fase de ascenso, aun
que no será fácil derrotar a un 
eqmpo con la moral a tope 
como el cacereño. Miguel Ló
pez Vallés nos comentó al res
pecto que “nosotros iremos a 
hacer nuestro partido y a con
seguir un buen resultado. El 
partido es más difícil para ellos 
que para nosotros y aunque 

esta temporada 1987.
Por cierto que otro corredor 

albacetense, concretamente 
Rogelio Rodenas, de Casas Ibá
ñez, nuevo aficionado de Se
gunda en el próximo ejercicio, 
suena como inmediato fichaje 
de Club de Sagunto.

Ciclistas

Triunfal actuación de los cha
vales de la Escuela Peña Ciclis
ta El Cacho, de Almansa, en la 
importante Jomada celebrada 
en la localidad alicantina de 
San Vicente de Raspeig. En la 
categoría principiantes el 
triunfo fue para el almanseño 
José Luis Martínez Rodenas, 
resultando igualmente vence
dores en las siguientes prue
bas Antonio Carcelén (alevines 
de segundo año) y Juan Anto
nio Cebrián (infantiles segundo) 
año), ambos de la citada Escue
la almanseña, expresamente 
invitada a ese V Trofeo “Mig- 
Any".

El CABA M verá bu caras ante un Cáceres aún invicto.

perder de dos puntos no será 
malo, ahora mismo no lo firmo. 
Tenemos que salir a ganar". En 
parecidos términos se expresa
ban los componentes de la 
plantilla que hacían hincapié 
en la necesidad de practicar 
una buena defensa —“algo 
fundamental en esta catego
ría”—yen no salir agarrotados. 
Se mostraban confiados en re
gresar con los dos puntos ya 
que aseguran jugar mejor fue
ra, que dentro de casa. “Si nos

□A. G.

Anoche estaba previsto cele
brar una reunión entre los di
rectivos del Albacete Balompié 
y jugadores, con el fin de bus- 
car entre todos una sallida a la 
gris trayectoria que el equipo 
está llevando en el presente 
campeonato de Liga, donde 
con siete puntos y im negativo, 
se rozan ya los puestos de des
censo. No consideran los diri
gentes blancos que recurrir a 
nuevos fichajes será la solución 
más acertada, puesto que hay 
plantilla más que suficiente 
para hacer un mejor papel tal y 
como se demostró en Cuenca. 
Se trata, pues, de dar un nuevo 
margen de confianza a los juga
dores que hay actualmente, 
aunque la verdad, es que la si
tuación económica del club 
tampoco permite hacer ningún 
tipo de filigrana a la hora de las 
contrataciones por lo que se 
ven obligados a continuar con 

sale nuestro partido, el Cáceres 
conocerá por primera vez la de
rrota esta temporada".

Como ya es habitual, este pe
riódico dará una exhaustiva y 
completa información de lo 
que suceda en este importante 
encuentro que junto al Canoe- 
Cuenca, el CABA-Plásticos 
Agrícolas de la Tercera Divi
sión se desplaza en esta oca
sión a Infantes, una cancha difí
cil, pero donde hay posibilida
des de triunfo.

los hombrea en los que en un 
principio fue depositada la con
fianza.

Para mañana domingo se es
pera al Teruel, un conjunto que 
como el Albacete, está actuan
do hasta la fecha con más pena 
que gloria por lo que las gradas 
del estadio pueden registrar im 
desolador panorama. En cuan
to el estado físico de los jugado
res, es probable que Neme> 
pueda volver a contar con el de
lantero centro Antonio y con 
Catali, una vez recuperados de 
las dolencias que les apartaron 
del viaje a Cuenca. Por supues
to, no entran en los cálculos un 
nuevo tropiezo en casa, y más 
ante un equipo que práctica
mente no dice nada, que tiene 
los mismos puntos que los de 
Neme y que suma ya tres nega
tivos. Los directivos tenían la 
intención de dejar bien claro 
ante los jugadores que la reac- 
ción tenía que llegar de inme
diato.
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Análisis a la octava jomada de Liga

En Primera Regional, el líder Rayo 
1 Pozohondo se desplaza a El Bonillo

; Muy interesante se presenta esta octava jomada de Liga dentro del primer gurpo de 
^primera regional, destacando por su importancia los encuentros de El Bonillo, Balazote 

y Elche de la Sierra.

□ MARTINEZ

j En el primero de los campos 
j citados se recibirá al líder Rayo 
■de Pozohondo, que últimamen- 

3 te parece haber cedido terreno, 
ipor lo que se desplazará con 
ánimos de recuperación. No 

j obstante habrá que contar con 
j los disdpulos de Santos, que 
también necesitan congradar- 

7 se con su afición cuanto antes y

I

ésta podrá ser la gran ocasión.
En el campo municipal de Ba

lazote reciben los anfitriones a 
un Tobarra en alza. Se enfiren- 
tan dos conjuntos que parecen 
en su mejor momento y su da-

1 sificación asi lo confirma, sien- 
| do presumible que el encuen- 

tro se presente vistoso y dispu- 
tado, puesto que los puntos en

3 juego tendrán un doble valor, 
b El pronóstico por tanto se pre

senta difícil, si bien el factor 
ambiente podría deddir en fa
vor de un Balazote embalado.

El At; Elche Sierra recibe al 
Sporting de La Gineta. Los se
rranos no parecen encontrarse 
en su mejor forma y tratarán de 
recuperarse de la plantilla de 
jugadores como Marín, Angel y 
Ontalba, entre otros, ahora en

el Hellín, que sin duda alguna 
han mermado el potendal de 
los locales. De cualquier forma 
los gineteros habrán de em
plearse a fondo si quieren obte
ner un resultado positivo.

Chincliilla-Ossa 
de Montiel

En el campo municipal de 
Chinchilla esperan los discípu
los de Cifuentes a la A.D. Ossa 
de Montiel, que curiosamente 
no ha puntuado todavía en sus 
salidas y en cambio golea con 
facilidad en su propio ambien
te. Es por tanto un encuentro 
de tinte casero, puesto que los 
chinchiUanos sé encuentran en 
buena forma, pero cuidado por 
si las moscas. Es muy difícil 
que un equipo pierda siempre 
en sus salidas y tarde o tempra
no se suele romper la racha.

Otro encuentro que reviste 
su importancia lo disputarán 
en Valdeganga los propietarios 
del terreno y el Imperial de Bo
nete. Los ribereños golearon en 
su última actuación casera al 
hasta entonces imbatido Rayo 
de Pozohondo, mientras que 
los imperialistas suman ya su 
cuarta victoria consecutiva, po

niendo de manifiesto su gran 
reacción tras su comienzo li
guero decepcionante. Encuen
tro por tanto de gran interés y 
de pronóstico incierto.

El Munera, 
cuesta abajo

El Munera, que ocupó la ca
beza durante las primeras jor
nadas de liga, actualmente se 
encuentra en la zona media de 
la tabla y todo ello por no haber 
vencido en los tres últimos 
compromisos. Ahora recibe a 
un Mahora en evidente mejo
ría, pero asequible para con
graciarse con su afición. Es uno 
de los encuentros que en apa
riencia puede resultar de corte 
casero, pero con posibilidad de 
sorpresa.

Ocupando el farolillo rojo en 
solitario se encuentra el Mon
tealegre. En esta ocasión reci
be en casa al C.P. Villarrobledo 
Promesas, que suele ponerlo 
difícil últimamente. De cual
quier forma podría producirse 
esa reacción tan esperada de 
los locales, que tan sólo vencie
ron en la jomada inaugurad y 
eso va quedando ya demasiado 
lejos. A. Martínez, entrenador dal Owa.

Hoy, debut 
del Sporting 
de La Gineta 
en categoría 
juvenil

Desde la temporada 80-81 no 
participaba el Sporting en cate
goría juvenil, pero en la presen
te se ha decidió que los jóvenes 
se inscriban en la primera re
gional y comiencen su rodaje 
de cara a su futura participa
ción con los mayores. Hasta 
que ese momento llegue ten
drán que pasar algunos años, 
puesto que la media de edad 
oscila alrededor de los quince, 
teniendo su entrenador Lerma 
tiempo suficiente para adies
trarlos y corregirles posibles 
errores.

Los chavales entrenan dos 
veces a la semana, coincidien
do generalmente con los mayo
res, de los que sin duda van 
aprendiendo y curtiéndose 
para las confrontaciones oficia
les. Componen la plantilla Je
sús Gabriel, Diego Arturo, 
Amadeo, Paco Enrique, Cortés, 
Paquito, Cuerda, Luis, Plantón, 
Ortiz, Córcoles, Narro, Cotillas, 
Antonio Bonilla, Francisco, Ro
mero, Alfredo y Brigido.

Esta tarde a las cuatro debu
tarán en el "San Martín” en
frentándose al Santa Cruz de 
Alpera, esperando sumar los 
dos primeros pimtos de la tem
porada.

FUTBOL
CAMPO DE LA FEDERACION

DOMING01 DE NOVIEMBRE - A LAS 11 HORAS
CAMPEONATO PROVINCIAL JUVENIL

S. D. MINAYA 
A. D. BARRIOS

ENTRADA UNICA 100 PTAS.
MENORES DE 17 AÑOS (CON D.N.I.) GRATIS

OPTICA EUROPA
LENTES DE CONTACTO Y

APARATOS PARA SORDOS
PLAZABENJAMIN PALENCIA, 1
TIfno.: 22 40 93 ALBACETE

FUTB OL
ESTADIO MUNICIPAL 

“CARLOS BELMONTE”

DOMINGO, 1 DE NOVIEMBRE DE 1987 
A LAS 5 DE LA TARDE

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA 
2.® DIVISION “B” - GRUPO IV 

C.D. TERUEL 
ALBACETE BALOMPIE

SRS. SOCIOS RECIBO DE NOVIEMBRE 
NIÑOS EN ZONA DE GOL, GRATIS

NO DEPENDA DEL 
CLIMA NI DE 

LA CONTAMINACION
AHORA 

SECADORAS AEG 
LAVATHERM

DESDE: 
SdaSOOpts.

AEG-Nos Gusta Ayudarle

AEG
DE VENTA en:

EN LOS MEJORES ESTABLECIMIENTOS
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Piquet, mejor 
tiempo en los 
entrenamientos 
del Gran Premio 
de Japón

Es el dueño de un canal privado de televisión en Italia

Berlusconi pagará 65 millones 
por el Oporto-Real Madrid

El Barcelona, 
en uno de los 
peores 
momentos de 
su historia

SUZUKA (Japón), (Efe).—El 
brasileño Nelson Piquet (Wi
lliams Honda), realizó ayer el 
mejor tiempo en los primeros 
entrenamientos oficiales del 

, Gran Premio de Japón de Auto
movilismo, penúltimo del cam
peonato mundial de Fórmula 
Uno.

La sesión de entrenamientos 
estuvo marcada por el acciden
te dél británico Nigel Mansell 
(Williams Honda), único que 
puede impedir que Piquet se 
proclame nuevamente cam
peón del mundo.

Piquet marcó un mejor tiem
po de un minuto, 41 segundos y 
423 centésimas, por delante de
los dos 
Gerhard 
Michele, 
guieron

Ferrari del austriaco 
Berger y del italiano 
Alboreto, que consi- 

unos cronos de 
1:42.160 y 1:42.416, respecti
vamente.

Mansell, que fue evacuado a 
un hospital con heridas en la 
pierna derecha y en la columna 
vertebral, logró un tiempo de 
1:42.616, por detrás del cuarto 
clasificado, el francés Alain 
Prost (McLaren Porsche), con 
1:42.496.

El español Adrián Campos, a 
los mandos de un Minardi, rea
lizó el peor tiempo de la sesión 
de entrenamientos, con 
1:53.455, a algo más de 4 se
gundos de su compañero de 
equipo, el italiano Alessandro 
Narmini.

Nigel Mansell (Williams- 
Honda), que sufrió un acciden
te en el transcurso de los pri
meros entrenamientos oficia
les del Gran Premio de Fórmula 
Uno de Japón, no sufre ninguna 
fractura.

El presidente de la Federa
ción Internacional de Automo
vilismo (FIA), Jean-Marie Ba- 
lestre, declaró que las radiogra- 
fias hechas al piloto en el hospi
tal de Nagoya no revelaron nin- 
gima fractura y que hay que es
perar a hoy sábado para saber 
si Nigel Mansell podrá disputar 
el Gran Premio de Japón.

Mansell iba a gran velocidad, 
para realizar un buen tiempo 
de entrenamientos, cuando se 
fue contra una pila de neumáti
cos, Sciltó por los aires y cayó al 
suelo Rebotando por dos veces 
con las cuatro ruedas.

El italiano Silvio 
Berlusconi, dueño de la 

emisora de televisión 
privada Canal 5, de Italia, 

pagará 80 millones de 
escudos, unos 65 millones 

de pesetas, por la 
transmisión en exclusiva 

del encuentro Oporto-Real 
Madrid, vuelta de octavos 

de final de la Copa de 
Europa de fútbol, que se 

disputará el miércoles 
próximo en la ciudad 

portuguesa.

LISBOA (Efe).—La cifra, re
flejada ayer en una información 
por el semanario “O Jornal", 
está en confrontación con las 
publicadas anteriormente, que 
hablaban justamente del do
ble, incluido el pago de dere
chos a la Radiotelevisión Portu
guesa (RTP), pero también Al
varo Braga Junior, directivo del 
Oporto, informó a Efe que los 
160 millones de escudos de que 
se había hablado era una cifra 
excesiva y que Berlusconi pa
gará “mucho menos".

Doscientos millones de es
pectadores, en 3 continentes, 
podrán ver en directo o diferido 
las imágenes del partido, “vía 
Berlusconi", cuyo Canal 5 se 
impuso fácilmente al Canal 
Plus francés, que ofreció sola
mente 35 millones de escudos 
al Oporto.

La cantidad que cobrará el 
Oporto es superior al presu
puesto anual de la RTP para te
levisar resúmenes de todos y 
cada uno de los partidos de las 
38 jomadas del campeonato 
nacional luso.

El Benfica recibirá también 
un total de 30 millones de escu
dos de la RTP para cambiar de 
fecha su partido en el Aarhus 
danés y televisarlo.

De los 80 millones de escu
dos pagados por Berlusconi, 
que acordó con la RTP el acceso 
al satélite que le permitirá en
viar las imágenes del partido a 
medio mundo, 50 de ellos le se
rán reembolsados por la Televi
sión Española (TVE), mientras 
que estaciones de Japón, Brasil

Doscientos millones de espectadores podrán ver el Oporto-R. Madrid.

y otros países abonarán 30 mi
llones, y los ingresos por publi
cidad estática serán muy supe
riores a esa cifra.

TV3 apoyará a TVE 
en el conflicto 
con el Madrid

TV3, la cadena catalana de 
televisión, apoyará a Televi
sión Española en el conflicto 
planteado por el Real Madrid 
que no desea adelantar al sába
do el partido que habrá de dis
putar contra el Atlético de Ma
drid y que, de acuerdo con el 
contrato firmado por las televi
siones públicas, debe ser trans
mitido enziirecto.

TV3, considera que la peti
ción de TVE de transmitir el en
cuentro Real-Atlético está he
cha de acuerdo con todos los 
requisitos del convenio esta
blecido con la Liga Profesional 
y sería un mal precedente ad

mitir la postura del club madri
leño.

Un portavoz de TV3 recorda
ba ayer que ya hay preceden
tes con el Real Madrid, de ne
gativas a admitir alguna trans
misión, y la hay también en 
sentido contrario al haber obli
gado al Fútbol Club Barcelona 
a transmitir en sábado tras ha
ber jugado en miércoles com
petición europea.

TV3 transmitirá el encuentro 
Dinamo de Moscú-Fútbol Club 
Barcelona del próximo miérco
les, que se disputará en la capi
tal de la URSS y, hoy sábado, 
ofrecerá en directo el partido 
Celta-Betis y realizará conexio
nes, también en directo, con los 
partidos Español-Zaragoza y 
Athletic de Bilbao-Real Madrid.

Por vez primera se producirá un 
carrusel futbolístico en imáge
nes, fórmula ante la que se re
sistieron siempre los dirigentes 
del fútbol español.

BARCELONA (Efe).—Paral 
encontrar a un F.C. Barcelona! 
tan mal clasificado tras la dis
puta de las ocho primeras jor-' 
nadas de la Liga de fútbol, enl 
Primera División —rúnica cate- f 
goria a la que ha pertenecido í 
en su historia— hay que re-! 
montarse a 44 años atrás. {

En la temporada 1941-42 elj 
equipo azulgrana,'tras la dispu-; 
ta de los ocho primeros parti-; 
dos del campeonato, tan sólof 
consiguió sumar tres puntos: 

- reales, con cinco negativos, 
mientras que ahora tiene cinco Í 
puntos reales y tres negativos. ¡

En dicha temporada el Barce- 
lona acabó por disputar, por ! 
primera y única vez en su histo- ? 
ria, la promoción para evitar el 
descenso a Segunda División y ' 
evitó la pérdida de categoría, al ; 
vencer al Murcia por 5-1.

El club azulgrana “salvó" di- 
c^ia temporada al lograr adjudi
carse, posteriormente, la en
tonces Copa del Generalísimo, 
actualmente Copa del Rey, al 
derrotar en la final al Athletic 
de Bilbao por 4-3.

Desde la ya lejana tempora
da 1941-42 y hasta la fecha, el , 
Barcelona había llegado a la oc- j 
tava jomada con puntos nega
tivos tan sólo en dos ocasiones.

La primera en la temporada 
1971-72, en la que tenía sietes 
puntos reales y un negativo y^ 
en 1980-81, que sumó seis pun- * 
tos reales y dos negativos.

Hace por tanto 44 años que el 
Barcelona no se encontraba en 
una situación tan apurada 
como la actual, aunque al ac
tual campeonato de Liga con 20 
equipos participantes, le res
tan treinta jomadas de Liga por 
disputar, por lo que la situación 
del equipo azulgrana es perfec
tamente remontable.

A diferencia de lo ocurrido en 
la temporada 1941-42, en la 
que sus tres primeros puntos 
los consiguió en casa, con una 
victoria y un empate, en la ac
tual se da la circunstancia de 
que el equipo barcelonista to
davía no ha conseguido vencer 
en el Camp Nou, donde ha sido 
derrotado tres veces y ha em
patado en otra ocasión.

Baloncest
DOMINGO 12.15 H. A TRAVES DE 
POPULAR F.M, CADENA COPE, 

BALONCESTO

C.B. CACERES - CABA
VIVALO A TRAVES DE LA VOZ DE
CARMELO AYLLON Y EL EQUIPO 

DEPORTIVO DE LA COPE
Es una gentileza de: CENCO, ESTABLECIMIENTOS OLGA, EX- 

POAUTO, VIAJES ESPAÑA, CERVEZAS EL TURIA, CARPIMAN, 
CENTRO DE ESTUDIOS CENTRAL IDIOMAS y BOCATA QUICK. de hincha a hincha
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Anuncios por palabras

^VARIOS

• BUSCO PISO en alquiler. Céntri
co. Teléfono 21 40 71.

f] • IMPAGADOS. Gestionamos su re- 1“ cuperación extrajudicialmente. Nivel 
nacional. 94-442 13 77 - 442 01 81.

51- 
3n 
;e- 
10 
re-

SE NECESITA CHICA
Conocimientos inglés, ma
nejo de ordenador, para tra
bajos en comercio. Solicitar
entrevista teléfono

21 40 37. Albacete.

el 
U- 
ti- 
>lo 
os 
>s, 
CO 
S. 
e- 
or 
o- 
el 
ly

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
médico estomatólogo, cirugía oral. Ro
sario. 3. pral. TIfno. 21 88 65. Albacete.

• HIPOTECAS: Se gestionan hipo
tecas en 48 horas, al 18% anual. Can
celamos embargos. (91) 431 13 70 - 
431 13 19 - 435 41 98. Madrid.

I* CLINICA DENTAL Nicolás Bel- 

. monte Jove. Módico estomatólogo. Pe- 
.‘' riodoncia. Teléfono; 22 26 30. Avda.

España.29. ‘

ii- 
ii- 
n- 
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o

a- 
el 
le
á
is, 
ia

sai

• SE VENDE BMW-RS-65, varios 
extras, 550.000 ptas. Tlfrio.: 21 42 10.

• T RASPASO tienda de Lanas PIN- 
GOUIN ESMERALDA. Teléfonos: 
22 60 63 0 22 05 14.

• VENDO piso estrenar Parque Li
neal. frente Fuente las Ranas. TIfno.; 
23 75 91._____________________

EMPRESA EN ALBACETE 
PRECISA PARA SU 

DELEGACION COMERCIAL 
PERSONAS DINAMICAS Y 
RESPONSABLES A NIVEL 

PROFESIONAL QUE 
RESIDAN EN ALBACETE 

Y PROVINCIA
OFRECEMOS:
* Delegación y oficinas con 

plan de mercado rentable 
y altos beneficios.

Interesados concertar entrevista 
Sr. Núñez. R.M. Tlf. 21 00 92

SE TRASPASA 
VIDEO CLUB

Bien situado. 180 M®. Aire 
acondicionado (Opcional) 

pleno rendimiento. 
Teléfono 23-48 91.

(De 10 a 13.30).

©
 

©

• VENDO SEMILLA de veza. Llamar 
10.30 noche. 21 13 34.

HEMORROIDES
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

M
I

idiomas
Tesifonte Gallego, 20. 

Apdo. 14,02(X)2 Albacete.
Tel. (967) 22 37 16

LIMPIEZAS FERNANDEZ
E.xtracción de Fosas

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos:

22 Ü8 38. Oficina- 
21 44 81 Particular.CONCEDEMOS 

PRESTAMOS 
AL 16%

TELEFONO: 23 68 34 
¿Conoce ya nuestras ventajas?

• ODONTOLOGO Rafael Plá. Martl- 
nazyillana. 21 Teléfono 21 78 23

• PROFESOR de Inglés y Francés 
doy clases particulares y busco contra-
to en Academia. TIfno.: 23 63 36.• PRESTAMOS DE OBLIGACIO

NES HIPOTECARIAS. Estamos segu
ros que desconoce usted lo que es uña

• SE NECESITA carnicero autóno
mo. Ttfno.;23 19 00.

• PARTICULAR vende Seat 127.
28.000 Km. Teléfono 23 90 58.

TALLERES REINOL
COMUNICA A SUS 

CLIENTES EL CAMBIO 
A SUS NUEVAS 

INSTALACIONES ÉN: 
CAPITAN CORTES, 4 
AHORA REINOL-MON

• SE TRASPASA local en Plaza Al
tozano. Teléfono: 23 84 25.

CREDITOS
■ Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años
■ Cancelamos hipotecas y 

embargos. '
* Co resolvemos en el acto.

Tlfs.:21 67 01 -21 60 62.
ALBACETE

• SE VENDE CAMION (con trabajo). 
Interesados llamar al teléfono 
23 43 31. Abstenerse curiosos.

ARIES
SALUD.—Excelente
TRABAJO.—El nuevo enfoque que ha 
dado a su trabajo le hará ínteresarse más 
por éste
AMOR.—No sea tan frívolo

TAURO .
SALUD.—Haga más ejercicio y su circu
lación mejorará
TRABAJO.—Su falta de irúciativa le per- 
jüdica mucho
AMOR.—Nada importante en el plano 
sentimental

GEMINIS
SALUD.—Buena
TRABAJO.—^Aunque el asunto que le 
han encomendado le parezca indigno de 
usted, no lo desprecie de ese modo.
AMOR.—Con sus celos acabará por har
tar a la persona amada

CANCER
SALUD.—Su sistema nervioso requiere 
un poco de atención
TRABAJO.—Deberían tratar de impul
sar de nuevo ese proyecto que ambicio
na
AMOR.—Pida perdón a la persona ama- 
da y no sea tan orgujloso ___________

LEO
SALUD.—Excelente
TRABAJO.—Evite las malas compañías 
AMOR.—Jomada imprevisible, en la que 
podrían ocurrir cosas sorprendentes

VIRGO
SALUD.—Buena
TRABAJO.—Su actividad profesional le 
reserva una gran satisfacción
AMOR.—No sea tan soñador

tPj i^ obligación hipotecaria, porque de lo

y-

el 
an 
la 
ic- 
20 
is
or 
5n 
¡c-

' contrario nos solicitaría el préstamo 
"que usted necesita.

Ventajas que tiene:
- Puede pagar de año en año. y si lle

ga e' año y no tüviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando 
sólo los intereses.

- No se le grava la escritura, y mejor 
aún no necesita avalista.

Uámenos y le infomnaremos sin 
compromiso alguno. Teléfono 
23 68 34.

• SE OFRECE CHICA para cuidar 
niños a partir de las 4 tarde. Tif. 
23 22 78.

• SE OFRECE CHICO con conoci
mientos de administrativo, Informática 
e inglés. Teléfono 22 80 40.

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO 

ESPECIALISTAS DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL

DEMOSTRACIONES SIN COlJlPROMISO 
BODAS, BAUTIZOS, COMUNIONES 

C/.S. Agustín. 8 (Pasaje) 
Tel. 2180 32 Albacete

LIBRA
SALUD.—Dolor de oídos
TRABAJO.—^No siga engañándose a sí 
mismo; es mejor que se enfrente seria
mente con la realidad
AMOR.—No sea tan susceptible

ESCORPION
SALUD.—-Pasable
TRABAJO.—No permita que las maqui
naciones de cierta persona le hagan caer 
en una trampa
AMOR.—^Felicidad en el plano amoroso

SAGITARIO
SALUD.—Excelente forma física 
TRABAJO.—Actúe con más discrección 
y no trate hacia sí todas las mirarías 
AMOR.—Siente la cabeza y no sea tan 
irresponsable

CAPRICORNIO
SALUD.—Mala circulación
TRABAJO.—Sus planes no son fáciles de 
poner en práctica; inténtelo no obstante 
AMOR.—^Tranquilidad

ACUARIO
SALUD.—Igual que en días pasados 
TRABAJO.—Oportunidad excelente en 
el plano económico
AMOR.—^Reconciliación

PISCIS
SALUD,—Muy buena
TRABAJO.—No sea tan inflexible y trate 
a la gente con menos crueldad 
AMOR.r-Sorpresa agradable

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán delgados, frágiles y de salud un tanto delicada. Vivirán, sin embargo, más de lo co
rriente, si bien su vitahdad no será nunca demasiado grande.

Crucigrama

la J 
°® I 
aa i

lo ( 
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LIMPIEZA MOQUETAS, 
ALFOMBRAS, 
TAPICERIAS 

Llámenos: 23 01 00 
Servicio a domicilio

SUSCRIBASE A 
LA TRIBUNA
EL PERIODICO 
TOTALMENTE 
NUESTRO

ASESORIAS

___ asesores

1 2 34 5 6 7 89 10 11

Los deficientes mentales
cuentan con tu comprensión

¿Senas capaz 
de unirte a nosotros.

Monvfsrií
TALLER ALTA COSTURA

CX)NFECCI0NAM0SP0R 
ENCARGO Y A MEDIDA 

VESTIDOS, NOCHE, FIESTA, MADRINA
O T. GALLEGO, 15,Entpl.
TLF. 21 6176 ALBACETE

ASPRONA

Albacete.—Mayor, 22
Pérez Pastor, 74

Centros piloto en; Hellín, Almansa, 
Caudete, La Roda y Villar[obledo.

«O

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER. HORIZONTALES: 1.—Trípticos. 
2.—Barro. 3.—aírierF. 4.—Tal. Ion. Ive. 5.—Ilesa. erdeM. 6.—Fuga. Aúne. 7.— 
Idaho. aecíN. 8.—caT. Sas. irT. 9.—Ocarina. 10.—Arduo. 11.—Rescoldos.
VERTICALES: 1.—Artificio. 2.—Aluda. 3.—Alegato. 4.—Ibi. saH. Cas. 5.—Pa
ria. oaarC. 6.—Trío. odrA. 7.—Irene. asiuL. 8.—Cor. Rae. noD. 9.—Fiducxa. 
10.—Venir. 11.—Clementes.

HORIZONTALES: 1.—Autor británico, 
del siglo XVIII, que escribió “ El vicario de 
Wakefield". 2.—Cae nuevamente enfer
mo de la misma dolencia el que estaba 
convaleciente. 3.—Municipio de Albace
te. Al revés, letra del alfabeto griego (Pl). 
4.—Letra del alfabeto griego (Pl). Prohi
bición de carácter mágico-religioso de 
comer, tocar o nombrar algún objeto, im- 
puesa a los adeptos de ciertas religiones 
de los pueblos primitivos de Polinesia. 
5.—Al revés, acudir. Al revés, profundo. 
Consonantes. 6.—Al revés, letra del alfa
beto griego. Al revés, culpado. Al revés, 
acude. 7.—Letras de “pobre". Lanza o 
pica (Pl). Pronombre personal. 8.—Ave 
zancuda por los antiguos egipcios. Alero 
del tejado. 9.—Lugar. Paga. 10.— Vuelvo a 
leer. 11.—Instrumento usado para ver la 
forma de las vibraciones por medio de 
variaciones de la luz.
VERTICALES: 1.—Movimiento de los 
órgnaos en respuesta a la acción de la 
fuerza de la gravedad terrestre. 2.—Ca
pital de Kenia. 3.—Pronombre personal. 
4.—General romano, hijo de Tiberio 
Claudio Nerón y de Livia, y hermano me
nor del emperador Tiberio. Al revés, pre
senta im cuerpo, reflejos coloreados 
de luz. 5.—Ente. Número. AI revés, reco
rro con la vista lo escrito. 6.—Consonan
te repetida. Pico de los Pirineos. Artículo. 
7.—Del verbo haber. Reza. Al revés, con
junto del reino inorgánico de un país o re
gión. 8.—Condado de Eire. Sensación 
producida por ciertos cuerpos en el órga
no del gusto. 9.—Repetido y familiar, 
muchacha de servir. Artículo. 10.—Opo
nen reparos u objeciones a una opinión o 
designio. 11.—Magistratura de la anti
gua Roma, compuesta de tres personas.

II
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Sábado, 31 de
Octubre de 1987 SERVICIOS La Tribuna

CALENDARIO FARMACIAS

1

CURSOS DE FORMACIÓN 
PROFESIONAL. En la capital se 
vem'an celebrando cursos de for
mación profesional de diversas 
entidades y organismos, con ma
siva participación de cursillistas. 
Destacaba el-de A.T.S. para for
mación a nivel de empresa , en 
el que recibían lecciones más de 
cien practicantes de toda la pro
vincia. En su amplio programa 
de actividades figuraban visitas 
informativas a centros de inte
rés, siendo una de ellas al Taller 
Escuela Sindical de Formación 
Profesional, “Virgen de los Lla
nos", donde los cursillistas fue
ron recibidos por el claustro de 
profesores que dirigía José Luis 
Molina Moreno

CREDITOS AGRICOLAS. El 
Banco de Crédito Agrícola aten
dió diversas solicitudes de prés
tamos de las secciones de crédi
to de las Hermandades de La
bradores y Ganaderos de nues
tra provincia, destacando cuatro 
millones de pesetas concedidos 
a Fuenteálamo; 1.800 pesetas a 
Villapalacios y 600.000 a Pé
trola.

MILLONARIO DE LAS QUI
NIELAS. Miguel Soriano Caba
llero, que era mozo recadero del 
Hotel Central, recibió en la dele
gación de las Apuestas Mutuas 
Deportivas, el talón de un millón 
de pesetas que le correspondía 
por haber acertado una quiniela 
de catorce en la jomada futbohs- 
tica anterior. El afortunado apos
tante, que declaró no saber nada 
de futbol, ni haber ido nunca a 
algún partido, tenía proyectado 
comprar un piso con el dinero 
obtenido

SANTORAL

Santos Quintín, Urbano, Narciso y Amplias, mártires, Patricio, 
abad, Nemesio, de., Alfonso Rodríguez, S.J., beato Tomás y santa 
Lucila, vg.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 304.
Días hasta finalizar el año: 61.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.21 y se p>ondrá a las 4.48.
Luna llena el día 5.

Cielo nuboso
Despejado

©
1

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

©

C C)

o

C ©

Albacete registró ayer una temperatura máxima de 17’4 gra
dos a las 16.45 horas y una mínima de 3’2 a las 6.40, según informa 
el Observatorio Meteorológico de la Base Aérea de los Llanos.

El cielo estubo nuboso, el viento registró una fuerza de 10'8 ki
lómetros por hora.

La humedad relativa del aire fue del 73 por ciento. Hubo 8 ho
ras y 12 minutos de insolación.

Las temperaturas se mantendrán hoy, día 31, suaves y sin 
cambios notables, según el Instituto Nacional de Meteorología.

La nubosidad más abundante, con lluvias, corresponderá a 
Galicia y se extenderá a las provincias más occidentales de ambas 
Castillas, Alto Ebro y Extremadura.

Los cielos estarán parcialmente nubosos en el resto de la mi
tad occidental peninsular, mientras que en las comunidades me
diterráneas predominarán los grandes claros, aunque con algu
nas brumas o nieblas matinales en Cataluña y Alto Ebro. Habrá in
tervalos nubosos en Canarias con alguna precipitación.

Para Castilla-La Mancha la nubosidad será variable más abun
dante en las zonas occidentales y áreas montañosas con predomi
nio de nubes medias y altas. Habrá neblinas matinales dispersas. 
Los vientos serán flojos de componente Sur.

PARA HOY: DEL ROSARIO, Rosario, 36 y ALEMAN, Bilbao, 24: 
(Junto Ambulatorio Zona Feria). J

PARA MAÑANA: GRIMA, Perez Pastor, 81 (Esquina HnosrG^ 
ménez) y LOPEZ FERRER, Avda, de España, 21. W

TELEFONOS TAXIS

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa .
Policía Nacional... 
Policía Municipal. 
Guardia Civil .....
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45.

22 11 00-21 86 61

Plaza de Fátima....
Avenida de España..
Altozano ................
Estación Vieja ......
Estación Nueva ....
Hospital ............. ;...

22 00 08 )
22 30 06 j
21 41 50 '
2142 50 j
21 32 50 :
22 89 21 !

Cruz Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General...............
Estación de Ferrocarril....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ..... ................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil .................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Nacimientos

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal 
Guardia Civil ....  
Bomberos .........  
Casa de Socorro 
Cruz Roja ..........

HELLIN
Comisaria de Policía .. 
Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal.......  
Bomberos ...................  
Casa de Socorro ........  
Cruz Roja ....................

ALMANSA
Parad,a de Taxis ................
Bomberos ..........................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal...............
Guardia Civil .....................
Cruz Roja ...........................
Casa de Socorro ................

VILLARROBLEDO
Policía Municipal....
Casa de Socorro ....
Guardia Civil .........
Bomberos ..............

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

14 04 00
14 05 43
14 01 27
14 00 80

José Angel Parrilla Molina, hi
jo de José y Teresa.

Juan Angel Sáez Villores, hijo
de Diego e Isabel

Juan Angel Sáez Villores, hijo 
de Diego e Isabel

Inmaculada García Mendieta, 
hija de Francisco y María Teresa.

Daniel García Gisot, hijo de 
Juan y Josefa.

Evaristo Manuel Pradas Suá
rez, hijo de Juan y Trinidad. ^

Javier Parra Cerdán, hijo de i
Juan Miguel y María de los Do- a 
lores. g

Benjamín Moreno González, | 
hijo de Andrés y Nieves. j

Angel Bustamante Aguilar, hi- | 
jo de Angel y Margarita. a

Miriam García González, hija a 
de Guillermo y Encamación. |

Elías Campos Sánchez, hijo de 1 
Elías y Magdalena. B

José Miguel Rubio Hernández, | 
hijo de Antonio y Dolores. i

Esther Barnés Torrente, hija a 
de Miguel y Lucía B

Antonio David Vizcaíno Gui- 1 
llén, hijo de Antonio y María Isa- I 
bel. |

Luis Rubio Toledo, hijo de Leo- | 
nardo y Dolores. 1

Beatriz Sanz Nava, hija deija 
Claudio y Beatriz. "1»

Eva Ruiz Pedrosa, hija de En- " 
rique y Purificación.

Patricia Paterna Ruiz, hija de 
Francisco y Amparo.

t 
DOÑA MATILDE SAEZ MONEDERO 

(Jubilada de Telefónica)
Falleció ayer, en esta capital, a los 64 años de edad, confortada con los Auxilios Espirituales y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Su esposo, Miguel López González, practicante; hermana, Ana; hermanos políticos, 

Salvador Bellver, Elena López y Elías López; suegros, primos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar esta tarde a las cuatro en la Santa Iglesia Catedral, partien
do del Hospital General. Albacete, Octubre de 1987

SUSCRIBASE A La Tribuna
TARIFA DE SUSCRIPCION

□□□□

PAGO MENSUAL ........... 1.800 Con
PAGO TRIMESTRAL .....5.400 Con
PAGO SEMESTRAL ....10.800 Con
PAGO ANUAL .... ......... 21.600 Con

suplemento Dominical .........1.900
suplemento Dominical ............. 5.700
suplemento Dominical .........11.400
suplemento Dominical ........... 22.800

□ 
□ 
□ 
Ü

D.

Calle ................... ...................
Núm............ Piso........ Puerta
Distrito ....................................
Localidad ...............................
D.N.I. CIF ..............................

FORMA DE PAGO: O Cheque bancario, giro postal

A Publicaciones Albacete

Q Cargo en cuenta
Banco/Caja ...........................
Número de cuenta ................
Sucursal o Agencia ..............
Localidad ................................

Provincia ............................. ............
Teléfono ..........................................
Se suscribe al diario 
por el período señalado a partir del 
día.... de.... hasta el día,... de.......

Firma
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PRIMERA CADENA

Mike Qldfield presenta en “ Sábado noche ” su nuevo álbum
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14.30 48 horaa
15.35 Daniel el travieso
16.00 Primera sesión. " To-

dos los hermanos eran valien
tes”. 1953 (92'). La familia Sho- 
re, de New Bedford, en el esta
do de Massachusetts, lleva 
más de un siglo dedicada a la 

' misma tarea: la pesca de baile-

li-

o’

ijo '

a, 
a. 
le

14.59 Apertura y presenta-, 
dón

15.00 Estadlo 2
-Balonmano: Copa de Europa. 
— Tenis: Campeonato Comuni
dad Europea. Semifinal. Desde 
Amberes.

22.00 El bosque sagrado. 
"El alma en pena”.

22.30 Berlín Alexander- 
platz. “Un manzano en la ca
beza puede herir el alma”. El 
tío de Lina ha conseguido ha
cer algún dinero con la venta a 
domicilio y Franz Biberkopf de
cide acompañarle. Un día 
Franz se encuentra con una 
mujer que ve en él un gran pa
recido con su difunto marido. 
Toman café y comparten jun
tos buenos momentos. Más 
tarde Franz Biberkopf confía 
su experiencia al tío de Lina y

“Entre tinieblas” de Almodóvar, 
en el espacio “Cine de medianoche

En ocho meses, 
Inmaculada Franco ha 

conseguido la popularidad 
a través de la pequeña 

pantalla. Primero fue en el 
programa de Hermida, 

“Por la mañana” y ahora, 
con Pedro Erquicia, 

permanece, durante los 
fines de semana, “48 

horas”, en el filo de la 
noticia.
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PALAFOX
Teléfono: 22 94 41

Llega la última película de Ken Russell- 

«GOTHIC»
Los sueños, sueños son. Pero 

aquella noche cobraron vida
No recomendada a menores de 

18 años
Pases: 5.30-7.15-9-10.45

ñas. Generación tras genera
ción, los Shore mantienen su 
monopolio distribuyendo a su 
gente en los buques que van a 
realizar las mejores capturas. 
Pero ahora, en 1857, cuando el 
tronco familiar es más firme, se 
produce una ruptura: el balle
nero Natham Ross va a ser 
mandado por George Shore, ya 
que su hermano mayor, Mark, 
ha desaparecido misteriosa
mente.

17.50 Erase una ves... la 
vida

18.30 Profesor Poopsiiagle 
19.00 Número 1
19.35 El equipo “A". “Más 

difícil de lo que parecía". Una 
magnate contrata los servicios 
del Equipo “A” para rescatar a 
su hija y recuperar el dinero 
del rescate, ya que ésta ha sido 
secuestrada por una organiza
ción terrorista.

20.30 48 horas
21.05 Informe semanal 
22.30 Sábado noche
23.30 Verdt "La señora Ver

di" . Basada en la obra de Ale
jandro Dumas “LaDama de las 
Camelias", Verdi escribe “La 
Traviata”. La ópera es estre
nada en la Fenice de Venecia 
el 6 de marzo de 1853. El estre
no resulta un rotundo fracaso, 
pero un año más tarde su rees
treno alcanza el éxito espera
do por Verdi.
En agosto de 1859, y tras dieci
séis años de convivencia, Giu- 

■ seppina y Verdi contraen ma
trimonio.

00.50 Cine de medianoche.
“Entre tinieblas” 1983 (105’).

SEGUNDA CADENA

14.45 Carta de ajuste

®

Matinal Domingo, 1 - A las 12 mañana
BRUCE LEE. EL SUPER HEROE

aquí viene su primera desilu
sión desde que salió de la cár
cel.

23.30 Diólogos con la mú
sica. “Julián López” (pianis
ta).

00.00 Tenis. Semifinal Cam
peonato Comunidad Europea. 
Desde Amberes. (En diferido).

02.30 Despedida y cierre

MATINAL PARA BOAÑANA

08.45 Carta do ajuste
08.59 Apertura y presenta

ción
09.00 Informe semanal.

(Repetición).
10.00 El día del Señor - San

ta misa
11.00 Concierto
12.00 Pueblo de Dios
12.30 Bailarina. (Nueva se

rie) . “ Cuerpo y alma ".
13.30 Verano axul. “El en

cuentro”.

SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada 
Hoy, en sesión continua desde 5,30 

¡UN ESTRENO EXCITANTE!
«PORNOGRAFICAMENTE 

TUYA»
¡No se la pierda!

Prohibida a menores de 18 años 
V.O. subtitulada 

Pases: 5.30-7.15-9-10.45
Se advierte que esta película, 
por su contenido pronográfico, 
puede herir la sensibilidad del 

espectador.

CINE CANDILEJAS 
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 73 73 
Hoy, en sesión continua desde las 5.30 
¡Un sensacional acontecimiento!

Con honores de estreno, lo mejor 
de OLIVER STONE 

«PLATOON» 
La película de los 4 Oscar/87 

¡Hay que verla más de una vez!

Pases: 5.30-8-10.30

Porque a ella lo que realmen
te le gusta es la información 
puntual, diaria, "buscar la noti
cia allí donde se produzca" y, 
sobre todo, hacer reportajes de 
calle.

Actualmente, su trabajo en 
“ 48 horas ", experiencia que co
menzó hace cuatro semanas, 
consiste en presentar las noti- 
,cias y elaborar las entradillas, 
pero Iiunaculada proyecta ha
cer reportajes para estos infor
mativos.

Su primera experiencia como 
periodista fue hace cinco años, 
en Radio Exterior, de RNE, don-

Canun Maura y Chiu Lampreave en ana eeoena <1M filme.

¥
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¥8

La película del director espa
ñol más polémico en los últimos 
años se emite esta noche en el 
espacio “Cine de mediano
che”.

de entró por un contrato de Yolanda Bell, cantante de bo-
sustitución. Luego, hizo_ oposi
ciones libres y consiguió una 
plaza en Radio 1, donde siem
pre ha trabajado como redacto- 
ra de mesa y calle.

Después le llegó la oportuni
dad de "Por la mañana”, donde 
tenía que encargarse desde 
cortar el teletipo hasta elaborar 
las noticias y presentarías.

Ahora confiesa que se siente 
más respaldada por todo un 
equipo y que trabaja con más 
recursos, "aunque la responsa
bilidad es mucho mayor".

La parte negativa de este tra
bajo es el desfase horario entre 
su trabajo y su vida familiar. 
Casada con un profesor y ma
dre de una niña de ocho años, 
Inmaculada tiene que compen
sar su ausencia del hogar du
rante los sábados y domingos 
con otros días de la semana.

Inmaculada Franco es junto 
con Pedro Erquicia, director de 
"48 horas", Miguel Adrover, 
María Escario, José Antonio 
Maldonado y Jesús Fraile el 
nuevo rostro de las noticias du
rante los fines de semana.

“Entre tinieblas", de Pedro 
Almodóvar, es la película que 
se proyectará esta noche.

leros y heroinómana, mata por 
accidente a su novio con una 

-sobredosis de heroína y estric
nina. Mantenían una relación 
de mutua aniquilación y de 
crispada dependencia. Yolan
da huye de la policía y se refu
gia en el convento de las Re
dentoras Humilladas, cuya su
periora le declaró su admira
ción una noche que fue a verla 
actuar al Molino Rojo. Esta con
gregación se ocupa de redimir 
a chicas descarriladas.

La película está interpretada 
por una de las actrices preferi
das de Almodóvar, Carmen 
Maura junto a Cristina S. Pas
cual, Julieta Serrano, Marisa 
Paredes, Lina Canalejas, Chus 
Lampreave, Berta Riaza, etc...

“Entre tinieblas" se emite a 
las 0.50 horas por TVE-1.

Mike Oldfield

El guitarrista 
británico Mike 
hace unos días 
para presentar

y compositor 
Oldfield. que 
visitó España 
su nuevo ál-

bum, “Islcmds”, pondrá con 
este tema el broche final en el 
programa “Sábado noche”.

Mike Oldfield, que ha cam-

biado su larga melena por un 
pelo corto y una imagen mucho 
más seria, actuará con su nue
vo amor, Anita Hegerland, y 
con Boimie Tyler, dps de los in
térpretes que participan, junto 
con Kevin Ayers y Jim Price, en 
la segunda cara de este nuevo 
LP.

La primera parte de "Is
landa ”, la canción "The wind 
chimek” evoca aquellas com
posiciones sinfónicas que lle
varon a Mike Oldfield a la fama, 
como "Tubular BeUs" y su pos
terior "Ommadawn".

En este trabajo, Mike Old
field, que en muchas ocasiones 
ha hecho de compositor, arre
glista, intérprete, productor y 
hasta técnico de sonido, ha 
conseguido una música mucho 
más computadorizada y com
pleja.

En "Sábado noche", además 
de temas ds "Islcmds", inter
pretará- "North Point" y "The 
time has come".

.También intervendrán: Ga
binete Cahgari, que cantará 
"Camino Soria" y "La sangre 
de tu tristeza"; Laura Braniga, 
con "Selí Control”, “Snattered 
glass" y "Overlove”; Caroline 
Loeb, que mterpretará "Cest 
la queate”, y El Lebrijano que 
cantará “La soleá de los Cande
la" y “Amor oscuro" con Enri
que de Melchor acompañándo- 
le en la guitarra.

Teléfono 21 84 44 
Sensacional estreno 

El Ko puede ser la forma más rápi
da de alcanzar el éxito 

«EL SECRETO DE MI EXITO» 
Michael J. Fox, Helen Slater, 

Richard Jordan, Margaret Whitton, 
Garol Ann Susi y Elizabeth Franz 

Pases: 5 - 6.55 - 8.50 -10.45
Todos los públicos

Teléfono 21 84 53 
Sensacional estreno 

Un amor a prueba de balas 
«NADINE»

Jeff Bridges, Kim Basinger, RipTom, 
Gwen Verdon, Glenne Headley y 

Jerry Stiller .
Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45

Todos los públicos

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno 

Se advierte al público que esta película 
contiene algunas escenas que pudieran 

herir la sensibilidad del espectador.
«CORAZON DEL ANGEL» 
Mickye Rourke, Robert de Niro, 
Lisa Bonet. Charlotte Rampling 

y Stocke Fontelieu
Pases: 5-8-10.30

No recomendada a menores de 18 años

Teléíono 21 36 40 
Sensacional estreno 

Cuidado con lo que sueñas, porque tus sue
ños corren el riesgo de hacerse realidad 

«LAS BRUJAS DE 
EASTWICK»

Jack Nicholson, Criar, Suan Saran- 
don y Micrielle Pfeiffer. 
Pases: 5.30 - 8 -10.30 

No recomendada a menores 
do 13 años

Teléfono 21 45 50

CERRADO

Collado Piña, 12 - Tlf. 23 68 15 
Sensacional estreno

«EL BOSQUE ANIMADO»
Alfredo, Landa, Femando Rey. Ale
jandra Grepi, Encama Paso, Feman
do Valverde, Amparo Baró y Miguel 

Rellán
Dirigida por el genial director albace

tense JOSE LUIS CUERDA 
Pases: 5 - 6.55 - 8.50-10.45 

Todos los públicos

M.C.D.2022
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Disciplina 
de partido

Empieza a funcionar lá 
disciplina de partido en 
Alianza Popular. La con
signa dictada ayer de que 
nada de lo dicho en la 
asamblea de “disidentes" 
fuera revelado a la prensa 
fue seguida casi a la per
fección. Los convocantes 
ofrecieron en su rueda de 
prensa un panorama idíli
co de la reunión; nadie se 
metió con nadie, no se in
tentó promocionar a las 
personas que compondrán 
una lista para el próximo 
congreso y, en definitiva, 
la hora y pico de asamblea 
se dedicó sólo a trabajar 

■ por el partido y por la pro
vincia.
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Más de 300 
millones de 
bote dejó el 
último sorteo 
de la “Loto”

Lástima que, como pasa 
sismpre, quedara un res
quicio de luz por entre la 
oscuridad decretada. Re
sulta que del presidente y 
del secretario general de 
AP a nivel nacional se ha
blaron cosas no del todo 
“disciplinad as ".por decir
lo de ima forma suave. Re
sulta que las intervencio
nes de los participantes 
fueron escasas y siempre 
de adeptos a la línea con- 

• vocante. Resulta que hubo 
muchos que salieron con 
la impresión de que, entre 
líneas, se les había dicho; 
"Aquí, en esta mesa, sen
tados entre vosotros, es
tán los hombres a los que 
debéis votar cuando se os 
convoque a un Congreso".

Millones de 
sellos de la 
época Nazi

>s de Alba 
$ los probl 
.cóuferenci| 1

meros ea
pioneros a lahof
obtiene plantea4^ Por este motivo hai^^Jl^a<^

l^sSmedo parte gran^l^ero de personas

Rumores sobre los príncipes 
destruyen la moral inglesa

El sorteo de la Lotería Primi
tiva quedó sin acertantes de 
primera categoría, por lo que se 
acumulará un bote de 
356.781.639 pesetas para im 
próximo sorteo, según el escru
tinio definitivo facilitado por el 
Organismo Nacional dé Apues
tas y Loterías del Estado.

Boletos con cinco aciertos 
más complementario (segunda 
categoría) fueron sellados 22 y 
tocarán a 6.081.505 pesetas. De 
tercera categoría (cinco acier
tos) hubo 887, con 291.488 pe
setas cada uno, de cuarta cate
goría (cuatro aciertos), 53.114, 
con 5.598 pesetas, y de quinta 
categoría (tres aciertos), 
1.097.488, con 406 pesetas.

En el sorteo hubo una recau
dación de 2.702.891.200 pese
tas y de esa cantidad el 55 por 
ciento —1.486.590.160 pese
tas— se destinaron a premios. 
El número de apuestas fue de 
54.057.824.

Varios millones de sellos pos
tales de la época de Hitler es
tán custodiados en la Casa de 
la Moneda de Viena desde 
1944, y han motivado en Aus
tria polémicas sopre su desti
no.

Vamos, que la asamblea 
fue una especie de mitin 
electoral, porque la lucha 
por el poder en AP no es 
que no haya terminado; es 
que acaba de empezar. 
Como en los buenos míti
nes, hubo incluso "reven
tadores” que intentaron 
cargarse la convocatoria 
amenazando a los asisten
tes con un telegrama que 
no llegará a ningún sitio 
porque serían demasiados 
los represaliados. Y, como 
en los buenos mítines, to
do lo que se dijo es ver
dad, aunque sólo la ver
dad a medias, porque na
die es tan bueno como se 
presenta a sí mismo.

Unos 200 millones de sellos 
conmemorativos del cumplea
ños del “Fuehrer", que no lle
garon a tiempo de venderse por 
la caída del Tercer Reich, nueve 
millones de la Polonia ocupada 
y 13 millones de sellos de Ucra
nia, son parte del tesoro..

Harold Brooks-Baker, consi
derado uno de los mayores ex
pertos en la realeza británica, 
advirtió ayer que las historias 
“escandalosas y sin fundamen
to" acerca de los príncipes de 
Gales están destruyendo los 
valores tradicionales británi
cos".

Brooks-Baker, director del 
“ Burke’s Teerage", publica
ción anual en la que se recogen 
los detalles biográficos de to
dos los miembros de la nobleza 
del Reino Unido, hizo esta afir
mación a propósito de las polé
micas manifestaciones hechas
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■ A las diez y media de esta noche, en la Fuente de las Ra
nas, dará comienzo "la noche de las psicofonías", organiza
da por nuestro periódico y Radio Albacete, que la retransmi
tirá en directo.

por un diputado conservador 
sobre la sucesión al trono.

“ ¿No resulta un poco extraño 
en estos tiempos que el suce
sor al trono sea el heredero va
rón y de más edad aunque no 
sea el más apropiado? ¿No se
ría mejor que el heredero fuera 
designado independientemen
te de su sexo?", se preguntó el 
parlamentario Tony Marlow en 
una intervención en la Cámara 
de los Comunes.

La pregunta de Marlow fue 
acallada por las protestas de 
los demás parlamentarios e 
hizo proferir a los laboralistas 
gritos de “mandadlo a la To
rre".

Para Brooks-Baker, el atrevi
miento de Marlow, que como 
parlamentario ha jurado fideli
dad al monarca, sus herederos 
y sucesores, es una consecuen
cia de “la resbaladiza cuesta en 
la que nos han colocado los dia
rios sensacionalistas".

Gastrónomos y 
cardiólogos 
crean un menú 
“cardiosaludable”

La dificultad de poner de 
acuerdo a cpiienes piensan en 
la comida como parte funda
mental de la salud pública y 
quienes la conciben como, ade
más, una hermosa forma de 
disfrutar de la vida, quedó pa
tente una vez más en la I Cena 
Cardiosaludable.

Unos ciento cincuenta co
mensales, fimdamentaimentek 
cardiólogos y periodistas espe- 
ciahzados en gastronomía, 
amén de unos cuantos depor
tistas, más bien monocolores 
—Real Madrid—, y algunos re
presentantes del mundo del es
pectáculo, tuvieron la oportuni
dad de conciliar ambas tenden
cias e un menú creado por el 
“chef" Pedro Larumbre, de 
"Cabo Mayor".

Dimas 
Cuevas

■ Desde el Parque Lineal, una vez concentrados, nos ire
mos al Cementerio, y^de once y media a doce y media inten
taremos obtener sonidos de otra dimensión. Abstenerse 
miedosos y gente con prejuicios. A los demás, los espera
mos a todos.
■ La mformación dada en la primera sesión de un curso de 
logopedia que se celebra en Albacete, advirtió a los partici
pantes que " corren alto riesgo de mortandad natural duran
te el curso".
■ Al parecer, ésa es la' experiencia de lo que ha pasado en 
otras provincias. Ojalá que aquí no se repita.

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado ayer

56.270
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Terminaciones y premios 
Núm. Ptas.
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RESTAURANTE INTERNACIONAL
PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD - SERVICIO - COMER RIEN 

COMUNIONES - BODAS 
CONFERENpiAS-CONVENCIONES 
LOS MAYORES SALONES DE ALBACETE

'> C/ Alcalde Conangla, núm. 18 Teléfono 21 45 87 ALBACETE
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AUDICIONES, APARATOS PARA SORDOS 
Y GABINETE DE ANALISIS VISUAL 

TRABAJOS EN EL ACTO
AVDA. DE ESPAÑA, 25 - ALBACETE - TELEFONO 22 93 88 

JUNTO AL AMBULATORIO DEL PARQUE


